© Média 1000, 2003

ISBN 978-2-74482-606-1

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

La vocation première de cette collection était d’exhumer des chefs-d’œuvre érotiques ou pornographiques du temps passé. Nous nous étions fixé comme objectif de sortir de l’oubli certains textes devenus introuvables qui avaient su faire mouiller nos grands-mères et bander nos grands-pères. Nous ne comptions pas remonter plus loin dans le passé qu’au milieu du siècle dernier. Ni dépasser dans l’autre sens les années trente. Mais on ne fait jamais ce qu’on veut, et c’est sans doute tant mieux. UNE BIBLIOTHÈQUE ÉROTIQUE qui se respecte doit être ouverte à tous les caprices, de quelque période qu’ils soient. Et nous avons donc publié certains textes écrits dans l’optique d’Histoire d’O dont l’action se déroulaient dans les années soixante. Des lecteurs s’en sont plaints, d’autres nous en ont félicités. Ces livres, en effet, étaient quand même très différents de ceux que nous sortons dans la collection LES INTERDITS. Nous avons donc décidé de conserver un certain équilibre, et de publier, chaque fois que cela sera possible, un livre « ancien » et un livre plus « récent ». A condition, pour ce dernier, d’appartenir à une certaine catégorie que nous pouvions, en gros, classer sous la rubrique érotique littéraire. Ce qui ne veut pas dire pour autant qu’il s’agit de romans « soft ». Ils seront aussi hard que LES INTERDITS ou LES CONFESSIONS, mais écrits d’une façon plus « léchée ».

Ce roman a été écrit tout spécialement pour cette collection par Gilbert d’Y. Il est d’une écriture élégante, raffinée, et d’un érotisme de bon goût qui ne déplaira pas aux douairières du XVIe arrondissement si d’aventure il leur tombe entre les mains. Mais ce n’est pas pour autant une fadaise. Les plaisirs de Sophie sauront réjouir les amateurs d’humiliation féminine. Car, chez Gilbert d’Y ce sont les hommes, en effet qui portent la culotte. Et les femmes... qui retirent la leur pour faire tout ce que ces vilains messieurs ont envie qu’elles fassent, ou se fassent faire. Par eux... ou par n’importe qui. Tendre chair féminine vouée aux outrages les plus humiliants... et d’autant plus outragée qu’elle est plus aimée. Car quel plaisir y aurait-il à outrager une femme qu’on n’aime pas ? Ce thème du mari complaisant revient souvent sous la plume de Gilbert d’Y. Je le soupçonne, comme Jérôme, de rêver souvent à ce genre de situation où un mari offre sa femme en pâture. Mais il y a aussi du Grégoire, en lui. Quant à Sophie... Qui parmi vous n’aimerait pas partager ses plaisirs ailleurs que dans un livre ?

A bientôt, amis pervers, et bonnes lectures.

E.

P.-S. Les Mains Baladeuses, vous connaissez ? Ce sont les miennes. Et celles de mon prochain roman qui sort en début d’année à la Musardine. Ne les laissez pas se balader toutes seules. Vous verrez qu’elles savent s’amuser comme il convient... quand on est un pornographe qui se respecte.

CHAPITRE PREMIER

Sophie était étendue sur le lit, entièrement nue. Elle venait de faire l’amour avec Jérôme, qui était maintenant dans la salle de bains. Les robinets coulaient et une musique parvenait des haut-parleurs. Par la porte ouverte, Sophie apercevait Jérôme, nu lui aussi. Elle le voyait de dos, sans le regarder vraiment. Elle attendait qu’il revienne.

Bien qu’il ne fût pas loin de midi, ils étaient toujours dans la chambre. Jérôme se retourna et revint vers le lit. Il approcha, le sexe au repos, légèrement humide, le gland recouvert de son capuchon.

Quand il ne fut plus qu’à deux pas, elle referma les yeux et attendit. Mais il restait debout et la regardait. Elle était allongée sur le dos, dans la position où il l’avait laissée en se retirant d’elle. Sa chevelure rousse était en désordre. Les bras qui avaient étreint son amant reposaient maintenant écartés, tout comme ses cuisses. Les seins étaient redevenus sages. Au centre de chaque aréole brune, très large, il n’y avait plus de pointe allongée et durcie mais seulement un petit bouton que l’on aurait presque pu confondre avec les grosses taches de rousseur qu’elle avait partout sur la peau. Une peau de rousse, au teint très clair, que l’on devinait sensible au moindre rayon de soleil. Mais Sophie ne s’y exposait jamais. Bien qu’elle pratiquât la baignade, on ne voyait aucune trace de maillot sur son corps.

Jérôme la trouvait différente des autres femmes qu’il avait l’habitude de recevoir. Elle était sa première rousse véritable. On lui avait dit que les rousses sentaient mauvais, mais il n’avait jamais eu autant de plaisir qu’entre les cuisses de Sophie et il aimait son énorme touffe crépue. Il l’examina à son aise. Les poils étaient plus denses autour des lèvres du sexe et allaient en se raréfiant sur les côtés et vers le haut. Un fin duvet remontait presque jusqu’au nombril. Entre les cuisses, les poils n’étaient plus roux, mais blonds, presque blancs, décolorés sans doute par la mouille et l’urine. Malgré son épaisseur, la touffe ne dissimulait pas le bombé du pubis, pas plus que les lèvres proéminentes qui, remarqua Jérôme, étaient restées entrouvertes. Les poils eux aussi étaient restés écartés de part et d’autre des lèvres, de sorte que l’on apercevait un peu l’intérieur du vagin, rose et plissé.

Jérôme s’intéressait de préférence aux très jeunes femmes, voire aux étudiantes ou aux adolescentes. Sophie avait trente-trois ans, sept ans de moins que lui, mais il avait rarement eu autant de plaisir avec une femme.

On était au début de l’été, dans un pavillon de la banlieue nord de Paris. Une banlieue résidentielle, plus élégante que la moyenne, Enghien. Jérôme avait installé là son domicile et son cabinet de conseil en communication. A l’approche de la quarantaine, il était toujours célibataire. Sa situation, assez confortable, nécessitait beaucoup de travail mais lui laissait un emploi du temps très souple. Jamais il ne s’était astreint à travailler toute la journée pour consacrer ses soirées et ses week-ends aux loisirs et au sexe. Il aimait inverser les choses. Même sa collaboratrice, qui n’intervenait qu’à temps partiel, n’était pas soumise à un horaire précis. Aujourd’hui, elle ne devait pas venir.

Surprise de ne pas sentir ses mains sur elle, Sophie ouvrit les yeux. Jérôme, debout, avait les yeux fixés sur son sexe. Elle avait les cuisses largement ouvertes et cette position lui paraissait obscène maintenant qu’ils avaient joui tous les deux. Elle les resserra lentement.

— Non, garde-les ouvertes.

Il la saisit aux genoux pour la forcer à écarter les cuisses encore plus largement et lui glissa un oreiller sous le derrière pour qu’elle exhibe aussi la raie de ses fesses, puis il s’assit sur le lit, prenant appui sur un coude, le visage tout près du sexe béant. D’un doigt, il lui pénétra le vagin et s’aida d’un autre doigt pour bien voir la chair. Elle était rouge vif maintenant que les lèvres étaient largement écartées. Le clitoris était écarlate à force d’avoir été excité.

Quand il s’était incliné vers le lit, elle avait vu son pénis juste au-dessus d’elle. Il s’était un peu allongé, comme si Jérôme avait eu une nouvelle érection, et le prépuce avait commencé à se retirer.

Elle referma les yeux et se laissa masturber.

— Tu as beaucoup mouillé.

Dans son vagin, il y avait tout le sperme qu’elle avait reçu cette nuit et ce matin. Elle aurait voulu passer à la salle de bains, mais il l’en avait empêchée.

— Tu mouilles toujours autant ?

Sophie était mariée. Elle n’aurait pas aimé que Jérôme lui parle de son mari, comme il l’avait déjà fait après l’amour. Cela la gênait. Elle ne répondit pas. Elle savait pourtant qu’elle mouillait beaucoup plus avec lui qu’avec son mari.

Grégoire avait quelques années de moins que Jérôme. Sophie était sa femme depuis bientôt dix ans et ils s’entendaient assez bien sexuellement. Il était imaginatif, pervers même, plein de fantasmes qu’elle se refusait souvent à satisfaire. C’était la première fois qu’elle le trompait.

Sa liaison avec Jérôme était toute récente. Cela s’était fait tout seul, en quelque sorte. Jérôme, qui exerçait le métier de conseil à titre indépendant, intervenait fréquemment dans des contrats pour le compte de la société dans laquelle Grégoire était consultant salarié. Sophie travaillait à temps partiel, souvent à domicile, dans cette même société. Récemment, elle avait été amenée à rédiger un long compte rendu d’une mission effectuée par Jérôme. Elle travaillait chez elle, sur son ordinateur personnel, mais Jérôme avait trouvé plus commode qu’elle vienne à Enghien où sa secrétaire était en mesure de lui donner directement toutes les informations. Sophie était donc venue plusieurs fois chez lui. Un soir, alors que son mari était à Toulouse, elle était restée.

Quand Jérôme avait commencé à lui caresser les épaules, ce soir-là, elle avait été choquée, connaissant l’amitié qui existait entre son mari et lui. Mais il avait insisté. Elle avait senti, collé contre son dos, un sexe très dur sous le pantalon, tandis qu’il lui pétrissait les seins. Elle s’était soudain souvenue des fantasmes de son mari. Très souvent, il lui parlait de la partager avec d’autres hommes, de la faire pénétrer devant lui par des amis ou même par des inconnus. Une fois, il lui avait même dit qu’il aimerait la voir coucher avec son ami Jérôme.

— Il est sportif, costaud, avait-il dit, il doit avoir une bite énorme, pour bien te faire gueuler !

Etait-ce pour cela qu’elle avait cédé ? Quand Jérôme lui avait demandé de revenir le lendemain, elle avait accepté, à condition de rentrer à dix heures au plus tard. Mais elle était à nouveau restée toute la nuit.

Elle revit d’autres images de leurs rencontres, tandis que Jérôme continuait à la masturber. Ces rencontres avaient toujours eu lieu du lundi au vendredi, avant le vol Air Inter auquel Grégoire était abonné.

Jérôme avait le nez entre ses cuisses. Il respirait son odeur de rousse, une odeur de sexe faite de sperme et de mouille, bien plus forte que chez les brunes et les blondes. Elle savait qu’elle sentait fort. Elle en avait honte mais cela l’excitait. Elle frémit quand la langue de Jérôme glissa entre les lèvres de son sexe. Il les écarta et il lécha, remontant jusqu’au clitoris qui lui semblait beaucoup plus développé que chez les autres femmes. Il introduisit la langue loin dans son vagin et effectua des va-et-vient, puis revint sur les lèvres et le clitoris. Sophie griffa le drap, se cambra de tous ses muscles et cria au moment de l’orgasme.

— J’aime te faire jouir.

Il alla prendre dans la penderie un petit short blanc, assez collant, qu’il passa directement sur la peau.

— Tu sais ce que j’aimerais ? Te photographier. Comme tu es là, toute nue, les cuisses écartées.

Elle ne répondit pas.

— Tu n’aimerais pas écarter les cuisses devant l’objectif ?

Gênée mais excitée, elle rougit.

— Tu deviens vicieux. Non, c’est trop dangereux.

— Pas du tout. Elles seront pour moi seul, ces photos.

Il alla ouvrir la petite valise que Sophie avait toujours avec elle quand elle venait à Enghien. Elle le regarda farfouiller et n’aima pas trop ce qu’il était en train de faire. Lui adorait ce genre d’indiscrétion qui l’introduisait dans le secret et l’intimité des femmes. Il constata que Sophie n’avait que des culottes classiques, plutôt grandes, et des soutiens-gorge très sages. Il trouva tout de même quelque chose qui pouvait convenir à son projet photographique, un tee-shirt assez long.

— Tiens, enfile ça.

Elle se leva. Elle avait les reins cambrés, la taille fine, des seins assez lourds et les fesses plantées haut, sur des cuisses pleines et des jambes fines. La touffe de son sexe paraissait encore plus fournie. Elle ne pouvait pas porter des slips étroits, encore moins des strings, sans que les poils débordent largement du tissu. De dos, dans le contre-jour de la fenêtre, les jambes écartées, sa touffe était encore visible entre ses cuisses. Le corps de Sophie était constellé de taches de rousseur. Sa chair était presque rose. On la sentait veloutée et fragile, surtout sur les cuisses et les fesses.

— Cela te servira de robe.

Le visage de Sophie devint écarlate. Elle enfila le tee-shirt. Les manches, très courtes, dégageaient entièrement les bras. Les pointes des seins se devinaient sous la cotonnade. Elle tira le bas du tee-shirt pour se couvrir mieux, mais le tissu remonta aussitôt.

— On va dans le jardin.

— Tu es fou !

Il avait son appareil photo sous le bras et, dans son minishort blanc, toujours torse nu, il la poussa vers l’escalier, une main plaquée sur ses fesses.

CHAPITRE II

Le jardin était plein sud. C’était un grand jardin de banlieue, ceint d’un mur de pierre. Sur la rue, un portail de fer protégeait des regards extérieurs mais, d’un grand immeuble voisin, on avait une vue plongeante sur la pelouse ornée d’un massif de fleurs et cernée de quelques grands arbres ainsi que de bouquets d’arbustes.

Sophie et Jérôme descendirent les marches du perron. Une allée ombragée conduisait à la pelouse d’où l’on avait une vue d’ensemble sur ce pavillon de banlieue très classique, en pierres meulières, à un seul étage avec rez-de-chaussée surélevé. Sophie était pieds nus. Elle croisa les bras sous les seins, dans une attitude craintive, comme pour se protéger d’éventuels regards.

Elle se dirigea vers le massif de fleurs et se pencha pour respirer une rose. Dans son dos, elle entendit un déclic. Jérôme venait de faire sa première photo. Elle se redressa et se retourna. A l’instant du déclic, le tee-shirt ne lui recouvrait pas complètement le bas des fesses. Jérôme se rapprocha.

— Est-elle parfumée, cette rose ?

— Pas du tout, mais elle est très belle.

— Et celle-ci ?

Il lui désigna un autre rosier, dont les tiges étaient plus basses. Il se plaça de manière à la voir de trois quarts avant et se mit en position de photographier. Dans l’échancrure du tee-shirt, il vit la masse des seins et la gorge qui les séparait. Nouveau cliché.

— Elle ne sent rien non plus, dit Sophie.

— Marche naturellement, comme si je n’étais pas là.

Sophie alla de buisson en buisson puis se dirigea vers les bouquets d’arbustes. Elle tendit le bras vers une grosse tige de magnolia pour l’abaisser et humer le parfum citronné d’une fleur blanche, grande comme une coupe de fruits. Elle éprouva une nette sensation de plaisir quand elle entendit un déclic, au moment précis où le tee-shirt se soulevait pour laisser apparaître ses poils.

— Assieds-toi sur le gazon.

Elle le fit, ramenant les jambes contre ses fesses et posant la main sur l’herbe.

— Allonge les jambes.

Elle prit appui sur les deux bras tendus en arrière et resserra les talons. Ses cuisses et ses jambes reposaient sur le gazon. Il aurait suffi que son vêtement remonte de quelques centimètres pour que l’on voie ses poils.

Jérôme s’aperçut tout à coup qu’on les observait de l’immeuble voisin et cela l’excita. Une fenêtre s’était refermée et quelqu’un regardait, dissimulé derrière un voilage.

— Plie une jambe.

Ce mouvement allait exposer son sexe à l’objectif. Elle l’exécuta cependant, mais en prenant bien soin de rabattre le genou vers l’intérieur, sur la cuisse opposée.

— Non, dans l’autre sens.

Tiraillée entre la honte et le plaisir de se montrer, elle hésita. La main de Jérôme fit un geste pour bien expliquer le mouvement puis revint vers le déclencheur pour saisir sur la pellicule les cuisses que Sophie avait fini par ouvrir largement, exhibant la broussaille rousse de sa vulve.

— Tu vas les faire développer, ces photos ?

— Evidemment !

Sophie était troublée en imaginant un opérateur en train de ranger les photos dans une enveloppe. Peut-être appellerait-il un collègue pour les lui montrer, avec un sourire vicieux...

Elle remarqua que Jérôme appuyait volontiers sur le déclencheur quand elle bougeait, avant qu’elle n’ait eu le temps de se figer dans l’attitude qui lui paraissait la moins obscène. Cette fois, il l’avait prise à genoux, les fesses en arrière, alors qu’elle n’avait pas encore plaqué son ventre sur l’herbe ni ramené le tee-shirt sur ses fesses.

— Ecarte les cuisses.

L’ordre de son amant lui rappela la manière dont son mari lui parlait quand il était déjà très excité et qu’il voulait la baiser. Mais elle aimait écarter les cuisses et elle obéissait toujours.

— Encore plus.

Jérôme jeta un coup d’œil vers l’immeuble voisin. Le voyeur était toujours à son poste. Légèrement en retrait dans la pièce, il regardait à travers une paire de jumelles. Jérôme eut un début d’érection à l’idée que Sophie était exposée à des yeux étrangers.

— Mets-toi en levrette.

Elle se redressa sur les genoux. Elle se décontractait de plus en plus, se prêtait aux ordres de son amant, entrait dans son jeu. Comme elle lui tournait le dos, cela lui était plus facile. Il ne pouvait pas voir sa rougeur et elle s’abandonnait au plaisir de l’exhibition.

— Ramène les genoux en avant, ouvre-toi bien, comme si je voulais te baiser par-derrière.

Sans écarter davantage les genoux, elle avança les bras et le buste, un peu comme un chat qui voudrait passer sous une porte. Puis elle avança les genoux.

— Creuse bien les reins pour me montrer ton sexe et ton cul. Imagine qu’une grosse queue va te pénétrer, et toi, donne ton cul. Voilà, c’est bien.

Il la laissa longtemps dans cette position. Il allait et venait autour d’elle. Elle recommença à mouiller.

Finalement, il se plaça derrière elle pour la photographier telle que le voyeur l’apercevait dans ses jumelles. Il régla l’appareil pour faire un gros plan sur son sexe. Les lèvres étaient entrouvertes sous les poils. L’anus, bien resserré, était visible lui aussi. Jérôme s’accroupit derrière elle. Il plongea deux doigts dans son vagin pour recueillir de la mouille et l’étaler sur ses lèvres et sur sa touffe qui devinrent luisantes. Il étira les poils pour bien dégager les deux orifices.

— Jérôme, tu exagères ! Si quelqu’un entrait par le portail !

Elle n’envisageait pas qu’on puisse la regarder depuis l’immeuble voisin. Elle protestait, mais sans conviction. Elle aimait ce que Jérôme lui faisait.

En constatant qu’elle était excitée, Jérôme se dit qu’il pouvait aller encore plus loin. Il lui écarta les lèvres du sexe. Elles restèrent ouvertes, laissant voir la chair rouge et humide. Il prit des vues d’ensemble et des gros plans.

— Lève-toi. Mets-toi toute nue et promène-toi. Ne t’occupe pas de moi.

Debout, elle était beaucoup moins à son aise, sachant que Jérôme pouvait observer son visage. Pour retirer le tee-shirt, elle lui tourna le dos.

— Retourne-toi.

Elle obéit et regarda Jérôme, le tee-shirt encore dans ses mains, dissimulant son pubis. Mais les pointes de ses seins étaient allongées et durcies.

— Enfile à nouveau ton tee-shirt.

Surprise, elle remit les poignets dans les manches, passa la tête dans l’encolure et se retrouva à nouveau couverte jusqu’à l’entrecuisse.

— Maintenant, retire-le, très lentement.

— C’est un jeu ?

— Oui.

Il adorait voir une femme retirer son pull ou son tee-shirt quand elle avait les seins nus. Il voulait s’offrir ce spectacle et l’offrir du même coup au voyeur muni de jumelles. Il aimait particulièrement l’instant, très bref, où les seins sont entièrement dégagés, le visage de la femme étant caché par le vêtement. On aurait dit que Sophie avait compris ce qui allait accroître son excitation. Les bras croisés, elle saisit le bas du tee-shirt et le fit remonter avec toute la lenteur voulue. Les seins apparurent sans la moindre lourdeur. Le ventre était légèrement bombé. Les poils étaient cuivrés, dans le soleil. Une fois nue, les yeux baissés, Sophie laissa tomber le tee-shirt sur le gazon.

C’est alors qu’elle découvrit l’immeuble voisin dont les fenêtres plongeaient sur le jardin. Elle courut se cacher sous les arbres. Jérôme la ramena au centre de la pelouse, en la tirant par le bras. Elle résista, en vain.

— Laisse-moi ! On peut nous voir !

— Et alors ? Personne ne te connaît.

Elle se résigna et se laissa photographier, debout près du massif de fleurs. Elle était presque certaine qu’on la regardait et elle y prit un plaisir trouble. C’est vrai qu’elle n’était pas connue. D’ailleurs, elle allait rentrer à la maison et elle ne reviendrait plus. Cette incartade avec Jérôme, il fallait y mettre fin. Parmi ses pensées contradictoires, les plus fortes étaient celles qui lui commandaient de se prêter aux caprices de Jérôme et de s’abandonner au plaisir de plus en plus pervers qu’elle y prenait. Elle s’exhiba. Elle écarta les jambes, se pencha. Elle fit tout ce qu’il lui demandait, le sexe de plus en plus humide.

Tout à coup, le portail grinça. Une petite femme, très jeune, brune, boulotte, se glissa dans le jardin. Elle salua, ne semblant pas surprise du tout par ce qu’elle voyait.

— Bonjour Maria.

C’était la bonne portugaise. Elle venait trois après-midi par semaine pour le ménage. Sophie plaqua les mains sur son sexe et rentra les épaules, puis courut se cacher derrière un arbuste. Maria se dirigea vers la maison. Jérôme rejoignit Sophie qui semblait courroucée.

— Je dois rentrer chez moi. Il est plus de midi.

— D’accord, je te raccompagne. Allons nous préparer.

Quand il lui rendit le tee-shirt, elle remarqua que son short blanc était tendu par une violente érection.

Maria était dans la cuisine. Ils montèrent à l’étage et Sophie se précipita dans la salle de bains. Elle en ressortit peu de temps après, nue, et alla dans la chambre pour s’habiller. Elle se trouva nez à nez avec Maria, occupée à remédier au désordre de la nuit et de la matinée. Sophie était confuse en pensant que la Portugaise venait de refaire le lit et qu’il y avait sur le drap de grosses taches toutes fraîches de sperme et de mouille.

— J’ai mis votre lingerie dans la machine, lui dit Maria.

Sophie revit son slip, mouillé et taché lui aussi. Elle bredouilla un remerciement. Elle voulait surtout récupérer sa valise et s’esquiver pour aller s’habiller dans la salle de bains.

C’est là que Jérôme, qui entrait pour se raser, la retrouva alors qu’elle venait tout juste de passer un slip propre. Il la saisit par la taille et la colla contre lui.

— Je vais te baiser encore une fois.

La brutalité des mots la remua. Il la saisit par les hanches. On entendait le bruit de l’aspirateur dans la chambre.

— Non !

Il lui retira son slip puis enleva son short blanc. Il la maintint debout devant une grande glace verticale. Elle se vit nue. Il la dépassait de toute la tête et lui palpait les seins.

— Tu es excitante. Tu vois, tes pointes se dressent.

Sa main descendit au bas du ventre.

— C’est ce que je préfère. Ecarte les cuisses.

Dans son dos, elle sentit sa verge humide et pensa qu’il faudrait qu’elle se lave à nouveau avant de retrouver son mari.

— Relève la jambe sur le tabouret.

Elle vit tout dans la glace. Il lui était déjà arrivé, quand elle était adolescente, de se masturber, accroupie sur un miroir, se sentant coupable d’une grave faute. Jérôme lui ayant écarté les lèvres, elle put voir ses doigts lui entrer dans le vagin. La chair rose était humide. Quand les doigts se retirèrent, elle aperçut des filets de mouille que son amant étala sur son clitoris en le massant. Le clitoris se dressa, rouge, bien dégagé des lèvres.

— Tu vas t’asseoir sur ma bite.

Il posa les fesses sur le tabouret, écarta les genoux, la saisit par les hanches et la força à s’asseoir sur lui. Sa verge, trop verticale, n’était pas entrée dans le vagin. Sophie était seulement assise sur ses cuisses.

— Relève-toi et enfonce-toi bien sur ma queue.

Il l’aida, en lui écartant à deux mains les lèvres du sexe.

— Garde les cuisses écartées.

Dans la glace, elle vit entrer la queue dans son vagin. Les couilles semblaient écrasées entre les fesses de Sophie et le tabouret. La main de Jérôme était posée à plat sur son pubis qu’elle tirait vers le haut pour faire bâiller les lèvres.

La sonnerie du téléphone retentit dans le bureau.

— Maria ! Vous répondez, s’il vous plaît ?

A voix basse, il donna un ordre à Sophie.

— Masturbe-toi sur ma queue.

La tenant par les hanches, il l’aida à effectuer des mouvements de va-et-vient sur son pénis dressé.

La porte de la salle de bains, qui n’était qu’entrouverte, s’ouvrit toute grande et Maria apparut sur le seuil. Elle les vit de profil et se retira prestement.

— Oh ! Excusez-moi.

— Qu’est-ce que c’est, Maria ?

— C’est votre assistante.

— Merci, j’y vais.

Il se leva et, sans passer le moindre vêtement, il se dirigea vers le bureau.

Quand il revint dans la salle de bains, il n’y trouva plus Sophie. Maria était occupée à mettre la lessive en route. Il alla dans la chambre où Sophie était presque entièrement habillée.

— Enlève ta culotte.

— Jérôme, ça suffit !

— Je te baise tout de suite. Sinon, ce sera dans la voiture. Enlève ta culotte et montre-moi ton cul.

Il la fit s’accouder sur la commode et la pénétra brutalement en levrette. Très vite, il éjacula en haletant. Quand Sophie se redressa, elle aperçut Maria qui sortait de la chambre où elle était venue à pas de souris chercher l’aspirateur. La bonne avait tout vu. Les jambes encore écartées, Sophie, vraiment honteuse, s’étonna de son propre comportement...

CHAPITRE III

Sophie et Grégoire habitaient à la limite de Paris, Porte Dorée, boulevard Soult, dans un grand immeuble de brique de l’entre-deux-guerres. L’appartement, situé à un étage élevé, n’était pas très grand mais meublé avec goût et inondé de soleil.

Avant de reconduire son amie chez elle, Jérôme lui avait offert un rapide déjeuner dans une brasserie d’Enghien. Elle avait beaucoup hésité à lui offrir le café chez elle. En effet, c’était vendredi et il était possible que Grégoire rentre de Toulouse plus tôt que d’habitude. Elle avait pénétré la première dans l’appartement, laissant Jérôme quelques instants sur le palier pour s’assurer que son mari n’était pas là. Il n’y était pas.

Par la fenêtre, Jérôme regarda les immeubles, de l’autre côté du boulevard sur lequel la circulation était intense. Par-delà un immeuble plus bas, il aperçut le bois de Vincennes.

— Tu sais, lui dit Sophie, je ne veux pas te chasser, mais je ne vois pas trop ce que je dirais à Grégoire s’il arrivait maintenant.

Il s’approcha d’elle et lui posa la main à plat sous le sein gauche.

— Mais c’est vrai que tu as peur ! Ton cœur bat très fort.

Il remonta la main jusqu’à la pointe qu’il sentit durcir brutalement, sous la robe et le soutien-gorge.

— Presque aussi fort que lorsque tu jouis. On prend le café et je m’en vais. Je passerai te dire bonsoir lundi, vers huit heures.

Sophie était en train de disposer deux tasses à café sur une table basse quand la sonnerie du téléphone retentit. Elle se précipita vers un guéridon Louis-Philippe sur lequel était posé le combiné.

— Bonjour mon chéri. C’est très bien que tu aies pu avoir une place pour ce vol. D’Orly, tu en as pour une demi-heure.

Jérôme s’approcha et appuya sur la touche du haut-parleur. La voix de Grégoire envahit la pièce et Sophie fut choquée de cette indiscrétion, mais ne put rien faire de crainte d’attirer les soupçons de son mari à l’autre bout du fil.

— Comment es-tu habillée ?

— Une petite robe en coton.

— Un petit slip mignon ?

— Un normal.

Les questions et les réponses allaient très vite. Sophie aurait voulu abréger cette conversation, honteuse que Jérôme soit ainsi associé à la vie la plus intime de son couple. Elle avait peur que Grégoire se mette à fantasmer et que Jérôme apprenne tout de ses vices secrets et de ce qu’elle devait subir, au moins en paroles, de la part de son mari.

— Tu vas m’attendre sur le canapé du séjour, poursuivit la voix de Grégoire. Je voudrais que tu mettes un string et ta nuisette transparente. Tu auras les seins nus.

— Oui mon chéri.

Elle était furieuse qu’il ait parlé de lingerie. Effectivement, Jérôme ne lui connaissait que des culottes très classiques. Il devait maintenant se représenter une abondante touffe débordant d’une lingerie sexy et cette image devait certainement l’exciter, pensa Sophie. A deux mains, Jérôme la saisit par les hanches et la força à se courber sur le guéridon. Elle dut obéir, tandis que Grégoire continuait à fantasmer.

— Déshabille-toi.

— Maintenant ?

— Oui. Entièrement.

Sophie répondit qu’elle allait poser le récepteur pour s’exécuter, mais elle n’en fit rien. Alors Jérôme la fit mettre debout et lui retira sa robe, son soutien-gorge et sa culotte. Quand elle fut nue, elle reprit la conversation avec son mari.

— Voilà.

— Je voudrais que tu te masturbes.

Jérôme la sentit se raidir. Il lui fallut quelques secondes pour trouver une réponse.

— Si tu n’es pas avec moi, ça ne marchera pas.

— Mais je suis là. Je suis debout derrière toi et je te colle contre moi en te prenant les seins. Je redescends vers ta chatte pour l’ouvrir toute grande et chercher ton clitoris.

Debout derrière elle, Jérôme se mit à mimer tout ce que décrivait Grégoire. Il plaqua son ventre contre elle pour lui faire sentir son érection.

— Je veux ton cul aussi, poursuivit Grégoire. Penche-toi en avant, écarte les cuisses.

Jérôme lui glissa un pied entre les talons pour la forcer à s’ouvrir toute grande. Il lui inclina le buste sur le guéridon. Elle prit appui sur les coudes, n’osant pas résister, de peur de faire du bruit.

— Tu sens mon doigt dans ton petit trou ?

— Oui, mon chéri.

Elle sentait parfaitement deux phalanges s’enfoncer en elle. Le plaisir devint plus fort que la honte. Il lui paraissait terriblement excitant d’être pénétrée par les doigts de son amant alors que son mari la croyait en train de se masturber toute seule.

— Tu me sens bien dans la chatte ?

Jérôme lui pénétra la fente, très profondément.

— Oui, c’est bon, mon chéri.

— Enfonce ton doigt... Tu l’as fait ?

— Oui.

— Branle-toi. Caresse bien ton gros bouton.

Les doigts de Jérôme s’agitèrent en elle et lui massèrent le clitoris.

— C’est bon ?

— Oui.

— Tu préférerais une belle queue ?

Jérôme sortit sa verge et lui en fouilla l’entrecuisse, à la recherche de la fente, déjà chargée de mouille. Il frotta son gland sur son clitoris.

— Quelle queue voudrais-tu entre les cuisses ?

— La tienne, mon chéri.

— Pas celle d’un autre homme ?

— Tu es bête.

— Fais-toi jouir. Pour moi, c’est difficile, je suis dans une cabine vitrée. Tu es prête ? Tu as bien mouillé ?

— Oui.

Jérôme lui défonçait le sexe à grands coups et lui massait le clitoris. La respiration de Sophie devint forte et rapide.

— Tu vas jouir ; c’est bandant de t’entendre comme ça ! Si tu voyais ma queue ! Je voudrais la sortir, mais il y a du monde autour de la cabine.

Soudain, la verge de Jérôme fut parcourue de spasmes violents et déchargea son sperme dans le vagin de Sophie qui se mit à haleter.

— C’est bien, Sophie. Habille-toi comme je t’ai dit. J’arrive et je te baise comme une pute !

A l’arrivée de Grégoire, Jérôme était parti depuis peu. Sophie avait dû lui montrer sa lingerie. Il avait fait l’inventaire des strings, des soutiens-gorge symboliques, des porte-jarretelles.

— Lundi soir, je veux que tu mettes ce string et ce soutien-gorge. Dessus, tu porteras un tailleur bien strict. Je t’emmènerai au restaurant.

Grégoire était maintenant devant elle. Elle le savait terriblement excité. Etendue lascivement sur le canapé du séjour, elle avait eu le temps de se laver et de s’apprêter comme il le désirait. Elle n’avait plus de sperme dans le vagin. La nuisette laissait voir par transparence ses seins nus. Elle n’avait ni croisé ni même resserré les jambes. Le bas de la nuisette ne cachait pas sa touffe rousse qui débordait du string.

Sans lui dire un mot, son mari se mit debout contre le canapé, les genoux entre les siens. Elle avait la bouche entrouverte, sensuelle, et l’on apercevait ses dents. Jamais les petites taches de rousseur qu’elle avait sur son bout du nez retroussé n’avaient paru à Grégoire aussi vives. Les bouts de ses seins n’étaient pas encore durs mais il se pencha pour les sucer à travers la toile d’araignée de la nuisette et ils grossirent. Le pantalon de Grégoire était tendu par son sexe en érection. Sophie caressa la bosse, défit la ceinture, abaissa la fermeture et écarta les pans du pantalon. La verge tendue dépassait largement du slip mouillé. Il s’était beaucoup excité au cours de la conversation téléphonique. Il avait le gland tout poisseux.

Il se déshabilla entièrement.

— Je t’ai téléphoné mardi soir.

Elle frémit.

— Tu n’étais pas là.

— Je suis sortie avec Catherine.

Elle avait honte de mentir. Dans son embarras, elle avait un peu rougi, mais Grégoire ne s’en était pas aperçu, crut-elle. Dorénavant, il faudrait qu’elle soit à la maison tous les soirs. Jérôme, elle le verrait lundi, mais chez elle, et ce serait la dernière fois. Elle n’aurait jamais dû lui céder, pas même une seule fois.

— Relève ta nuisette et montre-moi tes nichons.

Il revint se placer entre ses cuisses écartées et prit appui sur le dossier du canapé. Debout, il tendit le bassin en avant jusqu’à ce que sa verge vienne se loger entre les seins de Sophie. Il se mit à la faire monter et descendre dans sa gorge. Sophie pressait le membre entre ses deux mamelons dont les pointes étaient maintenant tendues. Les yeux de Grégoire allaient de la bouche de Sophie à son sexe encore recouvert par le string, revenaient à ses seins. Il avait l’air de se demander sur quelle partie de son corps éjaculer. Sa verge était décalottée, le gland rouge vif. Des perles de mouille sortaient du méat et laissaient des traces baveuses sur la peau délicate de Sophie.

— Pose les talons sur le canapé et ouvre-toi bien grand.

Il se redressa et s’écarta un peu pour voir le sexe sous le string. Le tissu était tellement étroit qu’il recouvrait à peine les lèvres. Il y avait plus de poils à l’extérieur que sous l’empiècement. Il était tellement tendu que les deux bourrelets se dessinaient et que Grégoire voyait la fente qui les séparait, entrouverte. Sous la dentelle, il devinait le clitoris très développé de Sophie ; du doigt, il écarta le tissu et pénétra entre les lèvres. Il titilla le bouton de chair tout dur et son capuchon.

— Montre-moi ton cul.

Elle exécuta tout ce qu’il demandait, comme pour se racheter de sa trahison, mais aussi parce qu’elle prenait plaisir à être désirée et exhibée. Elle fit glisser ses fesses en avant et il l’aida à redresser les cuisses. Il la maintint ainsi, le cul exposé. Dans le sillon, le string n’était plus qu’une fine cordelette sous laquelle il glissa le doigt pour atteindre l’anus et le pénétrer.

Grégoire s’accroupit devant le canapé, entre les cuisses de Sophie. Il lui lissa la touffe, dégageant bien la fente. Il avança le visage et tendit la langue sur le clitoris. Il le suça longuement, puis sa langue s’engouffra dans le sexe, comme s’il savait que sa femme avait été récemment pénétrée et qu’il allait à la recherche de sa mouille et du sperme de son partenaire. Il lécha et aspira, fit de rapides et profonds mouvements, aussi loin que possible. Il y avait bien longtemps qu’il ne l’avait pas sucée de la sorte.

— Viens t’asseoir sur ma queue.

Exactement ce que lui avait demandé Jérôme à Enghien, dans la salle de bains. Ils ont les mêmes goûts, se dit-elle. Elle éprouva un sentiment de culpabilité en pensant qu’elle trompait son mari, en son absence, alors qu’il aurait tant aimé la voir se donner à un autre. Elle lui refusait ce vieux fantasme et allait jouir comme une bête, précisément avec un ami à lui.

Il lui retira sa nuisette et son string avant de s’allonger sur le canapé. Elle le chevaucha et fit pénétrer sa verge jusqu’au fond. Le membre était plus gros et plus long que d’habitude. Elle se plaignait d’un manque d’ardeur de sa part, ces derniers temps, mais elle comprit que l’absence avait du bon pour leur vie sexuelle. Jamais il n’avait été si excité, si performant. Elle allait se donner à fond, le faire jouir de son mieux et jouir elle aussi.

Il l’attira par les épaules pour lui sucer goulûment les seins, tandis qu’elle rythmait elle-même le mouvement de la verge dans son vagin, en prenant appui sur ses genoux repliés et sur ses mains.

— Tu sais, Sophie, je me suis branlé cette semaine en pensant à toi, en imaginant que tu me suçais pendant qu’un autre te labourait la chatte à grands coups de bite. On t’a baisée au moins dix fois, à plusieurs. Tu étais pleine de sperme. Tu en avais sur les nichons, dans la bouche, dans le con, au fond du cul. Comme tu en voulais encore, on est allé chercher un grand Sénégalais. Lui aussi t’a défoncé la chatte et la rondelle du cul !

Grégoire n’en pouvait plus. Il se vida en elle, les yeux révulsés, la tête en arrière. Elle jouit.

CHAPITRE IV

Pendant tout le week-end, Grégoire fut beaucoup plus attentionné que de coutume avec Sophie. Il lui offrit des fleurs, l’aida au ménage, l’invita au restaurant. Avant de la quitter, le lundi matin, il se montra particulièrement empressé. Elle était dans la cuisine, seulement vêtue de sa nuisette transparente et occupée à préparer le café. Ils avaient encore fait l’amour cette nuit et elle était apaisée.

Elle ne l’entendit pas venir derrière elle. Il était debout sur le seuil, en slip, et admirait ses formes arrondies. En contre-jour, il voyait la masse des seins un peu alourdis et la broussaille rousse du pubis. Elle sursauta quand il lui posa les mains sur le ventre. Elle se figea. Une main remonta vers un sein et le soupesa. Pour mieux en apprécier le velouté, Grégoire releva la nuisette et toucha la peau nue. Du bout des doigts, il caressa la pointe qui se tendit. L’autre main descendit sur le pubis, releva la nuisette et se plaqua sur la touffe. Un doigt se glissa entre les lèvres, les ouvrit, remonta vers le clitoris puis pénétra le vagin.

Le ventre de Grégoire plaqué contre son dos, elle sentit son sexe très dur et rejeta la tête en arrière, au creux de son épaule.

— Dis-moi, Sophie, tu seras bien sage cette semaine ?

Sans répondre, elle se frotta à lui.

— Si tu me trompais, tu me le dirais ?

— Tu es bête...

— Tu me dis toujours que je suis bête quand je te parle de ça.

Grégoire se mit à la masturber plus vivement et elle se frotta les fesses contre sa verge. A nouveau, elle avait envie d’être pénétrée.

— Comment aimerais-tu qu’un autre homme te baise ? Tu voudrais être prise en levrette ? T’asseoir sur sa queue ?

Elle resta silencieuse. Non, décidément, se dit-elle, il ne fallait plus le tromper. Il était gentil, affectueux, sensuel. Elle se comportait comme une garce. Ou alors, il fallait tout lui avouer et accepter qu’il la regarde quand Jérôme la ferait jouir. Il y prendrait un tel plaisir ! Elle se souvint tout à coup que Jérôme devait passer ce soir à la maison. Il lui avait même demandé de revêtir une lingerie spéciale. Il fallait qu’elle trouve une excuse pour échapper à cette nouvelle trahison.

— Prends ton café, mon chéri, tu vas rater l’avion.

— Tu me laisserais partir dans cet état ?

Il se mit face à elle. De son slip pointait son membre tendu et décalotté, au gland rouge vif.

— Bois ton café, dit-elle.

Il prit la tasse et regarda Sophie s’accroupir entre ses jambes. Elle lui saisit la verge et abaissa le slip sur ses genoux. Ses doigts fins allaient et venaient sur son membre. Elle lui prit les couilles à pleines mains et les pressa avec douceur. Elle approcha le visage pour respirer l’extrémité du gland. Grégoire était tout propre, mais une perle de mouille sortait du méat. Sophie la lécha du bout de sa petite langue pointue, puis ouvrit la bouche toute grande pour y enfoncer le membre, aussi loin qu’elle put.

Il se laissa sucer quelques instants. C’était chaud et humide. De sa langue, Sophie lui pressait le gland contre son palais. Elle le faisait rouler dans sa bouche et il sentait la douceur de l’intérieur des joues et la dureté des dents.

Il serait resté des heures à se faire sucer, mais il fallait qu’il parte. Il eut envie de la prendre.

— Mets-toi en levrette.

Elle se leva et le regarda.

— Tu aimes être baisée à la chienne ?

Elle rougit légèrement.

— Moi, j’adore te baiser dans cette position. Dis-moi si tu aimes.

— Bien sûr. Tu le sais bien.

— C’est meilleur qu’autrement ?

Gênée, elle chercha ses mots.

— Tu vas profond quand je suis en levrette. Tu me prends les seins. Je ne sais pas, j’ai l’impression de mieux me donner à toi.

— Et à un autre ?

Elle dissimula son trouble en lui tournant le dos pour aller s’accouder à la table, les fesses en arrière, les cuisses écartées.

— Ouvre-toi mieux.

A deux pas derrière elle, il la regarda écarter les cuisses et se pencher davantage en avant. Il la fit attendre quelques instants. Elle avait la nuisette entièrement remontée sur les reins et la raie des fesses ouverte. Les poils cachaient l’anus mais laissaient voir les bourrelets des lèvres et le petit sillon entrouvert qui les séparait.

— C’est comme ça que j’aime te baiser.

Sophie aimait qu’on lui parle de cette façon. Elle écarta les cuisses encore plus, dans l’attente d’une pénétration promise, mais qui tardait.

Jérôme posa sa tasse, s’approcha, saisit son membre et le dirigea vers le sexe de Sophie. Avant de donner un coup de reins pour aller jusqu’au fond, il se frotta vivement le gland sur la fente, ne la pénétrant que très légèrement. Il insista sur le clitoris. Il lui saisit les seins à deux mains.

— Tiens, prends ça !

Il lui avait donné un violent coup de reins. Il la labourait maintenant avec fureur. A chaque coup de boutoir, il ressortait presque complètement avant de s’enfoncer à nouveau.

— Il t’en faut pour toute la semaine. Tiens, prends encore ça ! Samedi prochain, je te mènerai au bois de Vincennes. Je te ferai baiser par des nègres.

A ces propos obscènes, dits d’une voix rauque, elle comprit qu’il était sur le point d’éjaculer. Elle était prête, elle aussi. Elle reçut son sperme en jouissant très fort.

CHAPITRE V

Après le départ de Grégoire, Sophie s’installa devant son micro-ordinateur. Elle devait remettre en forme un gros rapport pour sa société. Elle travaillait mal, avec agitation, perturbée par des pulsions contradictoires. A plusieurs reprises, elle téléphona à Jérôme, pour annuler le rendez-vous du soir, sans très bien savoir ce qu’elle devait lui dire. Elle tomba deux fois sur le répondeur et ne laissa aucun message. La troisième fois, c’est l’assistante qui décrocha. Elle lui expliqua que Jérôme serait absent toute la journée et qu’elle ne pouvait pas le joindre. Il rentrerait très tard car il avait un rendez-vous à Paris.

Sophie sursauta ; il s’agissait du rendez-vous avec elle. Mais il était impossible de l’annuler. Quand Jérôme arriverait chez elle, elle n’oserait jamais lui dire qu’elle ne voulait plus aller au restaurant avec lui. Quel motif aurait-elle invoqué ? Devait-elle appeler Catherine et lui demander de venir la chercher pour une séance de cinéma ?

Elle se remit au travail dans la plus grande agitation. Si elle ne prenait aucune initiative, elle ouvrirait ce soir sa porte à Jérôme et à le voir, elle éprouverait un trouble certain, fait d’un mélange de désir et de culpabilité. Consciente d’une émission de mouille dans le ventre, elle resserra les cuisses.

Elle travaillait de plus en plus mal. Décidément, ses bonnes intentions butaient sur une sorte de fatalité. Ce soir, elle devrait encore tromper son mari, pour la seule raison qu’il lui était impossible de joindre Jérôme par téléphone. Mais ce serait la dernière fois. Elle lui expliquerait sa position. Elle l’imaginait pourtant en train de saper toute son argumentation, par des mots, mais aussi par des caresses. Comment réagirait-elle s’il lui prenait les seins à pleines mains, s’il lui relevait sa jupe pour lui retirer sa culotte ? Son trouble s’accrut. Elle mouillait vraiment. Comme à l’époque du lycée, elle croisa les cuisses et s’agita sur son siège, devant l’écran devenu flou. Au lycée, il lui suffisait quelquefois de contracter brutalement les cuisses à plusieurs reprises, sans être vue de personne, pour arriver à jouir. Elle pensait alors à son amie Babette qui avait des seins énormes sous ses pulls collants, ou à Roland qui lui avait glissé la main dans le jean, un soir dans un jardin public, à la sortie du lycée. Avec quelques mouvements de bassin, ces pensées déclenchaient rapidement son orgasme. Aujourd’hui, elle entendait Jérôme qui lui disait « ouvre-toi bien grande » et elle voyait sa verge énorme qui se dirigeait vers sa fente alors qu’elle venait d’écarter les cuisses.

L’orgasme qu’elle ressentit la calma un peu, sans lui donner un trop fort sentiment de culpabilité. Ce n’était qu’un innocent fantasme. Dès demain, elle serait fidèle à Grégoire. Ce soir, elle ferait pour le mieux.

Les événements ne se déroulent pas toujours comme on les a prévus. Vers huit heures du soir, on sonna à la porte de Sophie. C’était bien Jérôme, mais il n’était pas seul. Derrière la forte carrure de son amant, Sophie aperçut un homme plus mince, plus petit, aux cheveux blonds et frisés. Il pouvait avoir la quarantaine.

— Bonsoir, Sophie.

Elle les fit entrer. Jérôme s’approcha d’elle et la serra contre lui en l’embrassant longuement sur la bouche. Elle tenta de se dégager, gênée par la présence de l’inconnu planté devant eux.

— Je te présente Wilfrid. Ce sera mon associé et mon correspondant à Zurich où nous envisageons des affaires en commun. Sophie, une amie.

— Très honoré, madame. Jérôme m’a parlé de vous.

Wilfrid avait un fort accent germanique. Jérôme lui avait donc parlé d’elle ? Mon Dieu ! Qu’avait-il bien pu lui dire, se demanda Sophie, inquiète.

— Sophie, tu viens avec nous au restaurant. Tu veux bien nous offrir d’abord un apéritif ?

Elle ne répondit pas mais se dirigea vers le vieux buffet campagnard en noyer, dans le séjour, où Jérôme et Wilfrid la suivirent. On n’avait pas encore entendu le son de sa voix. Elle avait seulement incliné la tête, encore toute confuse des démonstrations amoureuses de Jérôme, quand l’invité imprévu lui avait serré la main. Elle s’affairait, avec sa grâce habituelle. Elle était vêtue d’une courte robe noire assez décolletée, légère en raison de la forte chaleur qui régnait à Paris en ce moment. Les deux hommes prirent place sur le canapé de cuir. Quand elle posa les verres sur la table basse devant eux, ils aperçurent la naissance de ses seins et une bretelle blanche dans l’échancrure de la robe. Elle avait quelques taches de rousseur sur le haut du buste. Elle était discrètement maquillée, yeux verts mis en valeur par le roux qu’elle avait passé au pinceau sur ses cils, longs et recourbés comme ceux d’une poupée Barbie.

Sophie évoluait entre la table basse, le buffet campagnard et la cuisine où elle alla chercher l’eau et les glaçons. Ses mouvements étaient rapides et faisaient quelquefois voler assez haut sa robe légère. On voyait sa peau blanche, ses cuisses longues et fermes. Elle disposa des verres et plusieurs bouteilles d’apéritif sur la table basse.

Wilfrid se dirigea vers le guéridon du téléphone et composa un numéro. Il appelait pour une réservation au restaurant. Jérôme fit signe à Sophie de venir le rejoindre sur le canapé et sortit de sa poche une enveloppe. Il se pressa contre elle. Sophie reconnut tout de suite que cette enveloppe venait de la FNAC et qu’elle contenait des photos ; celles que Jérôme avait faites dans le jardin d’Enghien. Il les lui montra une à une. Elle rougit violemment et jeta un regard vers Wilfrid. Il était loin et ne pouvait rien voir, mais tout de même, pensa Sophie.

Elle ne se doutait pas que les photos atteindraient ce degré d’obscénité. Elle pensait bien qu’on devinerait ses fesses et l’ouverture de ses cuisses sous le tee-shirt, mais elle découvrait aujourd’hui qu’elle avait été littéralement exhibée. Quand elle était assise, Jérôme s’était arrangé pour prendre une vue cavalière sur ses seins. Quand elle était debout, une vue d’en bas sur ses cuisses. Dans une position qu’elle croyait sage, on voyait ses poils entre les cuisses. Mais le comble, c’était les photos qui la représentaient à genoux, courbée en avant, les cuisses généreusement écartées. Elle se savait velue, mais pas à ce point-là. Les gros plans étaient saisissants de réalisme. Elle comprenait pourquoi Jérôme lui lissait délicatement la touffe après lui avoir enfoncé le doigt dans le sexe. C’était pour bien lui dégager les lèvres et l’anus et pour la montrer luisante de mouille.

Elle arracha l’enveloppe des mains de Jérôme et fit défiler très vite le reste du paquet de photos. Jérôme lui passa le bras sur l’épaule et glissa la main dans le décolleté de sa robe, au contact d’un sein. Elle jeta un nouveau coup d’œil vers le guéridon, tenta de se dégager, mais il insista et alla plus bas encore, lui saisissant le sein dans la paume de la main. Wilfrid les observait discrètement et elle en était toute honteuse. Jérôme lui posa l’autre main sur la cuisse et la dirigea sous sa robe, en direction du sexe, comme s’ils étaient seuls dans la pièce.

Wilfrid reposa le téléphone.

— Nous sommes attendus au restaurant.

Il s’installa dans un fauteuil, en face d’eux. Ecarlate, Sophie rangea les photos dans l’enveloppe qu’elle posa à côté d’elle, avec un geste d’humeur. Jérôme avait toujours une main sur son sein, et l’autre entre ses cuisses, sans manifester la moindre gêne.

Sophie se dégagea de ses mains et se précipita dans la salle de bains.

— Je me prépare, je reviens tout de suite, lança-t-elle en disparaissant.

Jérôme saisit l’enveloppe de photos et la tendit à Wilfrid qui parut surpris.

— Jette un coup d’œil, très vite, et remets l’enveloppe sur le canapé.

Wilfrid ouvrit l’enveloppe. Dès les premières photos, il lança un regard à son associé, bouche bée.

Fébrilement, il fit défiler les photos, comme un jeu de cartes. Il avait compris que les dernières étaient les plus obscènes et le jeu de clichés glissa à toute allure. Il s’attarda sur ceux où le sexe de Sophie était présenté en gros plan, avec un piqué saisissant sur les poils et les lèvres ouvertes.

Un bruit de pas leur parvint.

— Vite, range les photos dans l’enveloppe ! chuchota Jérôme.

Sophie avait mis quelques bijoux. Elle fut flattée et excitée des regards appuyés de Wilfrid sur sa chevelure, mais également sur ses seins, ses cuisses et ses jambes. Jérôme souriait, satisfait.

CHAPITRE VI

Le restaurant se trouvait au pied du Panthéon, dans une petite rue où Jérôme eut du mal à garer sa voiture. Au rez-de-chaussée, plusieurs tables étaient déjà occupées par des clients.

— Nous préférons le sous-sol, indiqua Wilfrid au serveur.

Il semblait connaître les lieux. Le serveur les précéda dans une cave voûtée, fraîche, peu éclairée. D’énormes coussins étaient disposés autour de tables basses, comme pour un repas à la romaine. Beaucoup de places étaient déjà occupées. On les installa au fond, à une table prévue pour quatre personnes. L’atmosphère était feutrée. Des haut-parleurs discrets diffusaient une musique d’ambiance.

Certaines tables en étaient déjà au dessert quand le serveur vint prendre la commande. Progressivement, les conversations se faisaient plus vives, surtout vers le milieu de la cave où un groupe devenait particulièrement remuant. Assise près de Jérôme, en face de Wilfrid, Sophie avait déjà remarqué le manège de deux hommes qui tentaient de déshabiller une grande femme aux longs cheveux bruns. Elle portait un polo sans manches et un jean. Son voisin de droite lui avait glissé la main sous le polo et celui de gauche jouait avec la fermeture éclair de son jean. Cambrée en arrière sur son coussin, elle résistait sans conviction.

— En voilà qui semblent bien partis, remarqua Jérôme.

Wilfrid se retourna pour regarder et Sophie dirigea ses yeux ailleurs. Elle se tenait bien droite sur son coussin, les jambes sagement repliées, mais Jérôme s’était tassé sur le sien. Il s’appuyait sur un coude, la tête contre le flanc de Sophie. Pendant que Wilfrid avait le visage tourné, il lui souleva discrètement la robe.

— Tu t’es habillée comme je te l’ai demandé ?

Il remonta la robe jusqu’à la hanche et découvrit une fine culotte, l’une de celles qu’il avait remarquées dans la commode de Sophie la semaine précédente. Sans paraître attacher trop d’importance à ce geste, Sophie remit calmement sa robe en place. Elle savait qu’à sa droite, un homme avait tout vu, y compris ses cuisses et sa culotte. Quand Wilfrid s’intéressa à nouveau à son assiette de crustacés, il découvrit que Jérôme avait la main posée sur la robe de Sophie, au niveau du pubis.

La brune au jean avait totalement cessé de résister. Elle faisait semblant de dormir et de ne pas s’apercevoir qu’on avait remonté son polo au-dessus de ses seins. Ils étaient gros, en forme de poire. Les deux hommes assis à ses côtés les caressaient et les pointes étaient durcies au centre de leurs larges aréoles brunes. L’un d’eux réussit à abaisser la fermeture du jean et à écarter les deux pans du pantalon. Jérôme se redressa un peu pour apercevoir, entre deux têtes, une petite culotte blanche. Wilfrid se retourna à nouveau. Le bruit des conversations se calma, toute la cave avait les yeux fixés sur le groupe du centre, composé de deux hommes en train de caresser une femme et de deux autres qui leur faisaient face, de l’autre côté de la table basse.

— Tu permets que je m’installe près de Sophie ? demanda Wilfrid.

— Mais bien sûr. La scène te semble intéressante ?

— C’est un prétexte pour être assis à côté de ton amie.

— Tu ne trouves pas cette brune attirante ?

— Elle n’est pas mal.

Il s’assit à la droite de Sophie, entre elle et le client qui n’avait pas cessé de la dévisager et de lui regarder les jambes et les cuisses depuis qu’ils étaient arrivés. Wilfrid et son voisin virent la main de Jérôme glisser sous sa robe et remonter vers son pubis. Sophie ne bougea pas, pour ne pas attirer davantage l’attention.

Au centre de la cave, la brune était presque nue maintenant. On lui avait retiré son polo et son jean. Elle avait les cuisses resserrées et elle ondulait du bassin comme pour esquiver les attouchements, mais ses mouvements avaient quelque chose de lascif. Ils ne faisaient qu’accroître la nervosité des deux hommes en donnant à la scène un caractère fortement érotique.

— C’est la mode dans ce restaurant ? interrogea Sophie.

Il lui était impossible de prendre un air détaché, ou de faire croire qu’elle ne voyait rien.

— Oui, répondit Wilfrid. Il y a souvent des convives démonstratifs. Vous semblez choquée.

— Heu, non, pas du tout, mais c’est étrange.

— Certains sont plus discrets, poursuivit Wilfrid.

Il montra à Sophie plusieurs couples en train de se caresser. Dans la pénombre, sur la gauche, on voyait une femme presque allongée sur son coussin. Son partenaire la masturbait.

Sophie ne se rendait pas compte qu’on lui versait à boire plus que de raison. Elle était déjà atteinte par une légère ivresse. Bientôt, les images se brouillèrent, les bruits de voix devinrent confus et assourdis. Elle regardait, sans bien la voir, la brune se coucher complètement sur son coussin, la tête sur la table basse. Allongée sur le dos, elle était pénétrée par l’un des hommes qui l’avaient déshabillée. Il avait seulement abaissé son pantalon et son slip, et sa verge lui labourait le sexe. Il était à genoux à même le sol, entre ses cuisses écartées. L’autre homme suçait les seins de la femme qui respirait fortement, les yeux fermés.

Sophie n’eut plus la force de résister quand Jérôme lui pénétra le sexe avec le doigt. Elle s’assura simplement que sa petite robe noire cachait la main glissée entre ses cuisses, sous sa culotte, mais Wilfrid et son voisin voyaient parfaitement le mouvement lent et profond que faisait Jérôme dans son vagin. Elle mouillait, mais elle était de plus en plus inerte et saoule.

La brune finit par jouir. On entendit quelques halètements.

— Beau travail, remarqua Wilfrid.

Jérôme ne parvint pas à conduire Sophie à l’orgasme. Elle répondait à côté quand on lui parlait. Il comprit qu’il était temps de rentrer et le dit à Wilfrid.

Wilfrid se tourna vers elle. Un peu tassée sur son coussin, elle avait les yeux fermés. Jérôme avait toujours le doigt dans son sexe. Wilfrid lui caressa les tempes, d’un geste amical. Jérôme souleva sa robe. Elle avait les cuisses entrouvertes et Wilfrid aperçut une grande partie de sa touffe, dégagée par le doigt de Jérôme profondément enfoncé entre ses lèvres.

Ils ne prirent pas de dessert. Ils durent soutenir Sophie pour sortir du restaurant. Elle entendit à peine quelques sifflements admiratifs accompagnés de réflexions sur leur passage.

Ils installèrent Sophie à l’avant de la voiture. Wilfrid, assis à l’arrière, lui passa le bras autour du cou. Ils arrivèrent boulevard Soult et la hissèrent chez elle. Jérôme demanda à Wilfrid de l’aider à la mettre au lit. Ils la déshabillèrent. La robe noire glissa, dévoilant successivement ses cuisses, sa petite culotte transparente qui laissait voir de grosses touffes de poils sur les côtés, son mini soutien-gorge. Jérôme lui retira sa culotte, tandis que Wilfrid parvenait à dégrafer son soutien-gorge. Il le fit glisser en passant légèrement le dos de la main sur la pointe des seins. Ils allongèrent Sophie, complètement nue, sous le drap. Jérôme vit que son ami avait une érection.

Sophie demanda à boire. Jérôme alla dans la cuisine et revint aussitôt avec un verre. Wilfrid était resté dans la chambre, à contempler ce visage de poupée et ces formes dissimulées par le drap. Jérôme aida Sophie à se redresser dans le lit. Assise, les seins nus, elle vida goulûment le verre.

— Dis à ton ami de sortir.

Wilfrid fit mine de quitter la chambre mais resta sur le seuil. Il vit Jérôme prendre tendrement Sophie dans ses bras puis la recoucher, sans lui recouvrir les seins qu’il caressa doucement.

Jérôme expliqua à Sophie qu’il avait à régler quelques problèmes avec Wilfrid qui devait repartir le lendemain pour Zurich. Il ajouta qu’il reviendrait dans quelques instants dormir avec elle et qu’il la baiserait très fort.

Il parlait assez fort pour être entendu par son associé. Il embrassa Sophie sur la bouche. Wilfrid le vit glisser la main sous le drap pour lui pénétrer le sexe, comme au restaurant. Elle l’attira contre elle, les bras noués autour de son cou, les yeux fermés.

— Jérôme, j’ai honte. J’ai trop bu.

— Dors, je reviens tout de suite.

Jérôme emmena son associé dans le séjour.

— Alors, tu me le donnes, ce contrat Winkel ?

Wilfrid était sur le point de décrocher une affaire à Zurich avec la firme suisse Winkel, également implantée en France. Il avait fait miroiter à Jérôme une part de cet important contrat. Pour Jérôme, cela représentait près de la moitié de son chiffre d’affaires annuel.

Wilfrid saisit l’enveloppe restée sur le canapé et regarda à nouveau les photos sur lesquelles Sophie s’exhibait. Il les regarda en silence, tandis que Jérôme attendait anxieusement sa réponse.

— Tu sais que j’ai toujours rêvé de baiser une rousse ? finit-il par dire.

Aucun doute, il faisait du chantage. Il voulait bien donner une part du contrat à Jérôme, mais il exigeait de baiser Sophie. Quand Jérôme prononça le mot « chantage », Wilfrid eut un petit sourire accompagné d’un signe de tête approbateur.

Jérôme était bien ennuyé. Dans sa vanité, il avait beaucoup trop exhibé Sophie. Il lui était difficile de reculer maintenant, s’il voulait le contrat. Il était à la fois jaloux et excité.

— Viens, dit-il. Demain matin, je te laisserai seul avec elle. Elle sera fraîche comme une rose. Elle adore baiser au réveil.

Dans la chambre, Sophie était allongée sur le dos, les yeux fermés, la tête sur le côté, les seins nus. Le drap ne la recouvrait qu’à partir du pubis mais on apercevait son duvet roux au-dessous du nombril. Elle respirait avec calme et régularité. Jérôme retira complètement le drap. Sophie avait replié une jambe, une plante de pied contre le genou de la jambe opposée, le sexe bien exposé aux regards. Jérôme s’assit sur le lit et lui écarta délicatement les lèvres du sexe, sous l’abondante touffe. Il étala les poils sur les côtés, pour bien montrer à Wilfrid le gros bouton rouge de son amie et les chairs roses légèrement humides. Il introduisit le doigt et la masturba un peu. La respiration de Sophie s’accéléra. Sans ouvrir les yeux, elle ondula du bassin, le releva, prenant appui sur les avant-bras.

Jérôme la fit pivoter sur le ventre et lui écarta les cuisses. Elle ne se réveilla pas, mais le haut de son corps fut soulevé par une respiration devenue plus forte. On ne voyait pas son sexe. Jérôme la fit pivoter une nouvelle fois, l’installant sur le côté, les cuisses repliées, en chien de fusil. Elle avait les fesses au bord du lit et Wilfrid la voyait comme sur les photos, exhibant sa vulve et son anus. A nouveau, Jérôme lui enfonça un doigt entre les lèvres, plus profondément cette fois. Il la masturba quelques instants puis il se mit debout.

— Tiens, prends-la, chuchota-t-il à Wilfrid.

Wilfrid s’approcha, le pantalon tendu par sa verge en érection. Du bout des doigts, il lui caressa les hanches, les cuisses, les fesses, puis la vulve. Les poils étaient collés sur les épais bourrelets des lèvres. A son tour, il glissa l’index à l’intérieur du vagin et effectua quelques mouvements. Il se redressa et retira ses chaussures, son pantalon et son slip. Il dut plier les genoux pour venir placer son gland à l’entrée du sexe. Il poussa doucement, alla jusqu’au fond et commença à aller et venir dans le vagin de Sophie dont la respiration était toujours régulière. Très excité par le restaurant, les photos, le déshabillage et l’exhibition de Sophie, il ne se retint pas très longtemps. Jérôme l’entendit haleter et le vit grimacer. Ses mouvements de reins devinrent très vifs. Il se retira rapidement après avoir joui.

Dans son ivresse, Sophie était persuadée que c’était son mari qui venait de la prendre. Elle n’avait même pas ouvert les yeux. Jérôme, qui venait de se déshabiller, la poussa vers le centre du lit, s’allongea et la pénétra, sous les yeux de Wilfrid.

Il attendit qu’elle se rendorme profondément. Alors, brutalement il se mit à lui labourer le sexe à grands coups. Elle gémit. Ses gémissements devinrent plus forts. Elle cria.

Jérôme lui envoya son sperme à grandes giclées puis se détendit, restant enfoncé en elle un long moment.

CHAPITRE VII

Sophie se rendormit lourdement après son orgasme. Wilfrid et Jérôme retournèrent discuter et boire dans le séjour. Vers minuit, ils mirent au point une stratégie pour le contrat Winkel.

Il fallait maintenant aller dormir. Wilfrid aurait voulu rester seul dans le lit de Sophie. Il rappela à Jérôme la promesse qu’il lui avait faite. Jérôme eut peur d’un réveil inopiné de Sophie qui ne manquerait pas de l’accuser de trahison. Il proposa un arrangement.

— On peut dormir tous les deux avec elle.

Wilfrid accepta. Ils se déshabillèrent et se glissèrent dans le lit, de part et d’autre de Sophie qui ne s’aperçut de rien. Elle reposait sur le côté, tournant le dos à Wilfrid. Il faisait chaud. Le drap ne la recouvrait qu’à partir de la ceinture. Avant de s’allonger près d’elle, Wilfrid avait longuement regardé ses hanches, son dos couvert de taches de son et ses seins qu’il n’avait même pas caressés tout à l’heure, quand il l’avait baisée.

Jérôme éteignit la lampe de chevet. La lueur de l’éclairage urbain était suffisante pour laisser deviner les formes arrondies de Sophie. Le bruit amorti de la rue ne recouvrait pas complètement sa lente respiration.

Un peu ivre lui aussi, Jérôme finit par s’endormir. Wilfrid était à nouveau excité par cette présence féminine si près de lui. Il posa la main sur la hanche de Sophie, délicatement, de manière à ne pas la réveiller. Il avait dit tout à l’heure à Jérôme qu’il la voulait pleinement lucide, mais il aurait aimé maintenant la baiser en douce, sans que Jérôme ni elle ne s’en aperçoivent. Il lui palpa les seins. Les pointes étaient molles. Sophie dormait profondément. Il lui posa la main sur la cuisse, la fit glisser sur le bombé du ventre, rencontra une touffe de poils rêches et continua très lentement vers la fente dans laquelle il enfonça un doigt.

Sophie ne réagissait toujours pas. Des images troubles se formaient dans son cerveau encore embrumé par l’alcool. Elle se voyait en rêve dans une cave faiblement éclairée, assise à même le sol, entourée d’hommes dont elle ne distinguait pas le visage. Ça sentait l’alcool et le tabac. Des mains se promenaient sur elle mais elle n’osait pas se défendre, de peur d’attirer l’attention de son mari qui, à une table voisine, était absorbé par une partie d’échecs. Aucun de ces hommes ne parlait français. L’un d’eux réussit à la coucher sur le côté. Sans savoir comment, elle se retrouva nue et pénétrée par un pénis.

Wilfrid l’entendit murmurer des mots incompréhensibles. Il se plaqua contre elle et la pénétra. Son membre avait du mal à entrer, car Sophie était sèche et s’ouvrait mal. Mais il finit par atteindre le fond de son vagin où il effectua des mouvements lents et profonds. Il accéléra. Dans son rêve, Sophie se retrouva sans transition sur une pelouse avec les hommes de la cave. Son mari donnait des instructions à un jardinier pour la taille des rosiers. Il tournait le dos et ne voyait pas qu’on était en train de baiser sa femme. Mais Sophie était terrorisée car il n’allait pas manquer de se retourner. Sa réaction risquait d’être terrible.

Wilfrid donnait des coups de reins de plus en plus forts. Sa verge allait buter au fond du vagin de Sophie dont le corps se trouvait projeté en avant, contre Jérôme qui finit par se réveiller. Les murmures incompréhensibles de Sophie étaient entrecoupés de halètements. Jérôme lui glissa la main entre les cuisses et ses doigts rencontrèrent le membre de Wilfrid profondément enfoncé dans le sexe de son amie. Il se mit à lui caresser le clitoris, puis dirigea la main vers ses fesses. Son doigt se fraya un passage vers l’anus de Sophie. Sur le dos de sa main, il sentit battre, à coups réguliers et violents, le pubis de Wilfrid. Le doigt pénétra l’anus et s’y enfonça entièrement. A travers la paroi qui séparait les deux conduits, Jérôme perçut les mouvements du membre de son associé.

Dans le rêve de Sophie, les images se bousculèrent. Elle était étendue sur la pelouse. Plusieurs hommes étaient debout, pantalon et slip baissés, verge dressée. Deux étaient en train de la pénétrer, l’un par le sexe et l’autre par l’anus. Elle aperçut son mari à la fenêtre d’une maison voisine. Il ne l’avait pas encore vue en train de se faire baiser par deux hommes à la fois, tout occupé qu’il était à surveiller le jardinier qui taillait les rosiers. Mais il allait certainement finir par la découvrir. Elle aurait voulu dire à ces hommes d’arrêter, au moins le temps d’aller se cacher. Elle leur aurait promis de continuer, mais à l’abri des regards de son mari ; tous les autres pourraient également la prendre, s’ils le voulaient. Mais les mots ne sortaient pas. Soudain, elle vit son mari parcourir toute la pelouse d’un regard circulaire. Elle allait être découverte. Folle de peur et d’excitation, elle eut aussitôt une violente émission de mouille et se mit à jouir intensément. La décharge de Wilfrid l’apaisa et son sommeil redevint calme.

Ce n’est qu’au petit matin que Sophie ouvrit les yeux. Lentement, elle émergea de son ivresse et ressentit un violent mal de tête. Elle se redressa sur un coude, regarda à droite et à gauche. Elle réalisa qu’elle avait passé la nuit entre deux hommes. Ils dormaient tous les deux. Elle se souvint d’avoir joui au cours de la nuit. Que s’était-il passé exactement ? Avaient-ils profité de son ivresse pour la partouzer ?

Elle secoua Jérôme qui ouvrit un œil et l’attira vers lui.

— Mais... Mais... Explique-moi...

Sans rien répondre, Jérôme la caressa et la coucha sur lui, ventre contre ventre. Elle se débattit mais il l’immobilisa fermement. Elle sentit sur le pubis le contact de son membre chaud et à demi rigide. Wilfrid dormait toujours ou faisait semblant. Il se tenait sur le côté, le visage tourné vers eux.

Sophie se laissa faire quand Jérôme lui souleva légèrement le bassin, lui écarta les cuisses et lui introduisit dans la fente sa verge qui avait repris maintenant toute sa raideur. Elle essaya d’abord de se persuader que Wilfrid dormait profondément et qu’il ne s’apercevrait de rien. Mais peu à peu, elle prit plaisir à vivre cette situation trouble : être baisée par son amant avec le risque d’être vue par un autre. Elle s’agita sur le sexe de Jérôme et pensa à son mari qui aurait tant aimé être à la place de Wilfrid. Hier encore, cette pensée aurait fait naître en elle un fort sentiment de culpabilité. Ce matin, tout chavirait dans sa tête. Elle se sentait devenir garce et elle en éprouvait un plaisir pervers.

Penchée en avant, elle caressa de ses seins la poitrine de Jérôme. Par d’amples mouvements du bassin, elle faisait aller et venir en elle sa verge devenue énorme. Elle commença à respirer vite et fort.

Jérôme avait les deux mains sur ses fesses. Elle sursauta de plaisir quand la main de Wilfrid vint se poser sur sa cuisse. Elle la sentit se diriger vers son sexe et fouiller dans ses poils à la recherche de son clitoris. Wilfrid s’était redressé sur un coude et la regardait se faire baiser. C’était la première fois qu’elle vivait une telle chose. Pénétrée par Jérôme, caressée et regardée par Wilfrid, elle était de plus en plus excitée. Elle finit par jouir en criant et se laissa retomber sur son amant. La main de Wilfrid resta un instant coincée entre son ventre et celui de Jérôme, un doigt sur son clitoris.

Sophie était allongée sur Jérôme, la joue sur son épaule. Elle avait joui toute seule. Lui était encore tout dur au fond de son vagin.

— Il faut que tu fasses quelque chose pour mon associé, lui chuchota-t-il à l’oreille.

Elle ne répondit pas. Elle était en paix et se serait rendormie volontiers.

— Tu ne peux pas le laisser comme ça. Il t’a baisée dans la nuit, mais il a certainement encore envie de toi.

Elle se raidit brutalement. On l’avait donc prise pendant son sommeil, en profitant de son ivresse. Elle se souvenait en effet d’un rêve érotique et d’un orgasme violent. De nouveau, elle avait envie. Elle s’agita un peu sur la verge de Jérôme qu’elle sentait durcir encore plus dans son sexe.

— Wilfrid, tu ne veux pas baiser Sophie ?

Cette fois, Jérôme avait parlé à voix haute. Il souleva Sophie par les épaules. Elle se retrouva assise sur son sexe qui la pénétrait toujours. Elle avait les seins un peu lourds et les pointes étaient dures. Wilfrid écarta le drap, dévoilant sa verge en érection. Il saisit Sophie et la fit asseoir sur lui. Sophie écarta largement les cuisses pour le chevaucher et les deux hommes fixèrent son énorme touffe rousse, poisseuse de mouille. Le rebord de ses lèvres se devinait sous les poils ainsi qu’un peu de chair rouge, dans l’entrebâillement de la fente. Wilfrid saisit son membre et le redressa pour le placer à l’entrée du vagin. Sophie avança le bassin, pour bien s’offrir à la pénétration. Quand elle sentit que le gland était en place, elle s’assit brutalement pour se l’enfoncer au plus profond du ventre. Elle resta ainsi quelques instants, le buste droit, puis s’installa en levrette, les mains posées de part et d’autre des épaules de Wilfrid, les seins au-dessus de son visage.

Wilfrid lui donnait de grands coups de reins. Elle oscillait du bassin. Leurs mouvements furent d’abord désordonnés, mais le couple parvint bientôt à un rythme harmonieux, plus lent mais très ample. Le corps de Sophie se soulevait, laissant voir à Jérôme le membre qui la pénétrait, puis il s’abaissait, tandis que Wilfrid redressait le bassin. Les deux corps ondulaient, dansaient un ballet lascif.

Sophie sentit tout à coup le doigt de Jérôme lui pénétrer l’anus. Elle revit son rêve de la nuit, quand elle était prise en sandwich sur la pelouse. Elle se dit que Jérôme et son associé l’avaient prise ainsi pendant son sommeil. Comment expliquer autrement un rêve qu’elle n’avait encore jamais fait de sa vie ? C’était la première fois qu’elle se livrait à deux hommes en même temps. Ce vieux fantasme de son mari, elle était en train de le vivre sans lui et elle en jouissait.

Jérôme était maintenant à genoux. Il avait enfoncé un doigt dans son cul. De l’autre main, il lui caressait le clitoris comme le faisait Wilfrid quand c’était lui qui la baisait. Wilfrid lui suçait les seins. Elle avançait le buste pour bien s’offrir à cette caresse. Ses pointes roulaient sous la langue de l’associé qui les mordillait.

Elle n’avait jamais vécu cela. Elle se mit à gémir très fort. Quand elle reçut la décharge de Wilfrid, elle oublia que la fenêtre était restée ouverte et elle s’écroula sur lui en hurlant.

CHAPITRE VIII

Wilfrid regagna Zurich dès le début de la matinée. Jérôme devait régler quelques affaires dans la société où Sophie travaillait occasionnellement. Elle-même devait y passer pour remettre le rapport qu’elle venait de terminer. Jérôme lui proposa de la conduire. Sophie ne voulait pas. On allait les voir arriver ensemble, pensait-elle. Etait-ce raisonnable ? Elle avait peur des cancans. Et si Grégoire finissait par l’apprendre ? Et si Laurencin en profitait en utilisant les services de Gribouille ?

Laurencin était le patron du cabinet. Il avait déjà couché avec toutes ses collaboratrices, sauf Sophie. Mais tout le monde savait très bien qu’il n’attendait qu’une occasion. Gribouille était un débile qui faisait fonction de coursier et que Laurencin utilisait souvent comme espion. C’était son homme à tout faire.

— Gribouille ! s’exclama Jérôme. Tu ne vas pas te gâcher la journée pour ce crétin de Gribouille !

— Un crétin vicieux et dangereux.

Sophie accepta finalement de monter dans la voiture de Jérôme. Au bureau, ils n’en auraient pas pour très longtemps. Ils se mirent d’accord pour ne pas repartir ensemble. Sophie quitterait le bureau la première, après l’avoir salué devant le plus de monde possible et elle irait l’attendre dans un restaurant éloigné, pour le déjeuner.

Tout se passa comme prévu. L’après-midi, ils firent une longue promenade au parc de Bagatelle, puis Jérôme voulut la ramener avec lui à Enghien. Elle préférait repasser d’abord chez elle.

— Je dois prendre mes affaires, je n’ai même pas un slip de rechange.

Jérôme eut alors l’idée de la conduire chez un fabriquant de lingerie. Depuis qu’il avait fouillé dans sa commode et découvert sa lingerie fine, il rêvait de lui offrir encore mieux. Il connaissait une adresse où il avait déjà emmené quelques jeunes filles.

Sophie se laissa conduire dans le quartier du Sentier qu’elle connaissait assez mal. Il n’était pas facile d’y circuler, encore moins de stationner, mais Jérôme réussit à trouver une place. Il précéda Sophie dans un couloir obscur et monta au premier. Sur une vieille porte vert sale, une plaque indiquait « Nataf lingerie, entrez sans frapper ».

La pièce était vétuste et encombrée de cartons. Il s’agissait de l’ancienne salle à manger d’un appartement converti en local commercial. Une cheminée en faux marbre coupait un angle, côté fenêtre.

—  Je ne vous dérange pas, madame Nataf ? Je vous amène une cliente.

— Pas du tout. Bonjour madame.

Madame Nataf était une petite brune boulotte, pas loin de la quarantaine. Son mari, chauve et moustachu, se tenait dans un coin. Sur un vieux bureau métallique, il confectionnait des étiquettes, remplissait des registres et pianotait sur le clavier d’un micro-ordinateur. Il fit un petit geste de la main aux nouveaux venus sans interrompre son travail. Madame Nataf acheva de remplir un carton sans se presser. A tout instant, des Turcs entraient avec de grands cartons ou sortaient avec des colis postaux.

— Ici, nous serons un peu plus au calme, dit madame Nataf en précédant Sophie et Jérôme dans une autre pièce.

Plus petite, cette ancienne chambre était meublée d’un vieux comptoir en chêne massif, également encombré de colis. Tout un mur était occupé par des rayonnages métalliques garnis d’élégantes boîtes portant des références manuscrites.

— Alors, qu’est-ce qui vous ferait plaisir, chère madame ?

Madame Nataf examina Sophie de la tête aux pieds. Celle-ci avait l’air un peu gauche, les mains posées l’une sur l’autre sur sa cuisse.

— Nous venons de recevoir une collection, poursuivit madame Nataf. Je vous la montre.

Elle passa derrière le comptoir, retira quelques colis pour faire un peu de place, se dirigea vers les étagères et revint avec des boîtes. Elle en ouvrit une.

— Regardez-moi cet ensemble saumon ! C’est la couleur de l’année.

D’un fin papier de soie, elle retira une petite culotte et un soutien-gorge assortis.

— La taille devrait convenir. Laquelle prenez-vous habituellement ?

Sophie regardait le ravissant ensemble et ne semblait pas avoir entendu la question. Elle était vêtue d’un tailleur bleu à jupe très courte. Madame Nataf s’approcha d’elle avec un mètre de couturière.

— Retirez votre veste.

Madame Nataf accrocha la veste à une patère et entoura les hanches de Sophie avec son mètre. Elle lui mesura également le tour de poitrine, par-dessus un fin corsage sans manches qui laissait deviner un soutien-gorge blanc. Le mètre appuyait légèrement sur la pointe des seins et Sophie trouva cette sensation agréable.

— Pour la culotte, c’est bien la taille qu’il faut. Mais vous avez une très belle poitrine et le soutien-gorge sera peut-être un peu juste. Essayez quand même l’ensemble, pour voir.

Il n’y avait pas de cabine d’essayage. La porte de la petite pièce était restée entrouverte. Il suffirait qu’on la pousse légèrement, se dit Sophie, pour que les gens qui vont et viennent dans la grande pièce voisine aperçoivent tout ce qui se passe ici.

Madame Nataf avait déposé le soutien-gorge saumon sur le comptoir, à portée des mains de Sophie qui fut bien obligée de procéder à l’essayage. Elle se tourna légèrement vers la fenêtre, pour se dissimuler aux regards qui pourraient la surprendre de la grande pièce. Elle déboutonna rapidement son corsage et l’accrocha à la patère.

Jérôme remarqua qu’elle portait comme toujours un soutien-gorge bien classique, blanc, très enveloppant. Il était gonflé par la rondeur des seins mais ne laissait rien deviner de la peau sous le tissu. Les pointes ne se dessinaient même pas. Elle réservait à son mari la lingerie sexy de sa commode, se dit Jérôme, un peu jaloux ; il avait eu raison de la conduire chez Madame Nataf. Aujourd’hui, il allait lui offrir mieux encore, et pour lui seul.

Sophie dégrafa son soutien-gorge. Courbée en avant, les épaules rentrées, en peu de gestes, elle le retira et se redressa pour le suspendre sur son corsage. Jérôme et madame Nataf la voyaient de profil. La masse arrondie d’un sein se détachait en contre-jour dans la lumière de la fenêtre. Quand Sophie tourna légèrement le buste pour saisir sur le comptoir le modèle à essayer, ils aperçurent deux larges aréoles et deux petites pointes légèrement dardées. Des éclats de voix provenaient de la grande pièce. On parlait en turc. Sophie passa le soutien-gorge très vite. Dans sa hâte, elle ne parvenait pas à loger correctement ses seins dans les bonnets. Alors, madame Nataf vint à son secours. Avec beaucoup de douceur, elle souleva successivement chaque sein pour le mettre convenablement en place. Elle agrafa les bretelles dans le dos puis soupesa à deux mains les seins de Sophie.

— C’est un peu juste, mais vous êtes bien maintenue.

Le modèle était très échancré. Il recouvrait les pointes mais seulement une partie des aréoles. Le tissu était si léger et ajouré qu’il laissait voir le contraste entre la blancheur du sein et le mauve de la pointe.

Madame Nataf passa la main sur les seins de Sophie qui fut toute confuse de sentir leurs pointes durcir. Elle baissa les yeux. Elle ne voulait pas se mettre à mouiller, car elle devait essayer la culotte. Effectivement, madame Nataf la lui tendit.

— Vous avez de beaux seins, lui dit-elle. Ils méritent une lingerie de prestige. Mais il faut aussi passer la culotte. Retirez votre jupe et votre slip.

Sophie apparut dans une grande culotte blanche qui remontait presque jusqu’au nombril. Bien que le tissu fût très enveloppant, quelques poils roux dépassaient sur les côtés. Les lèvres se dessinaient légèrement, malgré la doublure de l’entrecuisse. Sophie fit encore plus vite que pour le soutien-gorge. En un clin d’œil, elle retira sa culotte et passa le modèle saumon. Mais Jérôme et madame Nataf eurent le temps d’entrevoir l’abondante pilosité de son sexe.

— Tu es vraiment beaucoup mieux dans cette tenue ! lança Jérôme. Tourne-toi... C’est très bien... Remets-toi de face... Parfait !

Madame Nataf plaça devant Sophie le grand miroir à roulettes qu’elle utilisait pour les essayages.

— Vous aimez ?

Sophie balbutia une réponse affirmative. Elle se découvrit dans la glace. La ceinture de la culotte dessinait un arrondi au niveau de son pubis et dégageait quelques poils roux. Sur les côtés, c’était deux grosses touffes qui débordaient. Le tissu n’était opaque qu’au niveau du sexe. Sur le pourtour, la mince dentelle laissait voir la masse des poils. Madame Nataf s’approcha et remonta la culotte sur les hanches de Sophie.

— Il faut que ce soit bien en place, précisa-t-elle.

L’empiècement ajusté à l’entrecuisse pénétra entre les lèvres du sexe.

— Ecarte un peu les cuisses, demanda Jérôme.

Effectivement, le tissu avait glissé dans la fente et les deux lèvres écartées pesaient sur la doublure.

— Retourne-toi.

Par-derrière, la culotte disparaissait entre les fesses. Des mèches de poils dépassaient, au niveau de l’anus.

— Agnès ! Je ne trouve pas la commande d’Horizon 2000 !

C’était monsieur Nataf qui s’adressait à sa femme d’une voix forte, depuis la grande pièce.

— J’arrive ! répondit madame Nataf. Excusez-moi, dit-elle à Sophie et à Jérôme, je reviens tout de suite.

Dès qu’elle eut disparu, Jérôme s’approcha de Sophie et lui saisit les seins à pleines mains.

— Tu es fou, Jérôme ! On va nous voir !

Mais il insista. Il glissa sa main dans la culotte et chercha fébrilement la fente de son sexe qu’il écarta et pénétra. Il la tenait solidement serrée contre lui pour l’empêcher de s’esquiver. Il se pressa contre son ventre et elle sentit son sexe dur sous le pantalon. Comme toujours, la crainte d’être surprise excita vivement Sophie, plus encore que la rude caresse de Jérôme qui posa la bouche sur la sienne. Elle sentit sa langue aller et venir au même rythme que ses doigts dans son vagin.

Sophie vit madame Nataf revenir. Jérôme ne l’avait même pas entendue. Cette fois, Sophie se mit vraiment à mouiller. Elle essaya vainement de se dégager.

— Je vais vous présenter d’autres modèles, dit madame Nataf pour signaler sa présence.

Sa voix était parfaitement neutre. Elle fit celle qui n’avait rien vu et se tourna vers les étagères pour choisir d’autres boîtes. Jérôme desserra son étreinte. Sophie, le visage écarlate, reprit sa position, tête basse, les mains posées sur le haut de la cuisse.

— Voici un tout petit string avec son soutien-gorge, annonça madame Nataf. C’est ce que nous avons de plus étroit et de plus coquin.

Le soutien-gorge était transparent. Le string n’était qu’une mince bande, du même tissu, même pas renforcée dans l’entrecuisse au niveau du sexe. Deux rubans partaient du haut pour former la ceinture et rejoindre celui qui passait entre les fesses. Sophie n’avait jamais rien porté ni même jamais rien vu d’aussi indécent.

—  Voulez-vous essayer cet ensemble ? lui demanda madame Nataf.

— Oh non ! Je crois que je ne porterai jamais ça.

— Mais si ! protesta Jérôme. Essaye, pour me faire plaisir.

Sophie commença par le soutien-gorge, tellement mince qu’il laissait voir les taches de rousseur sur ses seins. Les pointes, qui avaient encore durci, tendaient le haut des bonnets.

— Il est minuscule, mais il soutient très bien, remarqua madame Nataf en passant à nouveau les mains sous les seins de Sophie, d’un geste caressant. Il est complètement invisible sous le tricot ou le corsage. Essayez le string.

Sophie retira prestement la culotte saumon, passa le string et se regarda dans la glace. Elle était rouge de confusion. Les deux rubans de la ceinture tiraient vers le haut une bande transparente, à peine plus large que les lèvres de son sexe. Ses poils débordaient sur les côtés et vers le haut. Au lieu de les cacher, le tissu accusait les bourrelets de ses lèvres et la fente qui les séparait.

De la paume de la main, madame Nataf plaqua le string sur la peau de Sophie. Un doigt appuya sur sa fente. La femme fit deux pas en arrière, les yeux fixés sur l’entrecuisse de la cliente.

— Personnellement, remarqua Jérôme, je ne déteste pas que les poils débordent un peu.

Le visage de Sophie devint écarlate. Elle osait à peine se regarder dans la glace qui lui renvoyait l’image de sa pilosité excessive. Elle en voulait à Jérôme.

Madame Nataf lui demanda de se retourner. Ses fesses étaient entièrement nues. Larges et fermes, elles étaient seulement surmontées par le ruban blanc qui constituait la ceinture et que venait rejoindre une mince ficelle totalement incrustée dans sa raie.

— Penchez-vous en avant.

Sophie s’exécuta. Elle tourna la tête pour jeter un regard dans la glace. Sa touffe rousse apparaissait, énorme, entre ses cuisses.

— Très bien ! s’exclama Jérôme. J’aimerais te voir porter ce string sur la plage. Evidemment, tu auras les seins nus.

Jérôme s’approcha de son amie et l’obligea à se courber un peu plus, la main sur son genou. Il lui retira le soutien-gorge. Libérés, les seins pendirent.

— Ecarte les cuisses.

Sophie déplaça ses pieds de quelques centimètres et à nouveau, elle se regarda dans la glace. Sa posture était vraiment obscène. C’était celle que son mari et son amant aimaient lui faire prendre quand ils voulaient la pénétrer en levrette. Plus excitée que confuse, elle sentit qu’elle recommençait à mouiller.

Telle qu’elle était placée, la glace lui renvoyait l’image de la porte entrouverte. Dans la grande pièce, on entendait des bruits de voix. Monsieur Nataf échangeait des propos avec des Turcs. Soudain, Sophie se raidit. Derrière la porte, quelqu’un la regardait, en se dissimulant sur le côté. La pointe de ses seins s’allongea et durcit brutalement. Elle se mit à mouiller davantage et elle se dit que cela n’allait pas tarder à se voir, à travers le mince tissu du string.

— Redresse-toi, lui demanda Jérôme.

Dans un mouvement de défi qui accrut encore son excitation, elle fit face à Jérôme et à madame Nataf, les cuisses écartées, les épaules rejetées en arrière, les seins nus tendus en avant et érigés. Elle ne regarda pas vers la porte, de peur de faire fuir le Turc qu’elle était en train d’exciter. Mais elle savait bien qu’il était là. C’était surtout pour lui qu’elle s’exhibait ainsi et elle y prenait un plaisir qu’elle avait rarement ressenti. Son sexe était parcouru de petits frissons. Il aurait suffi de peu de chose, un simple effleurement de sa fente, pour qu’elle se mette à jouir.

Quand Jérôme lui avait dit que ce string conviendrait tout à fait pour la plage, elle avait pris un air indigné. En réalité, elle avait brutalement envie de s’exhiber dans cette tenue. Longtemps refoulées, toutes ses pulsions lui devenaient maintenant évidentes. Si seulement son mari avait pu passer un samedi à Toulouse, elle serait sûrement allée à Deauville avec Jérôme. Rien que pour s’allonger sur le dos, les seins nus, le sexe mis en valeur par ce petit string obscène. Et pour écarter les cuisses devant des voyeurs, comme elle les écartait ici, devant madame Nataf, Jérôme, et le Turc dont elle venait de vérifier d’un rapide coup d’œil la présence derrière la porte.

— Agnès ! Ce n’est toujours pas clair pour Horizon 2000. Tu peux venir ?

C’était encore monsieur Nataf qui appelait.

— Je viens ! hurla madame Nataf. Excusez-moi, ajouta-t-elle à voix basse avant de passer dans la grande pièce.

Derrière la porte, le Turc s’était esquivé. De nouveau seul avec Sophie, Jérôme se colla contre elle. Il écarta le string et lui plongea brutalement deux doigts dans la fente. Des lèvres, il chercha sa bouche.

— J’aime quand tu mouilles comme ça.

Sophie était inondée. Elle ne cherchait plus à se dérober à la caresse de Jérôme dont elle sentait la verge dressée sous le pantalon. Par la porte plus largement ouverte, elle aperçut le Turc. Il était revenu la regarder, mais il se tenait un peu éloigné, pour pouvoir s’esquiver à nouveau au moment où madame Nataf reviendrait.

Sophie gémissait doucement à l’oreille de Jérôme qui la masturbait avec frénésie. Elle se demanda s’il était conscient de la présence du Turc. Mais elle ne voulait pas qu’il devine qu’elle allait jouir à cause d’un voyeur. Elle aurait réellement eu honte. Bien qu’il eût le dos tourné à la porte, Jérôme devinait que quelqu’un les regardait. Il vit une silhouette dans la glace. Il accéléra le mouvement de ses doigts et le souffle de Sophie se fit haletant.

La porte s’ouvrit entièrement et madame Nataf se trouva devant eux. Sophie se mordit les lèvres pour étouffer un cri. Son plaisir fut bref mais intense. Jérôme sentit les muscles de son ventre se contracter brutalement sur ses doigts qui reçurent un jet de mouille, au moment précis où madame Nataf levait les yeux vers eux.

Cette fois, la femme ne put éviter de voir Jérôme retirer deux doigts gluants du sexe de son amie. Il maintint le string écarté de la vulve, pour qu’il ne soit pas taché par la mouille qui poissait les poils et les bourrelets du sexe de Sophie.

— Il vaut mieux retirer le string complètement, dit-elle.

— Ce n’est pas grave, répondit Jérôme. De toute façon, Sophie va le prendre, il me plaît beaucoup.

Madame Nataf s’approcha, eut pour Sophie un petit sourire à la fois complice et affectueux, s’accroupit et baissa le string. Le dos de sa main frôla le pubis de Sophie et appuya plus fortement sur sa fente inondée.

— Je vais vous donner un Kleenex.

Elle alla fouiller un tiroir du comptoir et revint s’accroupir devant la jeune femme qui se tenait debout, nue, les jambes resserrées. Délicatement, madame Nataf lui fit écarter les cuisses. Elle saisit un mouchoir et lui essuya les poils. Avec deux doigts, elle lui ouvrit la fente et lui introduisit le mouchoir profondément dans le vagin. Ses doigts allaient et venaient pour bien absorber toute la mouille qui imprégnait la paroi. C’était la première fois depuis le lycée qu’une main féminine touchait le sexe de Sophie. Le geste était doux.

— Sophie mouille beaucoup, remarqua Jérôme qui, aussitôt, vit son amie se raidir, scandalisée que l’on puisse parler d’elle avec une telle impudeur devant une étrangère. Surtout quand elle jouit, ajouta-t-il. C’est presque une éjaculation. J’aime beaucoup. C’est peut-être parce qu’elle est rousse.

— Sans doute, répondit madame Nataf en enfonçant ses doigts encore plus loin dans le sexe de Sophie.

— C’est une bonne jouisseuse.

Sophie était cramoisie.

— Vous en avez de la chance ! conclut madame Nataf. Voilà pour le string. Mais j’ai d’autres articles à vous montrer, si vous voulez.

— Vous en aviez de très indécents, l’année dernière, dit Jérôme.

— Le rayon interdit ?

— Je crois que vous l’appeliez ainsi.

Madame Nataf sourit et se dirigea vers les étagères. Elle posa une boîte sur le comptoir.

— Regardez.

C’était encore une lingerie en deux pièces, mais celle-ci était de couleur noire. Le haut ne comportait qu’une armature destinée à soutenir les seins et à les projeter en avant, sans les recouvrir le moins du monde. La culotte était d’un modèle taille basse. Sur le devant, une large ouverture ovale était faite pour dégager complètement le pubis et le sexe, de la ceinture à l’entrecuisse, en frôlant l’aine. Derrière, le même ovale dégageait la plus grande partie des fesses. Entre les deux découpes, le tissu se resserrait au niveau du périnée. On pouvait le maintenir fermé par une pression, ou le laisser ouvert.

— Ça aussi, c’est pour la plage ? demanda Sophie avec un sourire en coin.

— C’est pour toi et moi, répondit Jérôme.

Il lui glissa la main le long du ventre et son doigt lissa sa fente. Sophie tenta de se dérober, mais il insista. Madame Nataf fit semblant de ne rien voir.

— Peut-être aussi pour ton mari et pour toi, si tu veux, ajouta Jérôme.

Sophie rougit à nouveau violemment. Elle était excitée par cette évocation de sa vie privée devant une inconnue. Elle cessa de résister au doigt de Jérôme qui lui pénétrait le sexe. Elle était une femme adultère, et maintenant madame Nataf le savait. Elle était exhibée par son amant devant une marchande de lingerie probablement gouine. Elle se sentit mouiller à nouveau. Si Jérôme avait insisté encore un peu, elle aurait joui une nouvelle fois, devant madame Nataf et devant le Turc, sans aucune retenue.

— Allez, essaye cette lingerie lui dit Jérôme en retirant les doigts de son sexe.

Sophie passa d’abord le soutien-gorge. Madame Nataf eut encore à intervenir, pour bien mettre les seins en place et fermer la bretelle. Sophie avait les pointes contractées, durcies, violacées. Ses seins projetés en avant avaient la chair de poule. Les taches de rousseur semblaient avoir bruni.

Avec la culotte, elle était beaucoup plus indécente que nue. Elle découvrit dans la glace une tenue de pute, une pute qui excitait son amant, sans doute aussi madame Nataf, et qui en était follement excitée elle-même. Jamais elle n’avait vu sa touffe rousse aussi abondante. Plaqué à la peau, le tissu noir faisait un contraste saisissant avec sa chair blanche et avec le roux des poils. Les bourrelets du sexe pendaient sous sa touffe et elle avait les lèvres disjointes.

— Montre-toi de dos.

Les fesses tendaient le tissu qui ne recouvrait que le bas des hanches, laissant voir les masses charnues et la raie profonde.

— Voyez, dit madame Nataf, vous pouvez ouvrir ou fermer la pression. Ecartez plus les cuisses.

Elle glissa ses deux mains sous le sexe pour saisir la pression et l’ouvrir. Les mains hésitaient, farfouillaient. Sophie prenait plaisir à être ainsi chatouillée.

— C’est un modèle pour mari pressé, remarqua Jérôme. On peut la prendre par-devant ou par-derrière sans lui retirer sa culotte.

Sophie baissa la tête puis se regarda à nouveau dans la glace, sans rien dire.

— Je suis très contente de ce modèle, dit madame Nataf. C’est une idée de mon mari. Moi, j’étais plutôt contre. Vous permettez que je le lui fasse voir sur une cliente ?

Sans attendre de réponse, elle se précipita dans la grande pièce, laissant la porte ouverte. Jérôme et Sophie aperçurent plusieurs Turcs qui les regardaient. Sophie ne songea même plus à se cacher et elle fut une nouvelle fois très excitée. La voix de madame Nataf se fit à nouveau entendre.

— Tiens, regarde, tu avais raison.

Elle revenait, suivie de son mari. La porte resta entrebâillée. Le regard de monsieur Nataf alla des seins au sexe de Sophie. Elle eut l’impression de n’être plus qu’un objet sexuel. Ce regard qui l’évaluait ne s’était même pas posé sur son visage. Elle dut se retourner et présenter ses fesses, puis se remettre de face. Madame Nataf faisait des commentaires en passant la main sur l’armature du soutien-gorge et dans les échancrures ovales de la culotte.

— Le tissu plaque à la peau et les ouvertures sont bien en vue. Si madame ferme la pression entre les cuisses, le tissu se tend un peu plus. Regarde, dit-elle à son mari.

Elle força Sophie à écarter les cuisses pour saisir la pression. La touffe rousse apparut dans toute son ampleur.

— Je vois. C’est très bien, déclara monsieur Nataf.

Dès qu’il fut retourné dans la grande pièce, son épouse prépara un paquet, pliant soigneusement les trois articles tandis que Sophie entreprenait de se rhabiller. Mais Jérôme s’empara de la culotte blanche qu’elle s’apprêtait à remettre.

— Non. Tu resteras nue sous ta jupe.

Sur le palier, Jérôme, fou d’excitation, enlaça Sophie et la pressa contre lui. Il lui fit monter un demi-étage, la plaqua contre le mur et lui retroussa sa jupe.

— Pas ici, Jérôme, c’est trop risqué !

Il ouvrit sa braguette et sortit sa verge. Il fléchit les genoux et chercha à la pénétrer. Elle écarta les cuisses et prit appui des deux bras sur ses épaules. La verge s’enfonça d’un coup dans son vagin, de toute sa longueur.

— Tu mouilles comme une salope !

Jérôme ne se retint pas longtemps. Il se vida en elle. Elle n’était pas prête, mais elle jouit brutalement en apercevant, sur le palier inférieur, le Turc et un copain qui la regardaient.

Elle rentra à Enghien avec Jérôme. Elle n’avait rien à se reprocher, puisque son mari ne rêvait que de l’offrir à d’autres hommes pour qu’ils la baisent.

CHAPITRE IX

Chaque jour de la semaine, Sophie avait ainsi retrouvé Jérôme, soit à Enghien, soit chez elle. Elle n’aurait su dire combien de fois il l’avait baisée. Hier soir, Grégoire avait téléphoné de Toulouse. Heureusement, elle était à la maison. Une nouvelle fois, elle lui avait parlé au téléphone pendant que son amant la baisait, mais elle n’en avait plus ressenti de honte. Elle devenait une véritable salope et en éprouvait du plaisir.

Presque toute la lingerie achetée chez madame Nataf était restée à Enghien et Sophie avait hâte de la remettre, dès le début de la semaine prochaine, pour exciter Jérôme. En quittant Enghien pour rentrer chez elle, elle n’avait pris dans son sac que la culotte ouverte. Elle se proposait de la mettre, la prochaine fois qu’elle retournerait chez son amant.

Aujourd’hui vendredi, son mari était de retour. Plus excité que jamais, il l’obligea à ne porter dans la maison qu’une nuisette transparente. Quand ils sortaient, il fallait qu’elle soit nue sous sa robe. Le samedi après-midi, il lui demanda de mettre sa robe rose, la plus courte, sans slip.

— Mais... Grégoire, au moindre coup de vent...

— Justement, c’est celle-là que tu vas mettre.

Il lui fit faire une grande promenade en voiture à la périphérie de la capitale. A première vue, il allait au hasard, mais Sophie comprit vite qu’il rôdait dans des coins réputés crapuleux : la porte Dauphine, le bois de Boulogne et, à l’autre extrémité, le bois de Vincennes.

Il l’obligea à poser les genoux sur la planche de bord, ce qui faisait remonter sa robe jusqu’au ventre en dégageant ses fesses et son sexe nus. Il lui demanda d’écarter les genoux. A l’arrêt d’un carrefour, des hommes la regardèrent à travers la glace. Elle ne resserra pas les cuisses mais fit semblant de dormir et commença à mouiller. A plusieurs reprises, son mari lui mit la main entre les cuisses et glissa un doigt dans sa fente qui devenait de plus en plus humide. Il le faisait de préférence quand des passants pouvaient l’apercevoir.

— Où allons-nous, Grégoire ? finit-elle par demander. Ils étaient dans le bois de Vincennes et Grégoire s’engagea dans une allée bordée de taillis. Il avait aperçu deux jeunes qui pouvaient avoir de quinze à vingt ans, et marchaient derrière les buissons. Il arrêta la voiture un peu plus loin, dans leur direction. Il se garda bien de sortir et de faire entendre un claquement de portière. Les deux jeunes allaient ainsi comprendre qu’un couple venait de s’arrêter pour « faire des choses » dans la voiture. Effectivement, en jetant un coup d’œil dans le rétroviseur, Grégoire les vit se mettre à l’affût derrière les arbustes.

Tourné vers Sophie, il lui caressa les seins à travers la robe dont il finit par déboutonner le haut. La lourde poitrine blanche, nue sous la robe, s’affaissa légèrement. Il soupesa chaque sein et le pétrit. Par la glace, il vit des branches bouger. Sophie, dont le regard était dirigé vers l’avant, ne pouvait rien voir. Elle se laissait caresser. Les pointes de ses seins étaient encore molles. Elle se disait que si Jérôme avait été à la place de son mari, il aurait déjà su les faire durcir en les prenant dans la bouche. Elle aurait sorti sa verge pour la sucer, sans qu’il ne lui demande rien.

Grégoire lui glissa deux doigts dans la fente et elle se souleva légèrement pour bien se faire pénétrer.

— Tu as peur qu’on nous surprenne ?

—  Un peu.

Elle savait bien qu’elle se mettrait à mouiller abondamment si on la regardait, mais elle aurait préféré que ce soit Jérôme qui l’exhibe. Elle avait du mal à entrer dans le jeu de son mari qui, pourtant, s’était mis à la masturber vigoureusement.

La robe avait des boutons jusqu’en bas. Grégoire les défit et écarta les deux pans. Il inclina le siège vers l’arrière et le fit reculer pour bien exposer le corps nu de Sophie qui tournait le visage vers la glace et fermait les yeux, se laissant caresser les seins, le ventre et la vulve. Sa peau blanche, parsemée de taches de rousseur, était douce comme celle d’une jeune fille. La masse des seins, le creux au niveau du nombril et le léger bombé du sexe dessinaient une courbe. La vulve était dissimulée sous une épaisse broussaille de poils roux.

Grégoire ouvrit sa ceinture et abaissa la fermeture de son pantalon. Il saisit la main de Sophie et la dirigea vers son membre qui se dressait hors du slip. Sophie le caressa, d’un geste machinal. Elle le trouva moins long et surtout moins raide que celui de Jérôme.

De temps en temps, elle ouvrait les yeux sur ce banal paysage de sous-bois et les refermait aussitôt, sans interrompre sa caresse et sans rien éprouver de celle de Grégoire sur son clitoris et dans son vagin. Soudain, sa main se crispa sur la verge de son mari. Elle venait de voir bouger le feuillage et elle devina deux individus qui se dissimulaient et qui la regardaient. Debout sur une petite butte, à quelques mètres seulement, ils avaient une vue plongeante sur l’habitacle de la voiture, à travers la glace. Elle tourna vivement le visage vers son mari. Elle avait la bouche entrouverte, l’œil trouble et la respiration haletante. Grégoire plaqua ses lèvres sur les siennes et sa langue fouilla fébrilement sa bouche. Elle se mit à onduler de façon lascive du buste et du bassin quand il inclina encore un peu plus le siège, en écartant bien sa robe pour que son corps soit parfaitement visible. Les pointes de ses seins avaient subitement durci et s’étaient allongées. On aurait dit deux fraises au centre de deux larges couronnes mauves qui étaient maintenant plissées, comme sous l’effet du froid.

— J’ai envie de te bouffer la chatte, lui dit-il. Mets-toi en levrette, le cul en l’air.

Il abaissa complètement le siège et la fit mettre à genoux, les mains sur la banquette arrière. Il lui retira complètement sa robe.

— Ecarte bien les cuisses. Montre mieux ton cul et ta chatte.

Elle ne pouvait pas s’ouvrir davantage. Jamais, sauf avec Jérôme, elle ne s’était spontanément exhibée ainsi. Elle prit même soin d’orienter légèrement sa croupe en direction de la glace, pour mieux s’offrir aux regards des deux individus qui étaient dehors.

Accroupi derrière elle, Grégoire mit ses paumes de part et d’autre des lèvres de son sexe et les écarta. La fente bâilla largement. Avec le pouce, il écarta les poils qui la dissimulaient. A quelques mètres, on devait certainement apercevoir les replis roses que la mouille avait tout à coup rendus luisants.

— Tu es une salope ! Tu avais envie et tu le cachais !

Les doigts de Grégoire la pénétrèrent sans difficulté jusqu’au fond et firent de rapides mouvements dans son vagin. Elle devint encore plus excitée quand il lui écarta les poils entre les fesses, lui dégageant l’anus. Il tira sur la peau pour faire s’ouvrir légèrement l’orifice tout plissé avant d’y introduire un doigt : il la masturba par ses deux trous.

— Ne cache pas tes seins.

Sous le plaisir, elle s’était légèrement affaissée. Elle se redressa, le dos plat. Ses seins pendaient et bougeaient à chaque balancement de son corps. Elle accentuait elle-même ces mouvements par une ondulation du bassin et du buste. De l’extérieur, on lui voyait certainement les seins, pensa-t-elle, car elle avait pris soin de ne pas les cacher avec ses bras : ses mains s’appuyaient maintenant au haut du dossier de la banquette arrière.

— Il fait chaud, dit Grégoire.

Il actionna des commandes au tableau de bord et les quatre glaces s’abaissèrent. Sophie mouillait de plus en plus. Elle se mit à haleter.

— Oui... Oui... C’est bon... Ah, c’est bon...

Elle avait la voix rauque et forte. Grégoire plaqua la bouche sur son sexe et le fouilla de la langue. Puis il lui suça l’anus. Bien vite, il recula son visage pour ne pas cacher trop longtemps le sexe et le cul de Sophie. Il lui enfonça à nouveau les doigts dans les deux orifices.

Sophie gémissait sans retenue, comme avec Jérôme. Même si les glaces avaient été remontées, on l’aurait entendue du dehors. Elle finit par s’effondrer en poussant un cri prolongé, le buste sur la banquette, mais la croupe toujours dressée et les cuisses largement ouvertes...

Elle resta quelques instants dans cette position. On ne voyait d’elle que sa croupe ronde et son profond sillon, son fouillis de poils roux que la mouille avait rendus brillants.

Elle remit sa robe sans la boutonner. Grégoire redressa son siège et mit le moteur en marche. Soudain, les deux individus surgirent des fourrés, se précipitèrent vers la voiture et se postèrent devant le capot. Comme le pensait Grégoire, ils avaient une vingtaine d’années tout au plus.

— Ah non ! Vous n’allez pas partir comme ça ! lança l’un d’eux en se dirigeant vers la portière, côté passager.

Son copain resta devant la voiture. Il ouvrit son pantalon, saisit son énorme sexe tendu et se mit à le masturber.

— Démarre, Grégoire ! murmura Sophie.

— Je ne peux pas...

— En marche arrière !

Grégoire enclencha la marche arrière, mais le jeune qui était à la hauteur de Sophie passa le bras dans l’habitacle et réussit à ouvrir la portière.

— Doucement... doucement... Nous, on n’est pas des sauvages. Mais il faudrait pas nous prendre pour des nuls ! Alors tu coupes le moteur, sinon ton carrosse, il est bon pour la tôlerie. 0K ?

Grégoire coupa le moteur. Terrorisée, Sophie baissa les yeux. Elle eut juste le temps de découvrir un visage tordu par un rictus ainsi qu’un jean collant, tendu au niveau de la braguette. Devant la voiture, l’autre jeune continuait à se masturber, un sourire figé aux lèvres. L’allée était désespérément vide.

— Elle est pas dégueulasse, ta meuf...

Le jeune se tenait debout contre le siège de Sophie, courbé en avant pour bien la voir, les mains appuyées aux montants de la portière.

— On a eu tout le temps de se rincer l’œil. Tu faisais exprès de nous la montrer, tu savais qu’on était là, hein ? C’est sympa de ta part.

Il plia le genou sur le siège, entre le dossier et les reins de Sophie qui se déplaça en direction de Grégoire.

— Bon... je crois que vous pourriez maintenant nous laisser partir, demanda Grégoire d’une voix légèrement tremblante.

Au lieu de répondre, le jeune posa la main sur l’épaule de Sophie et saisit la robe qu’elle avait refermée sur sa poitrine et qu’elle serrait entre ses bras croisés. Ce geste faisait saillir ses seins sous le tissu, et le garçon n’en détachait plus les yeux. Elle sentit qu’il tirait sur l’échancrure de sa robe et elle resserra les bras, mais la robe déboutonnée s’ouvrit, et son sein apparut, gonflé.

— De près, c’est encore mieux.

Le jeune saisit le sein de Sophie qui se tassa contre le levier de vitesse en tournant le buste vers Grégoire. Mais la main ne lâcha pas prise. Le jeune s’avança encore et posa le genou en haut de la cuisse de Sophie, tout contre son ventre.

— On n’a pas compris pourquoi tu partais sans la baiser, ta copine. Elle le mérite. Elle a joui, mais elle aurait peut-être envie d’une queue dans la chatte, tu crois pas ?

Grégoire était livide. Lui qui rêvait d’offrir sa femme, il était servi, mais pas tout à fait dans les conditions qu’il avait envisagées.

— Il vaudrait mieux pour vous coopérer, poursuivit l’agresseur d’une voix douce.

Grégoire le regarda dans les yeux. L’autre, sans cesser de triturer le sein de sa femme, continua :

— On n’est pas des brutes. On veut juste la voir d’un peu plus près, ta copine. Après, vous pourrez repartir gentiment et on se quittera en copains.

Grégoire regarda Sophie qui se laissait peloter, les yeux fermés. Il eut un début d’érection.

Le second jeune, qui se tenait devant le capot, se dirigea vers la portière arrière et s’assit sur la banquette. Il mit le siège de Sophie en position couchette. Sophie bascula sur le dos et voulut se redresser. Très fermement, il la saisit aux épaules et la força à se coucher. Elle maintenait encore le haut de sa robe entre ses bras croisés, mais sa robe remontait haut et s’ouvrait sur ses cuisses, presque jusqu’au sexe. Elle se débattit quelques instants mais finit par abandonner toute résistance, étendue, les yeux fermés, le visage tourné vers son mari.

Une main se posa sur ses cuisses et remonta jusqu’à son pubis, écartant sa robe. Un doigt chercha à pénétrer sa fente. Elle donna un violent coup de reins. Pendant quelques secondes, il ne se passa rien. Soudain, elle entendit un déclic. Elle ouvrit les yeux. A genoux sur le siège avant, contre ses cuisses, le jeune tenait un couteau à cran d’arrêt. Sophie frissonna. Son agresseur posa le couteau sur le plancher, à portée de sa main, sans dire un mot. Puis il se pencha à nouveau sur elle et la força à écarter les cuisses. Sophie referma les yeux, écarta les cuisses toutes grandes et deux doigts la pénétrèrent. Elle sentit qu’elle se remettait à mouiller.

C’était la première fois que Grégoire voyait sa femme entre d’autres mains. La réalisation de ce vieux fantasme le remuait profondément Ses tempes battaient, sous l’effet du choc et de la jalousie. La peur augmentait encore son trouble, qui se traduisait par une violente érection. Il avait les yeux fixés sur le corps nu de Sophie, que les deux jeunes exploraient sans ménagement. Celui qui était sur la banquette arrière lui pétrissait les seins dont les pointes dardaient. Grégoire se dit que Sophie prenait du plaisir à être ainsi malmenée. Elle ne tentait absolument plus de se défendre. Il lui en voulut, mais il banda encore plus fort. Le jeune qui était accroupi entre les cuisses de Sophie lui enfonçait trois doigts dans le sexe et les remuait à toute allure. On entendait le clapotis obscène d’un vagin plein de mouille. Sophie n’opposa pas plus de résistance quand une main lui souleva les fesses pour dévoiler son anus et le pénétrer profondément.

— Elle est étroite du cul, commenta le loubard. Ah... putain, ça m’a l’air d’une grosse baiseuse... une vraie salope !

Sous son pantalon, le sexe de Grégoire devenait douloureux, tellement il était raide et comprimé. Mais Grégoire ne voulait pas montrer qu’il était excité. Il fallait jusqu’au bout jouer la victime qui devait livrer sa femme sous la menace d’un couteau. Sophie jouait le même jeu. Elle se concentrait pour essayer de penser à autre chose. Surtout ne pas crier ! Si seulement il y avait eu Jérôme au lieu de son mari, pensa-t-elle, elle aurait joui devant lui sans retenue. Mais le plaisir prit peu à peu le dessus. Si Grégoire avait encore quelques doutes, le loubard qui la masturbait n’en avait aucun. Il avait affaire à une vraie salope, comme il l’avait deviné.

Ils changèrent de position. Celui de la banquette arrière se redressa sur les genoux et abaissa son jean déjà ouvert et son slip qui ne pouvait même pas contenir tout son membre en érection. Sophie et Grégoire virent de très près sa verge énorme, décalottée, au gland rouge vif tout luisant de mouille. Elle était presque verticale. Sophie ne se souvenait pas d’en avoir vu une aussi droite. Celui de devant prit appui des deux mains sur le siège, de part et d’autre des flancs de Sophie et avança le bassin pour lui pénétrer le vagin. Il n’y parvint pas. Le membre glissa à plusieurs reprises sur le pubis sans trouver la fente. Alors Sophie le saisit d’une main, écarta son sexe de l’autre et le guida entre ses lèvres. Les yeux exorbités, Grégoire vit le gland pénétrer dans les replis rouge vif du sexe de sa femme, puis la verge s’enfoncer et disparaître jusqu’aux couilles. il était sur le point d’éjaculer.

A l’arrière, le complice avait incliné le bassin, lui aussi. Sa bite se promenait sur le visage de Sophie. D’énormes couilles velues se posèrent sur ses lèvres refermées. Puis le gland se présenta à sa bouche et tenta de la forcer. Sophie finit par écarter les lèvres. Le gland pénétra, ressortit, entra à nouveau et alla jusqu’au fond. Grégoire constata que la salive de sa femme avait rendu luisante la verge du loubard. Celui-ci la ressortit complètement.

— Allez, lèche, salope ! ordonna-t-il.

Docilement, Sophie fit aller sa bouche tout le long du membre, des couilles jusqu’au méat, sur lequel elle donna de petits coups de langue. Puis elle fit le mouvement en sens inverse et recommença à plusieurs reprises. Elle avait les yeux ouverts et ils n’exprimaient ni dégoût ni terreur. Elle suce très bien, se dit Grégoire qui s’était tourné, pour assister au viol de sa femme.

Sur le siège avant, l’autre agresseur labourait de plus en plus fort le sexe de Sophie. Son membre en ressortait parfois complètement pour y replonger aussitôt, jusqu’au fond.

— Tourne-toi, ordonna-t-il. Mets-toi en levrette.

Il se redressa, saisit les chevilles de Sophie et la fit pivoter sur le ventre. Il lui redressa le bassin en lui glissant une main sur le sexe, empoigna sa bite et lui fouilla la raie, à la recherche de la fente. Il s’enfonça brutalement. Dans cette position, Grégoire voyait encore mieux la bite entrer dans le vagin de sa femme et en ressortir. Les lèvres étaient dilatées et les muqueuses pourpres, sous les poils mouillés. Les couilles butaient à une cadence de plus en plus rapide contre les fesses de Sophie. A l’arrière, l’autre loubard s’était couché sur le dos. Il saisit sa verge et la présenta à la bouche de Sophie en lui maintenant la tête baissée. Sophie se remit à sucer.

On entendit un bruit de moteur. Une voiture passa à faible vitesse, s’immobilisa quelques instants puis repartit doucement pour aller s’arrêter à une dizaine de mètres. Sophie mouillait de plus en plus. Elle était sur le point de jouir et se retenait pour ne pas gémir de plaisir. L’agresseur accéléra son vigoureux mouvement de bassin et se mit à haleter. Sophie sentit la verge se contracter et lui envoyer de puissantes giclées au fond du vagin. Elle jouit intensément en crispant les poings. Au plus fort de son orgasme, elle sentit une seconde décharge, dans sa bouche. Le complice jouissait à son tour. Sophie suffoqua sous la quantité de sperme qu’elle avala. Il en ressortit de ses lèvres et cela coula sur son menton.

Très vite, les deux jeunes remirent alors leurs vêtements. Celui qui était à l’avant ouvrit la boîte à gants et la fouilla. Il en retira une carte de visite, l’examina et la glissa dans la poche de son jean avant de quitter le véhicule en laissant la portière ouverte. Grégoire les vit disparaître tous les deux dans les fourrés.

— Allez, file ! lança Sophie en claquant la portière.

Elle se redressa. Grégoire mit le moteur en marche, avança lentement vers la voiture qui venait de se garer dans l’allée et s’arrêta à son niveau. Le conducteur les regardait, intrigué. Il découvrit une femme nue, les seins dressés, la bouche dégoulinante de sperme.

— Grégoire, c’est assez pour aujourd’hui, tu ne crois pas ?

Grégoire enclencha la première tandis que Sophie redressait son siège et refermait sa robe.

CHAPITRE X

Ils restèrent silencieux pendant le bref trajet qui les séparait de la porte Dorée. Grégoire tâchait de dissimuler son érection. Sophie ne se douterait pas, pensa-t-il, du plaisir qu’il avait pris à la voir se faire baiser. De son côté, Sophie espérait que Grégoire n’avait rien deviné du plaisir qu’elle avait éprouvé. Chacun, en somme, pouvait prétendre qu’il s’était agi d’un viol, d’un sale moment à passer, heureusement très bref. Aucun des deux pourtant n’était vraiment dupe, mais il fallait à tout prix éviter de parler.

Grégoire finit cependant par rompre le silence pesant en proposant d’aller dîner au restaurant. Mais Sophie préféra rentrer. Grégoire se résigna à ranger la voiture au garage.

— C’est une drôle d’histoire qui nous est arrivée, dit-il, aussitôt le moteur coupé. Tu n’as quand même pas joui ?

Elle tourna vers lui un visage offusqué.

— Jouir en étant forcée ?

Grégoire, dans l’appartement, lui demanda d’enlever sa robe et de rester en nuisette, sans rien dessous. Il était encore excité, il bandait comme un fou. Il regardait Sophie aller et venir dans la maison. Ses seins tendaient la dentelle transparente et se détachaient nettement en contre-jour. Elle avait les bouts encore dressés. Elle ne s’est pas lavée, pensa-t-il. A plusieurs reprises, il vint se serrer contre elle, par-derrière, lui caressant les seins d’une main et le sexe de l’autre. De sa fente, il retirait des doigts gluants.

— Tu as la chatte pleine de sperme. Qu’est-ce qu’il t’a mis, ce salaud !

Sophie avait joui très fort, elle avait envie d’autre chose qu’un doigt. Que Jérôme l’encule à fond, par exemple.

Grégoire se mit à lui lécher la fente. Sa langue rentrait profondément et Sophie savait bien qu’il s’excitait en dégustant le sperme d’un inconnu. Elle le laissait faire, écartant les cuisses. Elle entendait des bruits de succion suivis de déglutitions. C’est cela, se dit-elle, « bouffer la chatte ». C’est exactement ça.

Grégoire lui dit qu’il aimerait renouveler l’expérience avec des gens « convenables ». Elle ne voulait pas lui expliquer qu’elle mouillait chaque fois qu’elle vivait une situation dangereuse, quand on la surprenait en train de se faire baiser. Elle répondit à côté.

— Tu tiens vraiment à ce que je te trompe ?

— Je voudrais te voir ouvrir les cuisses pour un mec qui te défoncerait la chatte et te ferait gueuler.

Il se remit à lui nettoyer le sexe.

— Tu n’as pas une idée de quelqu’un avec qui on pourrait faire ça ?

— Non, vraiment pas.

Grégoire resta un long moment à la sucer, puis 1’allongea, se mit à genoux entre ses cuisses. Il empoigna sa verge, se pencha et la lui enfonça dans le vagin. Il se laissa retomber sur elle et commença à articuler des propos obscènes, rythmés par de violents mouvements de reins.

— Tu es ma pute. Prends ça dans la chatte ! Ma bite glisse toute seule tellement il t’a huilée. Il a joui, ce salaud. Et toi aussi, salope !

Sophie n’éprouvait pas grand-chose. Elle pensait à Jérôme, à un inconnu qui la violerait devant des témoins.

— Tu l’as avalé, le sperme de ce loubard ?

Grégoire lui donnait des coups de plus en plus violents.

— Réponds ! Tu l’as avalé ?

En un instant, tout chavira dans la tête de Sophie.

— Oui, répondit-elle.

— Tu as aimé ?

— Oui.

Cet aveu procura enfin à Sophie un début d’excitation. Elle sentit qu’elle allait tout dire et jouir. Oui, elle était devenue une vraie salope et cette idée la troublait.

— Il déchargeait fort ?

— Très fort.

— Tu aimes bien les petits jeunes avec des grosses queues ?

— Oui.

— Dis-moi comment c’était.

D’une voix rauque, avec de petites phrases hachées, elle confessa son plaisir de l’après-midi.

— Il avait une queue énorme. Je l’ai sentie se raidir dans ma bouche, il haletait comme un chien. Sa bite s’est contractée, elle a giclé...

Sans cesser de lui labourer le sexe, Grégoire entreprit de lui aspirer goulûment la pointe d’un sein qui devint très grosse et très dure.

— Et celui qui te défonçait la chatte ? demanda Grégoire.

— Il me faisait du bien. Il allait tout au fond.

— Dis-moi comment il a joui.

— Ils ont éjaculé presque ensemble. Celui qui m’enfilait le con est parti le premier. Il n’avait pas fini de décharger quand l’autre m’a joui dans la bouche. C’est bon, deux queues en même temps.

— Salope !

— C’était chaud et pâteux dans ma bouche. J’en ai avalé beaucoup. J’ai aimé.

— Tu as joui ?

— Oui. Avec deux queues.

— Tu voudrais recommencer ?

Sophie et Grégoire étaient au bord de l’orgasme. Elle releva les cuisses et lui enserra les reins de ses jambes. Elle se mit à crier. La fenêtre était restée ouverte, elle s’excitait encore plus en pensant qu’on devait l’entendre des appartements voisins.

— Dis-moi, tu recommenceras ?

— Oui, quand tu voudras, articula-t-elle entre deux cris.

Il se vida dans son ventre et retomba lourdement sur elle.

Le lendemain matin, Sophie passa un long moment dans la salle de bains. Quand elle revint dans la chambre où Grégoire faisait le paresseux dans le lit, il n’en crut pas ses yeux. Devant lui, sa femme évoluait le plus naturellement du monde, les seins nus, vêtue seulement d’une étrange culotte échancrée sur le sexe et le bas des fesses.

— Je rêve, Sophie !

Elle s’approcha du lit en se déhanchant. Grégoire avait les yeux rivés sur sa grosse touffe de poils roux que dégageait presque entièrement l’ouverture du devant de la culotte.

— Mais d’où sors-tu ce slip ?

Parvenue à portée de sa main, Sophie fit demi-tour. Par l’ouverture arrière, Grégoire aperçut de tout près le bas de ses fesses et une touffe de poils au niveau de l’anus. Sophie se retourna vers lui et s’inclina.

— On me l’a offert. Il te plaît ?

Grégoire frissonna d’inquiétude et de plaisir à la fois. Il restait bouche bée face à Sophie qui le fixait dans les yeux avec un sourire un peu pervers.

— C’est ton amant qui te l’a offert ?

Sophie ne répondit pas mais revint lentement vers lui. Elle resta debout contre le lit. Grégoire tendit la main et lui caressa la touffe par l’ouverture de la culotte. Elle écarta les cuisses pour se laisser fouiller le sexe.

— C’est qui, ton amant ?

Elle posa un genou sur le lit, en s’ouvrant davantage.

— Viens me raconter tout ça.

Il rejeta le drap sur le côté et se recula pour lui faire une place. Il commençait à bander. Elle écarta les cuisses toutes grandes.

— Tu aimerais que j’aie un amant ?

— A condition de tout me raconter. Allez, raconte. D’abord, dis-moi qui c’est.

— Devine.

— Laurencin.

— Ton patron ? Ce vieux salaud ? Jamais de la vie.

Grégoire lui caressait doucement les seins sans parvenir à les faire durcir.

— Laurent ?

Laurent était un jeune de vingt ans, fils d’un couple ami de Grégoire et de Sophie. Elle haussa les épaules.

— C’est quelqu’un du bureau ?

— Presque.

— Presque ? Ah, je sais. C’est Jérôme.

— Tu as tout bon, répondit Sophie.

— Il y a longtemps ? Où le vois-tu ? Dis-moi ce qu’il te fait...

La voix de Grégoire devenait sourde. Sophie remarqua qu’il était maintenant en pleine érection. Il la saisit par les épaules, s’allongea sur le dos et la fit coucher sur lui, ventre contre ventre. Par l’ouverture arrière de sa culotte, il entreprit de lui pétrir les fesses à pleine main et de lui pénétrer l’anus avec le doigt.

— Tu l’as vu cette semaine ?

— Bien sûr.

— Raconte...

Grégoire la souleva par les hanches, empoigna sa verge et chercha fébrilement la fente, à travers la touffe de poils dégagée par la culotte. Quand il eut engagé son membre, Sophie se laissa retomber et commença à onduler du bassin.

— Il aime bien me prendre comme tu le fais en ce moment.

— Sa bite, elle est comment ?

— Longue, bien grosse. Elle me remplit toute.

— Elle décharge bien ?

— Très fort.

— Et tu jouis, salope ?

— Oui.

De façon hachée, Sophie lui décrivit les diverses positions que Jérôme aimait prendre pour la baiser. Elle cherchait dans ses souvenirs ce qu’ils avaient fait certains jours où elle avait particulièrement joui.

— Il t’a déjà enculée ?

En posant cette question, Grégoire s’agita encore plus vite dans son sexe. Il était sur le point de jouir.

— Oui, répondit-elle.

Elle vit ses yeux chavirer et elle ressentit les contractions de sa verge dans son vagin. Elle se laissa tomber sur lui après avoir joui.

Quand elle se redressa pour se détacher de lui, il la retint par le bras.

— Tu racontes très bien, Sophie. On croirait vraiment que tu as vécu tout ça. Tu m’en raconteras encore ?

CHAPITRE XI

Le lundi suivant, alors que Grégoire avait regagné Toulouse depuis le matin, Sophie arriva en voiture à Enghien dans la soirée. Jérôme n’était pas encore à la maison. Karine, son assistante, l’accueillit. C’était une blonde mince et grande qui pouvait avoir vingt-cinq ans. Elle lui dit que Jérôme n’allait pas tarder à rentrer et qu’elle avait bien fait de venir, car elle avait un billet d’avion à lui remettre.

— Un billet d’avion ?

— Oui, pour Zurich.

Sophie la suivit dans le bureau. Karine, d’un dossier, sortit le billet.

— Vous devez aller à Zurich pour le contrat Winkel. C’est Wilfrid Kecht, un ami de Jérôme, qui a préparé ce contrat.

Sophie fut légèrement remuée en entendant le prénom du Suisse qui l’avait partouzée en compagnie de Jérôme pendant toute une nuit. Karine lui expliqua qu’elle irait à Zurich pour prendre connaissance du contrat et le traduire rapidement, car il était en anglais. Sophie objecta qu’on aurait très bien pu faxer ce contrat à Paris.

— Il paraît que votre présence est indispensable, répondit Karine. Vous devez rencontrer Winkel lui-même pour des renseignements complémentaires.

Tout cela paraissait étrange à Sophie. Elle tenait le billet sans rien dire.

— Votre vol est celui de jeudi, à dix heures du matin à Roissy, ajouta Karine. Vous rentrez vendredi dans l’après-midi. Vous avez l’adresse de Wilfrid, sur cette carte, mais il vous attendra à l’aéroport.

Karine fit un peu de rangement sur son bureau, peigna ses longs cheveux blonds, prit son sac et quitta le bureau.

Perplexe, Sophie descendit au salon, son billet à la main. Jérôme ne tarda pas à arriver. Elle se jeta dans ses bras.

— C’est quoi, cette histoire de Zurich ? Il faut que je revoie ce type ?

— On a besoin de toi pour conclure l’affaire. Je t’expliquerai tout.

Ils prirent un rapide repas dans la cuisine américaine. Sophie l’interrogea sur sa mission mais n’osa pas lui demander si elle devrait à nouveau coucher avec Wilfrid. Jérôme savait que la question lui brûlait les lèvres. Il se montra enjoué, ce qui rassura Sophie.

— Mais Grégoire n’est pas au courant de mon déplacement, remarqua-t-elle.

— Téléphone-lui. Tu peux l’appeler d’ici, si tu veux.

Elle rougit et bredouilla qu’elle le ferait de chez elle, le lendemain. Puis elle se leva pour préparer le café. Jérôme s’approcha d’elle à pas de loup. Elle lui tournait le dos. Il lui remonta sa jupe sur les hanches et elle sursauta. Il découvrit la culotte ouverte qu’il lui avait achetée chez madame Nataf et se colla contre elle. Il lui saisit les seins par-dessous en l’embrassant dans le cou. Elle se laissa aller contre lui.

Ils se retrouvèrent dans le lit, lui complètement nu et elle seulement vêtue de sa culotte ouverte. Une nouvelle fois, il voulut la prendre en se faisant chevaucher par elle. Elle s’installa sur lui, les cuisses ouvertes. Avec de larges ondulations des reins, elle faisait aller et venir la verge dans son vagin. Ils étaient sur le point de jouir ensemble quand elle arrêta son mouvement.

— Jérôme, il y a une chose que je voudrais te demander. Tu sais, quand Wilfrid me prenait l’autre jour, tu me faisais quelque chose de très agréable...

— Je te caressais ?

— Oui... et puis tu me mettais ton doigt... par-derrière. J’aimais bien... C’était la première fois qu’on me faisait ça.

Très excitée, Sophie reprit son mouvement de reins et l’arrêta à quelques secondes de l’orgasme.

— Jérôme...

— Oui.

— Encule-moi. Encule-moi avec ta queue

Elle ne pensait pas qu’elle aurait l’audace de lui demander ça, surtout en employant ces mots-là. C’était fait. Elle était devenue encore un peu plus salope et elle en éprouvait un plaisir très vif.

— On t’a déjà enculée ?

— Jamais.

— Pas même ton mari ?

— Non.

Elle fit un violent mouvement de bassin pour s’enfoncer la verge le plus loin possible dans son vagin et resta ainsi, toute tendue.

— Dépucelle-moi le cul...

Sa voix était rauque. Elle avait honte de parler ainsi. Jérôme la fit mettre en levrette et s’accroupit au pied du lit. L’ouverture arrière de la culotte de Sophie était distendue par la masse des fesses entre lesquelles apparaissait sa grosse touffe de poils roux, qui ne parvenait pas à dissimuler les lèvres du sexe ni l’anus qui semblait s’offrir impudiquement à une pénétration. Jérôme y posa le doigt. Avec précaution, il introduisit une phalange. Sophie tendit les fesses en arrière, écartant les genoux au maximum. Elle s’offrait comme elle ne l’avait encore jamais fait. Elle eut un peu mal, car elle était sèche et étroite, mais elle le laissa faire. Le doigt progressa encore quand il fut entièrement introduit en elle, elle commença à gémir.

— Je vais te faire mal, lui dit-il, tu es très serrée.

— Prends-moi par là... Encule-moi... Mets-moi ta queue...

Il ressortit le doigt et le plongea dans son vagin plein de mouille, puis le lui remit dans le cul pour lubrifier le conduit. Il recommença plusieurs fois, jusqu’à ce que son doigt coulisse facilement.

Se mettant à genoux, il pointa son gland sur le sphincter et commença à forcer, en lui écartant les fesses à deux mains. Le gland entrait doucement, grâce à la mouille étalée sur l’orifice. Quand il eut entièrement pénétré, l’anus se referma sur lui et la progression devint plus difficile. Sophie commença à avoir mal.

— Tu me fais mal, mais c’est très bon... Continue...

Au fur et à mesure que sa verge avançait, Sophie se raidissait, sans toutefois resserrer les cuisses ni tenter d’avancer le bassin pour se dérober.

Jérôme retira sa verge de l’anus et alla chercher un tube de crème. Sophie éprouva une sensation de fraîcheur sur l’anus et dans le ventre. Cela lui rappela le jour où un infirmier l’avait préparée pour un examen médical, dans un hôpital. C’était au début de sa puberté, elle était étendue dans son lit, vêtue d’une chemise de nuit. L’infirmier, un jeune Antillais, s’était approché avec un broc à lavement. Il avait brutalement retiré le drap puis remonté sa chemise jusqu’à sa poitrine naissante. Elle avait déjà beaucoup de poils sur le pubis. L’infirmier lui avait demandé de redresser les genoux et de poser les talons contre ses fesses, en écartant les cuisses. A droite et à gauche de son lit, il y avait deux autres malades qui la regardaient, un jeune homme et un monsieur d’un certain âge. L’Antillais avait farfouillé dans ses poils avec la canule, pour chercher l’orifice. Cela avait paru interminable à Sophie. Il avait fini par la lui enfoncer dans l’anus. La canule était froide, mais tout de suite le liquide chaud s’était écoulé. Morte de honte, Sophie avait dû subir un lavement qui n’en finissait plus. L’infirmier ne détachait pas les yeux de son sexe et de son anus. Elle avait dû ensuite garder le liquide le plus longtemps possible dans le ventre. Pour lui permettre de libérer ses intestins, une fille de salle avait disposé au pied du lit un bassin sur lequel elle était allée s’accroupir en présence de l’infirmier, des deux autres malades et de la fille de salle. Longtemps elle avait fait appel à ce souvenir quand elle se masturbait.

Après l’avoir soigneusement enduite de crème, Jérôme se remit à l’enculer.

— Il faut bien t’ouvrir. Tu dois pousser pour que je rentre facilement. Tu auras moins mal.

Elle gémissait de douleur.

— Pousse ! Fais comme si tu voulais chier.

Elle poussa de toutes ses forces et le membre progressa avec moins de difficulté. Jérôme marqua une pause. Quand il recommença à pousser, elle se resserra brutalement.

— Non, dit-elle, ça suffit, tu es trop gros.

Il la saisit par les seins et donna un violent coup de reins pour qu’elle s’ouvre à nouveau toute grande.

— Je t’enculerai à fond ! Allez, ouvre-toi et pousse.

Malgré la douleur, elle cessa de résister. Progressivement, la brûlure qu’elle ressentait dans le ventre se mêlait de jouissance. Comme à l’hôpital, elle éprouvait à la fois de la honte, de la souffrance et du plaisir.

Jérôme prenait un plaisir sadique à aller jusqu’au bout avec Sophie. Pour franchir les derniers millimètres, il dut prendre appui des deux mains sur ses épaules et forcer comme une brute. Sophie poussa un cri de douleur.

Il s’immobilisa, la verge plantée tout entière dans le cul de Sophie, les couilles plaquées contre son sexe mouillé. Elle gémissait doucement.

— Je vais te jouir dans le cul, lui dit-il. Tu es vraiment serrée. Je n’ai jamais enculé une femme aussi étroite que toi.

Cette réflexion de mufle augmenta encore l’excitation de Sophie, au lieu de la révolter. En même temps qu’il lui labourait le rectum avec sa verge, Jérôme lui caressa le clitoris. Peu de femmes, pensait-il, peuvent atteindre l’orgasme seulement par la sodomie et il savait que Sophie était clitoridienne. Quand il sentit qu’elle était sur le point de jouir et que lui-même ne pouvait plus se retenir, il lui enfonça un doigt dans le vagin. Il déchargea et entendit Sophie crier de plaisir.

CHAPITRE XII

Comme l’avait annoncé Karine, Wilfrid vint accueillir Sophie à l’aéroport. Il la conduisit en voiture dans le quartier des affaires où il avait son cabinet. Il se garda de faire la moindre allusion à la soirée et à la nuit passées avec elle et Jérôme. Il adopta même avec elle un vouvoiement un peu cérémonieux.

Le centre de Zurich apparut à Sophie propre et froid, même dans la chaleur estivale, et germanique à souhait. Une banque à chaque coin de rue.

Wilfrid lui présenta le contrat et le lui commenta. Il répondit à ses questions. Puis il lui demanda de travailler seule sur le document, dans le bureau voisin.

Ils devaient dîner avec Winkel, mais avant d’aller au restaurant, ils auraient avec lui une petite séance de travail pour vérifier que toutes les prestations étaient bien définies.

Sophie remarqua, sans y prêter trop d’attention, que Wilfrid regardait ses jambes avec insistance. Elle était en talons hauts, petite jupe collante, chemisier ajusté. Il lui sembla qu’il faisait exprès de lui dire des choses sans importance, pour retarder le moment où elle quitterait son bureau.

Vers la fin de l’après-midi, Winkel se présenta et fut aussitôt introduit dans le bureau de Wilfrid. Ils discutèrent longuement, puis Sophie fut invitée à les rejoindre. L’homme d’affaires avait un physique d’officier prussien : grand, blond, raide, dégarni, l’œil bleu acier. On n’aurait pas été surpris de le voir avec un monocle. Il ne parlait pas français. Wilfrid fit d’abord l’interprète, puis ils choisirent de parler anglais.

La séance de travail fut brève. Winkel et Wilfrid étaient d’accord sur tout. Wilfrid rappela à son client que celui-ci était son invité pour le dîner, et il lui demanda la permission d’inviter également Sophie. Winkel accepta avec empressement et, pour la première fois, son visage s’illumina d’un large sourire. Assise à côté de lui, face à la somptueuse table de travail de Wilfrid, Sophie se tenait les genoux croisés. Sa jupe courte dégageait ses cuisses très haut et le regard du client s’y attarda complaisamment.

Ils descendirent tous les trois jusqu’au garage, au sous-sol. Les deux hommes prirent place à l’avant de la voiture.

— Le restaurant dans lequel nous allons est original, dit Wilfrid. Très différent de celui du Quartier latin. Vous vous souvenez, Sophie ?

Elle rougit.

A la sortie d’un petit bourg des environs de Zurich, une allée conduisait à un château néo-gothique qui abritait une auberge. L’atmosphère était feutrée, la musique douce. Un maître d’hôtel les conduisit au premier étage, où une table était dressée pour trois couverts. Nappe, cristallerie, assiettes, argenterie, tout était luxueux. Contre un mur, il y avait un canapé et une table basse, sans doute pour l’apéritif et le café. Entre les deux fenêtres, voilées, on voyait une estampe libertine du XVIIIe siècle qui représentait une femme en vaste robe à volants, troussée plus haut que les fesses, le buste incliné sur un lit. Deux hommes vêtus à la française s’empressaient autour de son sexe qu’elle leur laissait voir sans pudeur.

Wilfrid était en train d’expliquer la carte à Sophie quand les apéritifs arrivèrent, servis par le maître d’hôtel qui se retira avec la commande des plats.

— Malgré l’air conditionné, je trouve qu’il fait très chaud, remarqua Wilfrid.

Il se leva, retira sa veste et l’accrocha à la patère. Winkel fit de même et invita Sophie à se débarrasser de la veste de son tailleur. Elle apparut dans son corsage étroit, sans manches, puis reprit sa place au centre du canapé et croisa les jambes, les mains jointes autour du genou.

Les deux hommes qui l’encadraient se faisaient face pour se parler, ce qui leur permettait de la lorgner de très près. Pour tout bijou, elle portait une petite montre ancienne, pendue à un collier en or dans l’échancrure assez profonde de son corsage. On apercevait la naissance de ses seins qui tendaient le tissu. La montre en or semblait coincée à l’intérieur de sa gorge.

Ils ne parlèrent plus du tout de travail. Les deux hommes s’exprimaient en allemand pour revenir ensuite à l’anglais. Mais c’est le français que choisissait Wilfrid chaque fois qu’il adressait un compliment à Sophie.

— C’est un très joli bijou que vous avez là. Ancien ?

Sophie fit un signe de tête affirmatif. Wilfrid et son client avaient les yeux braqués sur ses seins et Sophie avait très peur que ses pointes se mettent à durcir sous son mince corsage et l’insignifiante dentelle de son soutien-gorge. Cette crainte, jointe au plaisir qu’elle éprouvait à être désirée, provoqua le résultat redouté. Les pointes dardèrent et une bouffée de rougeur lui colora les joues.

— Ne soyez pas timide. Vous êtes très mignonne, lui dit Wilfrid.

Il lui posa paternellement la main sur l’épaule, puis lui flatta la cuisse d’un geste appuyé de l’autre main. Ils étaient dans cette position quand entra un jeune serveur. Ils prirent place à table, Sophie à côté de Wilfrid, le client leur faisant face.

Wilfrid n’hésita pas à poser la main sur le genou de Sophie, tout en mangeant. Elle ne pouvait se dérober sans se faire remarquer par Winkel. La main remonta du genou jusqu’en haut des cuisses, à la lisière de sa culotte. Winkel finit par remarquer cette manœuvre et adressa un sourire à Wilfrid. Du doigt, celui-ci toucha le pubis de Sophie et redescendit le long de sa fente. Elle tenait les cuisses serrées mais elle les écarta quand le doigt glissa sous l’élastique de sa culotte et parvint au contact des lèvres de son sexe.

Wilfrid s’exprimait en allemand avec son client. Le peu que comprenait Sophie et les regards entendus des deux hommes ne lui laissèrent aucun doute sur l’objet de leur conversation. Ils parlaient d’elle et Wilfrid expliquait qu’il l’avait déjà baisée. Elle en fut d’abord outrée mais l’excitation finit par prendre le dessus. Elle n’avait plus aucun doute maintenant sur le rôle qu’elle jouait en ce lieu : elle était devenue une call girl.

Tandis que le serveur changeait les couverts, Wilfrid retira sa cravate et suggéra à Sophie de déboutonner son corsage. Comme elle ne répondait pas, il avança la main et défit lui-même les deux premiers boutons, sous l’œil impassible du serveur. Il écarta un pan du corsage et un sein apparut, gainé dans une fine dentelle qui ne cachait rien et ne recouvrait même pas complètement la large aréole au centre de laquelle le téton pointait. Les deux hommes éclatèrent d’un rire sonore et prolongé.

Quand le serveur fut sorti, Wilfrid retira complètement le corsage de Sophie et voulut lui enlever son soutien-gorge. Elle se débattait.

— Ça suffit ! dit-elle. Le serveur va revenir... Vous exagérez !

— Ici, le personnel a l’habitude. Ils sont très discrets. Ne craignez rien.

Cette intrusion répétée du serveur était bien ce que Sophie redoutait le plus. Elle risquait à tout moment d’être découverte en train de se complaire dans un rôle de jouet sexuel pour hommes d’affaires. En même temps, cela la faisait mouiller. Wilfrid réussit à lui retirer son soutien-gorge. Il le brandit comme un trophée.

Sophie n’osait plus couper sa viande. Elle avait rentré les épaules et se tenait tête basse, les coudes sur la table, pour se dissimuler le mieux possible. Winkel la troublait, ses yeux étaient braqués sur les seins aux pointes érigées. Quand elle entendit à nouveau la porte s’ouvrir, elle eut la chair de poule. Toujours aussi impassible, le serveur remplit les verres en commençant par le sien.

— Pour le dessert, nous pourrions nous installer sur le canapé, proposa Winkel.

— Très bonne idée, acquiesça Wilfrid. Venez, Sophie.

Il la saisit délicatement sous le bras, lui effleurant le sein du bout du doigt, et la fit asseoir au centre du canapé. Elle se blottit contre le dossier, la jupe relevée très haut sur ses cuisses. Le serveur revint.

— Prendrez-vous du café ? demanda Wilfrid.

— Je préfèrerais du champagne, répondit Sophie.

Dès que le serveur fut sorti, Winkel se tourna vers elle et lui saisit un sein. Il le caressa longuement, passant et repassant le pouce sur la pointe dure. Wilfrid posa la main sur la cuisse de Sophie et remonta doucement sous sa jupe, jusqu’à la culotte. Il lui palpa le pubis et souleva la dentelle pour atteindre sa touffe. Il y fit glisser ses doigts, comme pour la friser. Sophie n’opposa aucune résistance quand il lui remonta la jupe jusqu’à l’aine et lui fit écarter les cuisses.

— Retire ta culotte, lui dit-il.

L’ordre fut donné à voix basse et Sophie ressentit quelque chose de très agréable à être tout à coup tutoyée. Elle retira sa culotte en cambrant les reins, sans se relever. Winkel s’en empara et la mit dans sa poche, en continuant à lui caresser les seins.

— Ce sera un souvenir.

Il se pencha vers elle pour lui saisir la pointe du sein entre les lèvres. Ils restèrent silencieux tous les trois.

Quand le serveur entra avec le chariot à desserts, Wilfrid retira ses doigts du sexe de Sophie et Winkel s’arrêta de lui sucer le sein. Mais Sophie ne resserra pas les cuisses. Le jeune homme se tenait penché pour les servir sur la table basse. Elle lui exhibait sans pudeur sa touffe rousse et les lèvres de son sexe, ouvertes sur des chairs roses et humides.

La porte refermée, ils dégustèrent en silence les pâtisseries, puis Winkel se tourna à nouveau vers Sophie, la fit lever et lui retira sa jupe. Elle était maintenant complètement nue devant les deux hommes. Winkel lui passa la main sur les hanches, sur les fesses et entre les cuisses. Elle les écarta aussitôt, en ressentant une forte émission de mouille. Il ouvrit son pantalon et extirpa une verge toute droite, avec de grosses veines apparentes et un gland rouge et énorme. Il saisit Sophie par les hanches et l’attira vers lui. C’était lui le client et il devait être servi en premier. Il la fit s’agenouiller sur le divan, de part et d’autre de ses cuisses, et guida son membre entre ses lèvres. Sophie se laissa retomber pour se l’enfoncer dans le vagin. Elle lui tournait le dos et il lui caressait les seins. Elle fit aller et venir la verge dans son sexe. Wilfrid la regardait se faire baiser sans intervenir.

Le serveur revint bientôt avec le seau à champagne. Il tenait les yeux baissés mais ne perdait rien de la scène que son entrée n’avait pas interrompue. Les deux hommes n’accordaient aucune importance à sa présence. Pour Sophie, il en allait autrement. Wilfrid eut en effet l’impression qu’elle s’agitait sur la verge de Winkel avec plus de vigueur tandis que le serveur s’affairait. Elle poussa des halètements de plus en plus forts. Son corps se tendait en avant et Winkel la maintenait par les seins empoignés à deux mains. Sous les regards du jeune serveur, sa jouissance était encore plus intense.

Dès que celui-ci eut quitté le salon, Wilfrid se plaça debout devant Sophie, baissa son pantalon et son slip. Elle s’empara de sa verge et la porta à ses lèvres. Elle la parcourut de la langue, depuis le gland jusqu’aux couilles et la pressa contre sa joue. Puis elle se mit à la sucer. Le mouvement de sa bouche sur le membre suivait le même rythme que celui de la verge de Winkel dans son vagin.

Les deux hommes se parlaient en allemand. Elle avait le sentiment de n’être qu’une chose à laquelle on ne demandait pas de comprendre mais seulement de faire jouir. Elle devina qu’ils voulaient jouir en même temps. Le membre de Winkel se contracta et déchargea au fond de son sexe. Presque simultanément, Wilfrid éjacula dans sa bouche. Elle manifesta son plaisir par des cris qu’étouffait le sperme qu’elle avalait et dont une partie s’écoulait sur son menton.

Quand ils quittèrent l’auberge, Sophie était nue sous sa jupe et tenait sa veste sur son bras. Elle n’avait même pas remis son soutien-gorge et ses seins ondulaient sous son corsage. Le maître d'hôtel vint les saluer et Sophie remarqua que les serveurs ainsi que d’autres clients attardés sur la terrasse l’observaient ostensiblement.

CHAPITRE XIII

Wilfrid reconduisit Winkel chez lui. Sophie demanda quel hôtel on avait prévu pour elle, mais Wilfrid lui expliqua que sa femme ne verrait aucun inconvénient à ce qu’elle passe la nuit à la maison.

Il était près de minuit quand ils y arrivèrent. Madame Kecht, déjà couchée, fut sans doute réveillée par le bruit de la voiture sous les fenêtres. Elle apparut en robe de chambre dans le séjour où Sophie et son mari venaient d’entrer. C’était une femme d’une quarantaine d’années, grande et élégante. Elle se figea en apercevant Sophie. Wilfrid lui dit quelques mots en allemand, avec beaucoup de douceur. Elle salua et tourna les talons.

— Je disais à mon épouse, expliqua Wilfrid à Sophie, que vous n’êtes à Zurich que pour une nuit. Vous dormirez dans le bureau, il y a un grand lit très confortable. Venez.

Il la précéda dans un corridor et lui parla à voix basse, en la tenant par l’épaule.

— Ici, c’est la chambre de ma femme. A côté, le bureau où tu dormiras. Avec ma femme nous faisons chambre séparée.

La visite se poursuivit.

— Voici la salle de bains. La cuisine est au bout du couloir.

Il la ramena vers le bureau, une grande pièce avec un lit double, une bibliothèque et une table Empire.

— Voilà, reprit-il à voix haute, vous pouvez utiliser la salle de bains. Il y a tout ce qu’il faut dans le réfrigérateur, si vous avez soif. Bonne nuit.

Seule dans le lit, Sophie essaya de mettre un peu d’ordre dans ses idées. Tout lui semblait confus. Le fait qu’elle passe la nuit dans cette maison avait paru contrarier madame Kecht. Wilfrid avait pourtant dit que celle-ci n’y verrait aucun inconvénient. Il avait donc menti. Sophie avait l’impression d’être une intruse.

Elle se demanda, avant de s’endormir, où pouvait bien être la chambre de Wilfrid. Cette nuit-là, elle fit des rêves bizarres. Grégoire, son mari, était présent, ainsi que Jérôme. Elle se trouvait dans un avion qui allait décoller. Sur la rangée de sièges de l’autre côté de l’allée centrale, deux messieurs qu’elle ne connaissait pas étaient en pleine discussion. Ils la regardaient et parlaient d’elle. Ils étaient en train de passer un marché à son sujet. L’un d’eux sortit une liasse de billets et la remit à l’autre en lui disant : « elle est facile et elle s’y prend très bien pour faire jouir ». Elle commença à mouiller. Elle s’aperçut alors qu’elle n’avait pas de culotte sous sa jupe courte, et qu’elle avait les seins nus. Les stewards et les hôtesses la dévisageaient en passant dans l’allée. De peur de salir sa jupe, elle demanda une serviette et, devant l’hôtesse, écarta les cuisses pour s’essuyer le sexe. Son voisin tendit la main, s’empara de la serviette et entreprit de la lui enfoncer dans la fente en disant que la mouille était dedans, et qu’il fallait aussi retirer tout le sperme dont ses clients l’avaient inondée. Grégoire était l’un des stewards. Il se tenait à l’avant de la cabine et ne l’avait pas encore vue, mais elle avait très peur qu’il finisse par l’apercevoir. Une hôtesse vint la chercher et la conduisit à l’arrière de l’avion.

— Ici, lui dit-elle, vous serez tranquille. Vous avez un client.

Elle ne vit pas son visage, elle sentit simplement qu’on la saisissait par les hanches et qu’on la forçait à se courber sur une grande table. Elle n’était plus dans un avion mais dans un bureau. Des gens entraient et sortaient à tout moment. Elle entendait la voix de son mari dans la pièce à côté. Elle était maintenant complètement nue et un sexe d’homme lui fouillait la raie, à la recherche de sa fente. « C’est une bonne baiseuse », déclara une secrétaire plantée à côté d’elle, en lui saisissant les seins. La verge la pénétra et commença à lui labourer le vagin.

Sophie se réveilla brutalement. Elle était étendue sur le côté, en chien de fusil, les genoux repliés vers la poitrine. Wilfrid venait de se glisser dans le lit et l’avait prise par le sexe, en lui malaxant les seins. Elle se laissa faire. Ils n’échangèrent pas un seul mot avant de jouir très fort, en même temps. Il lui mit la main sur la bouche pour que sa femme ne l’entende pas crier.

Ils restèrent allongés dans cette position. Peu à peu, la verge de Wilfrid perdait sa raideur mais demeurait plantée dans le vagin de Sophie qui était sur le point de retrouver son sommeil et ses rêves.

— Tu as été parfaite ce soir, lui chuchota Wilfrid.

Il recommença à lui caresser le bout des seins.

— Winkel vient de téléphoner pour s’assurer qu’on était bien rentrés. Il m’a fait des compliments à ton sujet. Tu l’as bien fait jouir. Je suis certain qu’il va signer. Il regrette que tu habites si loin.

Sophie se laissa caresser les seins, le ventre et le clitoris. Elle s’inquiétait pourtant de ce que pouvait penser la femme de Wilfrid.

— Vous n’avez pas peur que votre épouse nous surprenne ?

— Je lui ai dit que je dormirais dans le séjour. Mais elle n’est pas dupe. Je viens de l’entendre se lever. Elle sait que je suis avec toi.

Sophie en fut troublée et excitée.

— Winkel aurait voulu prolonger la soirée avec toi. Tu sais ce qu’il m’a dit ?

Sophie commença à onduler des hanches. Le membre de Wilfrid reprit peu à peu sa raideur.

— Il m’a dit qu’il aimerait bien t’enculer.

Le vagin de Sophie se contracta sur la verge de Wilfrid qui s’allongea brutalement dans son vagin et en ressortit presque aussitôt. Wilfrid la saisit d’une main, tandis que de l’autre il lui écartait les fesses et lui fouillait la raie pour dégager l’anus. Il y pressa son gland et poussa. Sophie, loin de résister, changea de position pour lui faciliter la pénétration. Elle commença par avoir mal mais elle n’éprouva bientôt plus qu’un honteux plaisir, quand la verge se fut enfoncée jusqu’aux couilles dont elle sentait la pression sur son sexe.

Pour qu’elle jouisse avec lui, il fallait qu’il lui caresse le clitoris. Elle n’hésita pas à le lui demander, toujours en le vouvoyant.

— Wilfrid. Caressez-moi le bouton... Oui... Comme ça... C’est très bon... Vous allez encore me faire jouir !

Quand il lui déchargea son sperme dans le cul, il ne put la bâillonner, et Sophie exagéra son cri pour être bien sûre d’être entendue par madame Kecht.

Le lendemain matin, les deux femmes se croisèrent devant la salle de bains, Sophie en chemise de nuit, alors que madame Kecht était déjà habillée. Gênées, elles se saluèrent d’un simple signe de tête. Sophie alla s’habiller, ferma sa valise et se présenta dans la cuisine pour le petit déjeuner que lui servit madame Kecht dans un silence pesant. Heureusement, Wilfrid ne tarda pas à les rejoindre pour dire à Sophie qu’il était temps de se rendre à l’aéroport et qu’il allait l’y conduire.

Il fit un détour par le centre de la ville et rangea sa voiture dans un parking, à proximité d’une zone de commerces de luxe. Intriguée, Sophie le suivit dans une bijouterie. Elle finit par comprendre qu’il lui offrait un bijou en rémunération des prestations qu’elle avait assurées auprès de Winkel. Elle rougit violemment quand on lui présenta divers écrins. Elle se décida pour un collier en or avec un énorme lapis-lazuli.

A Roissy, elle le dissimula dans son sac. Ce soir, en effet, elle retrouvait Grégoire, à moins qu’il ne soit rentré de Toulouse plus tôt que prévu.

CHAPITRE XIV

Son mari l’attendait à la maison, il ne comprenait pas très bien ce qu’elle était allée faire en Suisse. Elle lui répéta qu’il s’agissait de mettre au point et de traduire un contrat avec un certain Winkel. Elle lui montra le contrat et se lança dans un flot d’explications juridiques et techniques qui, visiblement, n’intéressaient pas beaucoup Grégoire.

Il l’emmena manger à la gare du Nord. Il avait exigé qu’elle soit sans soutien-gorge, avec un polo collant et un string sous sa minijupe. La brasserie était pleine et bruyante. Ils réussirent à se faufiler pour atteindre deux étroites places.

Le vin aidant, Grégoire revint à ses fantasmes et l’interrogea sur son séjour en Suisse.

— Par hasard, il n’y aurait pas eu quelque chose entre toi et ce Winkel ?

— Bien sûr que si !

Grégoire la fixa avec des yeux interrogateurs. Elle avait décidé de jouer avec lui. Elle savait qu’il appréciait beaucoup qu’elle lui parle de trahisons, qu’elle lui « invente des scénarios », comme il disait. Elle expliqua que Winkel avait exigé une call-girl avant de signer le contrat, et que Jérôme avait pensé à elle.

— Voilà, conclut-elle. J’ai été envoyée à Zurich pour emporter l’affaire. En fait, Wilfrid et Winkel voulaient me baiser.

— Et alors ?

— Ils y sont parvenus. Il y a eu un semblant de discussion technique, puis ils m’ont entraînée dans un restaurant où ils m’ont partouzée.

Elle dut fournir tous les détails. Elle raconta exactement ce qui s’était passé, et Grégoire la trouva pleine d’une imagination perverse. A une table voisine, un homme l’écoutait, en faisant semblant de participer à la conversation des personnes qui étaient avec lui. Cela n’échappa pas à Sophie, très excitée de provoquer en même temps son mari et cet inconnu, de se décrire comme une pute, avec les mots les plus crus.

— J’ai dîné les seins nus. Wilfrid me masturbait sous la table.

— Il t’a fait jouir ?

— Pas tout de suite, mais je mouillais beaucoup, car Winkel me regardait et je savais qu’il avait envie de moi.

Elle expliqua encore qu’elle avait trouvé particulièrement excitant d’être vue par le serveur qui entrait à tout instant.

— Pour le dessert, on s’est installés sur un canapé. C’est là que Winkel m’a prise en me faisant asseoir sur lui. Pendant ce temps, le serveur servait le champagne. Je n’ai rien pu faire pour me dérober.

— Tu as joui ?

— Oh, oui ! J’ai joui très fort. Il faut dire que Wilfrid est venu se faire sucer pendant que le client me baisait. On a dû jouir en même temps, tous les trois.

— Wilfrid a joui dans ta bouche ?

— Oui, pendant que l’autre me déchargeait dans le con.

Au comble de l’excitation, Grégoire s’aperçut qu’on regardait sa femme, aux tables voisines. Elle avait défait les deux boutons supérieurs de son polo et on lui voyait les seins, sans soutien-gorge. Ils étaient lourds et leurs pointes durcies tendaient le coton.

— J’aime bien ton esprit imaginatif, lui dit Grégoire. Tu me fais bander. Je voudrais te baiser ici, tout de suite, devant tout le monde, et te faire baiser par tous ceux qui ont envie de toi.

Le client qui était à la droite de Grégoire ne perdait pas un mot de leur conversation ; il sortit un papier de son portefeuille, y écrivit quelques mots et le posa discrètement sur leur table. Grégoire le lut et le tendit à Sophie.

L’auteur du message, qui observait et écoutait Sophie depuis le début, leur répéta de vive voix :

— Je suis complètement libre ce soir, je vous invite à prendre un pot chez moi.

Grégoire adressa à Sophie un sourire interrogateur. Il la vit échanger un long regard avec l’inconnu. Tout fut décidé en peu de mots. L’inconnu leur expliqua qu’il accompagnait un groupe de touristes et que sa tâche était terminée. Ils achevèrent leur repas et quittèrent ensemble la brasserie.

— J’habite boulevard Voltaire, je m’appelle Charly, leur dit l’inconnu. Vous êtes en voiture ?

— Oui. Nous sommes garés tout près. Moi, c’est Grégoire. Ma femme s’appelle Sophie.

— Conduisez-moi à ma voiture, juste derrière la gare du Nord.

Charly proposa de faire monter Sophie dans sa voiture et de précéder Grégoire jusqu’au boulevard Voltaire. Avec un petit pincement de cœur, Grégoire accepta et suivit la voiture de Charly. Il banda en pensant que Charly devait tenir des propos équivoques à sa femme, peut-être même lui mettre la main entre les cuisses. Il ne se trompait pas.

Charly habitait dans un grand studio. Dès que la porte fut refermée, il mit de la musique d’ambiance et servit des rafraîchissements.

— Je vois que vous êtes un couple très libéré.

— Nous essayons, répondit Grégoire.

Il expliqua qu’elle adorait inventer des scénarios coquins, pour leur plus grand plaisir à tous les deux. Sophie eut un sourire amusé, elle se sentait devenir de plus en plus garce et eut une violente envie de se faire baiser par Charly devant son mari.

Charly devait avoir un peu moins de trente ans. Assez beau gosse, au goût de Sophie. Il n’était pas du genre à multiplier les travaux d’approche.

— Vous me permettez de danser avec votre femme ?

— Je vous en prie...

Charly enlaça Sophie. Elle se laissa aller contre lui, la tête sur sa poitrine.

Ils dansaient très serrés. Grégoire, en les regardant, bandait. Ils en arrivèrent à faire du sur-place. Charly se frottait contre Sophie de façon obscène et elle répondait en ondulant du bassin, le ventre tendu en avant pour bien sentir contre elle son sexe en érection. Il la tenait fermement par les fesses et bientôt il souleva sa jupe pour la caresser à même la peau. Elle ne portait qu’un string dont la ficelle était incrustée dans sa raie. Charly lui caressa fébrilement la croupe, à quelques pas de Grégoire, fou d’excitation.

Charly remonta le polo de Sophie très haut dans son dos, puis glissa une main par-devant, sous le tissu, pour lui saisir les seins. Grégoire vit la main descendre sur le pubis de sa femme qui écarta les cuisses pour se laisser toucher le sexe, sous le string.

Charly lui chuchota quelque chose à l’oreille. Elle lui répondit, les yeux dans les yeux. La troublante complicité de leur dialogue dont tous les mots échappaient à Grégoire accrut encore son excitation.

Plusieurs blues s’enchaînèrent et ils mimaient toujours l’amour sans prêter la moindre attention au mari. Charly finit par enlever le polo. Sophie dansa quelques instants les seins nus, un peu écartée de lui, puis elle lui déboutonna sa chemise et se plaqua contre son buste. De temps en temps, elle s’écartait légèrement pour frotter l’extrémité durcie de ses seins sur sa peau nue. Charly glissa une jambe entre celles de Sophie et sa cuisse se frotta tout en haut des siennes, comme pour la masturber. Quand le disque s’arrêta, ils se laissèrent tomber sur un fauteuil.

Charly s’accroupit au pied du fauteuil, saisit Sophie par les chevilles et lui fit écarter les jambes, les lui calant sur les bras du fauteuil. Elle garda les cuisses largement ouvertes, son sexe recouvert par le minuscule triangle blanc de son string. Les lèvres gonflaient le tissu et Grégoire remarqua qu’elles y avaient dessiné une auréole humide.

A deux pas de lui, Charly écarta le string de Sophie pour dégager la vulve. Il étira les poils collés par la mouille et ouvrit les lèvres. Les replis roses du vagin se montrèrent. Charly plongea les doigts dans la fente, se pencha pour brouter bruyamment le sexe béant. Avec deux pouces, il le tenait ouvert. Tantôt il agaçait le clitoris à petits coups de langue, tantôt il plongeait la langue tout entière dans la fente et la faisait aller et venir très vite dans le vagin, avec des bruits de lapements obscènes. Sophie tendait le bassin en avant pour bien s’offrir et gémissait doucement, la tête renversée, les pointes des seins dressés. Elle finit par jouir en haletant.

— Oui... Encore... au fond... Va jusqu’au fond... Encore...

Charly lui retira son string et alla mettre un autre disque dans le lecteur. Grégoire remarqua l’énorme bosse de son pantalon. Sophie était toujours dans la même position, les cuisses écartées, le sexe ouvert, la tête rejetée en arrière, les seins tendus. Charly alluma une cigarette et la regarda.

— C’est une sacrée jouisseuse, remarqua-t-il.

— C’est vrai, elle a joui, répondit Grégoire, vous l’avez très bien sucée, mais je pense qu’elle aimerait être baisée, elle jouirait encore plus fort. Elle apprécie les belles queues.

— Ne vous inquiétez pas, dit Charly, vous voulez qu’on la baise ensemble ? Elle vous suce pendant que je la fourre... On pourrait aussi la prendre en sandwich...

— Pour commencer, je préfère vous regarder.

En les écoutant parler d’elle avec des mots crus, sans même lui dire quoi que ce soit, Sophie se sentait un simple objet sexuel. Elle recommença à mouiller. Charly acheva de se déshabiller. Grégoire remarqua qu’il avait un sexe de très bonne taille.

Charly prit appui sur les accoudoirs du fauteuil, fléchit les genoux et dirigea son membre vers la vulve grande ouverte de Sophie. Il y entra sans effort.

— Elle mouille beaucoup ? demanda Grégoire.

— Ah, oui ! Ça rentre tout seul. Regardez.

Il ressortit sa verge jusqu’à l’étranglement du gland. Elle était luisante de mouille. Il la replongea et la ressortit encore, très lentement, à plusieurs reprises. On aurait dit qu’il connaissait Grégoire et devinait parfaitement tout ce qu’il fallait faire pour l’exciter.

— Elle mouille toujours comme ça ?

— Ça dépend des queues. Et de la préparation.

— Vous l’avez déjà enculée ?

— Oui, mentit Grégoire. Si vous en avez envie, allez-y.

— C’est pas qu’elle soit désagréable par la chatte, au contraire...

— Mais par le cul, elle vous serrerait mieux...

— Ouais... peut-être.

Charly accéléra le mouvement de sa bite. Sophie, que ce dialogue avait mise au comble de l’excitation, commença à gémir et à onduler du bassin. Très vite, elle se mit à crier.

— Elle est rapide, remarqua Charly.

Les cris devinrent plus forts. Elle jouit puis se tassa dans le fauteuil, les yeux fermés. Charly se retira sans avoir joui, alluma une nouvelle cigarette et proposa des boissons. Sophie rouvrit les yeux et le vit debout, à portée de sa main, la verge dressée.

Pour faire plaisir à son mari et l’exciter davantage, elle saisit le membre décalotté et tout poisseux. Charly se laissa caresser la verge et masser les couilles. Mais il eut peur d’éjaculer tout de suite et se dégagea pour préparer les boissons.

Sophie vida son verre en restant dans la même posture obscène, les jambes rejetées sur les accoudoirs du fauteuil, les cuisses écartées, exhibant sa touffe collée par la mouille. Charly lui retira des mains son verre vide.

— Tourne-toi, lui ordonna-t-il.

Son érection était encore plus forte, sa verge se dressait, presque verticale.

— Allez, insista-t-il, donne-moi ton cul.

Donné aussi crûment, l’ordre fit le même effet à Sophie et à Grégoire, portant leur excitation à son paroxysme. Sophie se mit à genoux sur le fauteuil, face au dossier, et attendit les ordres suivants.

— Ecarte les cuisses... N’appuie pas tes nichons contre le dossier.

Plaquant son ventre aux fesses de Sophie. Charly lui saisit les seins à deux mains, par-derrière, en les soulevant.

— Que je puisse te prendre les seins... Ils le méritent, tes gros nichons.

Il empoigna sa verge et la lui promena dans la raie.

— Tends bien le cul en arrière.

Elle le fit, autant qu’elle put. Grégoire se leva et vint se mettre à côté du fauteuil, pour assister de très près à la pénétration. Il avait les yeux rivés sur la verge de Charly qui fouillait la raie de sa femme. D’une main, Charly tenait écartées les fesses de Sophie. Il pointa son gland énorme, rouge et humide, sur le sphincter et fléchit sur les genoux pour forcer. Le gland disparut lentement dans le cul, puis peu à peu toute la verge, et Grégoire ne vit plus que les couilles de Charly. Sophie gémissait.

— Je te fais mal ? demanda Charly.

— Oui, un peu... Mais continue, c’est bon.

Grégoire mit le doigt dans son vagin inondé. A travers la mince cloison, il sentait le membre de Charly qui coulissait dans le cul de sa femme. Il voyait les couilles battre contre les fesses. Il était sur le point d’éjaculer dans son slip, même sans se toucher.

— Elle est vachement étroite, dit Charly. C’est fou ce qu’elle fait bien jouir. Tu n’as pas trop mal ?

— Non, c’est bon. Décharge-moi tout dans le cul !

Charly éjacula. Les puissantes contractions de sa verge furent ressenties par Grégoire qui avait toujours le doigt dans le vagin de Sophie. Il se toucha le sexe et inonda son slip à grandes giclées.

Quand ils furent rentrés chez eux, Sophie se jeta sur le lit, épuisée et s’endormit aussitôt.

Quand Grégoire sortit de la salle de bains, il la vit nue sur le lit. Un gros filet de sperme et de mouille coulait du sexe et de l’anus. Il se remit à bander et la prit brutalement, éjaculant après quelques sauvages coups de reins.

CHAPITRE XV

Le lundi suivant, Grégoire reprit l’avion pour Toulouse. Sophie travailla toute la journée pour rattraper le retard accumulé les jours précédents. Vers six heures du soir, elle s’apprêta pour aller à Enghien, chez Jérôme.

A la sortie du bain, elle se regarda dans la glace. Elle eut brutalement honte de la broussaille de poils roux qui lui envahissait le pubis, sans même cacher les deux gros bourrelets des lèvres de son sexe. Au bas de sa fente, les poils étaient décolorés par l’urine et ses abondantes sécrétions. Elle prit un rasoir, posa un pied sur le rebord de la baignoire, s’écarta la vulve d’une main et passa le rasoir sur les lèvres de son sexe. Elle retira de l’instrument une touffe de poils et se regarda dans la glace. La lèvre était devenue presque complètement lisse. Elle donna encore quelques coups de rasoir pour que tout le bourrelet soit net, puis rasa l’autre lèvre. Elle prit soin de mettre le doigt sur son clitoris pour le protéger d’un geste maladroit. Elle le sentit dur. Cette toilette l’excitait.

Elle se mit à genoux, les cuisses écartées, se pencha en avant et rasa ses poils autour de l’anus.

La glace lui renvoya l’image d’un sexe net, parfaitement lisse et charnu au centre d’une touffe où il faisait un contraste saisissant. Elle passa son slip ouvert, celui que Jérôme préférait. L’effet était encore plus obscène. Le tissu noir s’écartait largement sur sa toison rousse qui s’ouvrait sur sa vulve rasée. Avec le doigt, elle fit béer sa fente. Son doigt était gluant. Elle le plongea dans son sexe en se caressant le clitoris avec le pouce et se fit jouir. Elle s’habilla ensuite et sortit de la salle de bains.

Elle allait quitter l’appartement quand on sonna à la porte. Sans méfiance, elle ouvrit. Un pied se coinça contre le chambranle et elle reconnut tout de suite les deux jeunes du bois de Vincennes.

— Salut ! On venait dire un petit bonjour. Ne crie pas, si tu tiens à t’éviter des ennuis.

Ils la repoussèrent, entrèrent et claquèrent la porte derrière eux. Terrorisée, Sophie se précipita dans le séjour, mais elle se fit arracher des mains le combiné téléphonique.

— Tu sais bien qu’on n’est pas des truands. On aime les bonnes baiseuses, c’est tout. Il est là, ton mec ?

— Il va arriver d’une minute à l’autre. Sortez tout de suite.

Les deux jeunes inspectaient la pièce, allant d’un meuble à l’autre avec une nonchalance exaspérante.

— Il ne sera pas seul, reprit-elle d’une voix haletante.

— Tant mieux. Avec toi, on n’est jamais trop nombreux.

Le plus décidé vint se planter devant elle. C’était celui qui l’avait prise par le sexe dans le bois de Vincennes.

— Moi, je crois plutôt que tu allais sortir, dit-il.

— Pas du tout !

— Et la clé de la bagnole, qu’est-ce que tu comptais en faire ?

Sophie s’aperçut qu’elle la tenait à la main. Elle baissa les yeux. Le loubard vint se placer derrière elle et la saisit par les épaules. Elle tenta de se dégager mais il la plaqua fermement contre lui. Elle sentait son souffle sur sa nuque et ses cuisses contre les fesses. Quand elle cessa de résister, il déboutonna très lentement son corsage. Debout devant Sophie, son complice émit un sifflement d’admiration.

— Ça, c’est de la super lingerie !

Sophie avait mis le soutien-gorge assorti à la culotte ouverte, qui laissait nue la plus grande partie des seins. Instantanément, leurs pointes durcirent, de peur et d’excitation. Le visage de Sophie devint écarlate. Les deux garçons saisirent chacun un sein et le palpèrent. Une bosse gonfla le jean de celui qui lui faisait face. L’autre colla son ventre contre les reins de Sophie, qui ressentit la pression de son sexe en érection.

Comme chaque fois qu’elle allait à Enghien, Sophie portait une jupe courte et étroite. Ils ne tardèrent pas à la lui soulever, la coinçant sur ses hanches. Avec son genou, le loubard qui la tenait la força à avancer le bassin. Elle exhiba son sexe nu au centre de l’ouverture de la culotte.

— C’est super de se raser la chatte comme ça ! Tu as vu ?

L’autre se pencha et avança la tête pour regarder. Il siffla à son tour. Les bourrelets des lèvres se détachaient, énormes, au milieu des poils. La fente était refermée mais des doigts s’empressèrent d’y pénétrer pour l’écarter.

— Tu es vraiment une sacrée vicieuse ! Tu mouilles en permanence.

Sophie était à nouveau excitée par l’exhibition que lui imposaient les deux jeunes.

— Conduis-nous dans ta chambre. On apprécie le confort.

Elle dut s’exécuter. Ils l’allongèrent sur le lit après lui avoir retiré son corsage et sa jupe. Ils se déshabillèrent et s’assirent chacun d’un côté du lit pour la peloter avec la vigueur de deux adolescents en manque. Sophie remarqua qu’ils avaient le membre très raide. Elle fit semblant de résister, incapable de refouler la mouille qui lui envahissait le sexe.

L’un des deux jeunes se coucha sur elle, la pénétra sans effort et éjacula presque aussitôt. Son complice la fit mettre en levrette et la prit, debout contre le lit. Il se montra un peu plus endurant mais ne tarda pas à décharger lui aussi, après de puissantes bourrades.

— Tu nous offres à boire ? lui dit-il ensuite.

Elle se leva et se vit dans la glace, dans ses dessous de pute. Elle prit un mouchoir en papier et s’essuya le sexe qui dégoulinait de sperme. Elle les précéda dans la cuisine où ils ouvrirent des bières.

— Au fond, tu es plutôt sympa, dit l’un d’eux. Et tu as l’air d’aimer ça.

Elle rougit violemment. Elle aurait dû faire plus d’efforts pour leur laisser croire qu’elle cédait sous la contrainte.

— D’accord, répondit-elle, mais maintenant laissez-moi.

— Pas si vite. Mon copain et moi, on ne s’est pas encore complètement vidé les couilles.

Ils recommençaient à bander et ils l’entraînèrent dans le séjour en emportant leur bière.

Assis sur le canapé, celui qui avait l’air de commander la fit allonger à côté de lui. Il lui maintint le visage au-dessus de ses cuisses.

— Dans le bois, tu as taillé une pipe à mon copain. Il m’a dit que c’était super. Je veux savoir...

Sophie saisit sa verge qui s’était encore redressée et se l’introduisit dans la bouche. Elle avait une odeur âcre. Sophie la suça consciencieusement, la sortant par instants pour reprendre sa respiration. Le complice s’assit sur la moquette et lui mit la main entre les fesses. Il lui pénétra l’anus avec un doigt.

— Une femme comme toi, ça doit certainement se faire enculer, dit-il.

Il lui enfonça le doigt jusqu’au fond.

— Redresse-toi.

Sans interrompre sa fellation, Sophie se mit à quatre pattes et il se plaça derrière elle. Elle se laissa enculer. Mais le jeune s’y prenait mal. Elle avait beau tendre le derrière, le membre ne parvenait pas à entrer. Pour l’aider, elle s’écarta elle-même les fesses d’une main, l’autre continuant à masturber le complice. La verge réussit enfin à pénétrer et elle eut très mal. Le jeune s’agitait vigoureusement. Il déchargea à nouveau, tandis que son copain éjaculait dans la bouche de Sophie.

Ils se rhabillèrent aussitôt et quittèrent précipitamment les lieux.

— A un de ces quatre, lancèrent-ils.

Sophie se dirigea vers la salle de bains.

CHAPITRE XVI

Quand elle arriva à Enghien, Karine lui annonça que Jérôme rentrerait très tard et qu’elle-même passerait une grande partie de la nuit dans son bureau pour achever un travail urgent. Elle ajouta qu’elle avait reçu un appel de Zurich.

— Wilfrid a signé le contrat avec Winkel. Il paraît que vous y êtes pour beaucoup. Jérôme va être content.

Elle lui jeta un drôle de regard, plein de sous-entendus, et Sophie devint furieuse en sentant le rouge lui monter aux joues.

— Moi aussi, j’ai du travail. Je peux m’installer dans le bureau ?

— Bien sûr, prenez la table de Jérôme.

Elle s’y installa et ouvrit le dossier Winkel. Karine quitta la pièce. Sur la table de travail, il y avait une grande enveloppe de photos de la FNAC, parmi les dossiers. Sophie, discrètement, l’ouvrit. Elle sursauta en découvrant des agrandissements des photos obscènes que Jérôme avait faites d’elle dans le jardin. Elle les replaçait fébrilement dans l’enveloppe quand Karine revint et la surprit.

— Ces photos sont pour vous, dit-elle.

Elle s’approcha et Sophie s’efforça de fuir son regard. Karine continua du même ton neutre :

— Jérôme m’a demandé de faire des agrandissements des meilleures. J’ai également demandé des recadrages. Regardez.

Elle retira les photos de l’enveloppe et les fit défiler rapidement sous ses doigts.

— Ici, par exemple, cet agrandissement de votre sexe... Le laboratoire a coupé le massif de rosiers. On a obtenu un piqué remarquable sur vos poils.

Sophie était rouge de confusion. Elle se voyait de dos en très gros plan, à quatre pattes, les genoux écartés. Karine lui montra une à une toutes les photos, en faisant des commentaires élogieux.

— C’est un joli début de press-book. Wilfrid a bien apprécié...

— Wilfrid les a vues ?

— Oui, Jérôme les lui a montrées.

Sophie mit l’enveloppe dans son sac et retourna travailler.

— Jérôme a gardé les pellicules et un jeu des agrandissements, c’est normal, conclut Karine.

Cette grande blonde mince et effrontée impressionnait Sophie. Elle allait et venait dans son dos. Sophie sentit tout à coup une légère pression contre le dossier de sa chaise. Karine s’y appuyait pour lire par-dessus son épaule. Elle sursauta.

— Le contrat est bien au point, dit Karine d’une voix douce, à peine audible. Je pense que vous pourriez l’archiver.

Sophie ne répondit pas. Elle se retrouvait comme une petite fille devant cette secrétaire tout juste sortie de l’école. Elle se figea, sans la moindre réaction, quand une main se posa sur son épaule. Karine lui caressa le dos puis lui saisit les seins à pleines mains, en les soulevant.

— Les photos ne sont pas mal, mais j’aimerais voir l’original, dit-elle d’une voix assourdie. Vous voulez bien me montrer ?

Elle glissa ses mains sous le chemisier, de la ceinture jusqu’au soutien-gorge symbolique. Elle atteignit les pointes déjà dures et les fit rouler entre le pouce et l’index. Avec beaucoup de douceur, elle déboutonna complètement le chemisier et découvrit le soutien-gorge.

— Vous savez vous habiller. Jérôme doit apprécier.

Sophie se laissa faire lorsque Karine lui retira son chemisier puis dégrafa son soutien-gorge. Ses seins s’affaissèrent légèrement.

— Viens avec moi dans le salon, dit Karine.

Ce tutoiement soudain troubla Sophie, autant que l’audace et le savoir-faire de la fille. Elle la suivit dans le salon et s’assit à côté d’elle sur le canapé, comme elle le lui demandait par un simple geste de la main. Les seins nus, les yeux baissés, elle attendit, troublée d’obéir.

Se tournant vers elle, Karine lui posa une main sur l’épaule et l’autre sur la cuisse, à la lisière de la minijupe.

— J’aime bien ta peau de rousse.

Elle glissa sa main sous la jupe et remonta sur le pubis.

— De vraie rousse, n’est-ce pas ?

Sophie rougit d’être vue par une femme, avec sa culotte de pute, ouverte sur le sexe.

Karine glissa la main dans l’ouverture et lui saisit la touffe. Du doigt, elle écarta les lèvres du sexe.

— C’est toi qui as eu l’idée de te raser de cette façon ?

— Oui.

Karine semblait surprise. Elle lui caressa longuement les seins, puis le ventre. Sa main finit par revenir dans la culotte pour lui pénétrer le sexe. Ses gestes étaient lents et doux, très différents de ceux d’un homme. Sophie posa la nuque sur le haut du canapé en fermant les yeux. Elle mouillait. Pour mieux s’offrir, elle avança les fesses jusqu’au bord du canapé et écarta les cuisses. Karine n’accéléra pas le mouvement de ses doigts dans le vagin et sur le clitoris de Sophie ; elle continua à la masturber avec la même lenteur. Sophie se mit à gémir. Il fallut de longues minutes pour que ses gémissements s’accélèrent, que ses reins se cambrent et qu’elle jouisse très fort et très longtemps, mais sans crier. Karine posa alors la bouche sur la sienne. Elles mêlèrent leur langue et leurs lèvres dans un baiser interminable.

A son tour, Sophie voulut faire jouir Karine. Lorsqu’elle lui retira son polo, elle découvrit un soutien-gorge classique qui lui projetait les seins en avant. Elle le lui retira et les seins restèrent fermement en place. Elle venait juste d’abaisser la fermeture de son jean et d’apercevoir sa touffe blonde sous un petit slip transparent quand elle entendit la voiture de Jérôme. Karine se rhabilla rapidement, Sophie remit son chemisier et Jérôme les trouva sagement assises dans le bureau.

— Salut ! J’ai une faim de loup. J’ai trop bu !

— Winkel a signé, lui annonça Karine.

— Bravo Sophie !

Il se précipita vers elle et se pencha pour l’embrasser dans le cou, en lui saisissant les seins à pleines mains.

— Je suis sûr que c’est grâce à toi. Ça s’arrose. Champagne !

Manifestement, il avait déjà ingurgité beaucoup d’alcool. A la troisième coupe, il s’accroupit devant le fauteuil où Sophie était assise, remonta sa jupe très haut, lui écarta les lèvres et lui enfonça dans le sexe le goulot de la bouteille presque vide.

— Je te dis que ça s’arrose !

Il releva le cul de la bouteille pour faire couler le reste du champagne. Le liquide glacé fit sursauter Sophie.

— Tu as vu cette culotte, Karine ? Ça devrait te plaire... Regarde !

Il jeta la bouteille vide sur la moquette et aspira le champagne qui dégoulinait de la fente de Sophie.

— Je crois que tu devrais aller dormir, Jérôme, lui dit Karine. Il est bientôt minuit.

— Oui, mais pas tout seul. Vous venez avec moi, les filles.

Il fit lever Sophie, l’enlaça, et alla tirer Karine de son fauteuil.

— Karine préfère les femmes, dit-il, mais ce soir elle fera une exception.

Dans la chambre, il se déshabilla.

— Alors... Qu’est-ce que vous attendez ?

Il était nu, la verge un peu gonflée mais pas en pleine érection. Il déshabilla brutalement Sophie, sans lui enlever sa culotte ouverte, et la jeta sur le lit.

— A toi, dit-il en s’avançant vers Karine.

D’elle-même, Karine se dévêtit. Jérôme alla se vautrer au milieu du lit, à côté de Sophie qui avait les yeux braqués sur les seins et le sexe de Karine.

A contrecœur, celle-ci s’allongea.

Jérôme se mit à leur tripoter le sexe. Sophie mouillait beaucoup plus que Karine. Il la fit pivoter sur le ventre et l’installa sur lui en la soulevant par les hanches pour la prendre. Sophie dut caresser sa verge puis la guider elle-même. Elle se laissa retomber pour bien se l’enfoncer dans le vagin.

Il ne parvint pas à jouir et commença à débander.

— Karine, je veux te baiser les nichons, dit-il.

Sophie se dégagea de lui et il se mit à califourchon sur le buste de Karine. Son membre reprit de la raideur quand il le logea entre ses seins.

— Presse tes nichons sur ma queue, serre-la bien, lui ordonna-t-il.

Karine s’exécuta et il donna de violents coups de reins. Sophie voyait son gland rougi coulisser entre les seins de Karine, tandis que les couilles frottaient son ventre. Elle comprit que Karine ne jouirait pas ainsi.

Elle alla s’installer au pied du lit, lui écarta les jambes et s’accroupit entre ses cuisses. Elle voyait enfin de près son sexe blond. Elle passa sa main sur le pubis. Karine n’avait qu’une petite touffe de poils frisés, taillée pour que rien ne dépasse du maillot. C’était un minuscule triangle, au centre, la vulve bombée laissait voir les deux lèvres charnues. Sophie les écarta, allant doucement de la base de la fente jusqu’au clitoris qu’elle dégagea et qu’elle saisit entre le pouce et l’index. En le faisant rouler entre ses doigts, elle le sentit durcir. Elle pénétra profondément Karine et la branla en continuant à lui masser le clitoris. Karine replia les jambes, souleva le bassin et poussa de petits gémissements. Sophie comprit qu’elle jouissait quand elle eut une grosse émission de mouille et que son corps se tendit. Jérôme éjacula entre ses seins, avant de se laisser tomber comme une masse au centre du lit.

— Je vais dormir dans la petite chambre, chuchota Karine en se levant.

— Je viens avec toi, répondit Sophie.

Elle n’avait plus aucune envie de rester avec Jérôme.

Dans la petite chambre, il n’y avait qu’un lit d’une place. Elles s’y serrèrent, ventre contre ventre, seins contre seins et bouche contre bouche. Elles essayèrent de s’endormir, mais elles étaient encore trop excitées. Elles se firent jouir plusieurs fois. Karine caressait Sophie et la suçait beaucoup mieux que les hommes qu’elle avait connus. Dans ses bras, Sophie éprouvait en outre un fort sentiment de culpabilité, associé à la peur d’être surprise par Jérôme qui pouvait se réveiller à tout moment et la chercher pour la baiser à nouveau. Cette situation augmentait son excitation.

Effectivement, Jérôme se réveilla au petit matin et partit à sa recherche. Dans la petite chambre, il découvrit les deux femmes enlacées. Elles dormaient. Il faisait déjà chaud et le drap avait glissé, laissant voir leurs seins et les fesses de Sophie. Il descendit dans la cuisine préparer trois cafés. A son retour, Karine ouvrit un œil, se mit sur le dos, montrant ses seins en s’étirant, puis son sexe nu. Sophie se réveilla à son tour, sans voir Jérôme auquel elle tournait le dos. Elle se mit à caresser les seins de Karine puis à lui sucer les bouts, dirigeant la main vers son sexe. Karine se laissa faire. Jérôme regardait, sa verge se redressa lentement. Sophie s’installa sur le ventre de Karine pour lui sucer la vulve. Elle était à genoux et elle exhibait à Jérôme, sans le savoir, ses fesses grandes ouvertes, entre lesquelles apparaissaient les lèvres de son sexe et son anus rasés. La veille, Jérôme était trop ivre pour remarquer que Sophie s’était partiellement rasée. Sa verge se tendit encore.

Jérôme posa le plateau et le bruit fit se retourner Sophie qui le vit en pleine érection.

— Salut, lança-t-il, je vous ai apporté du café, mais il est très chaud. Sophie a le temps de finir ce qu’elle a commencé.

Il s’assit au pied du lit.

— Allez, Sophie, continue, ne te gêne pas pour moi. Tu vois, ça me plaît.

Il lui montra sa queue toute raide. Sophie détourna les yeux et se remit à sucer Karine.

— Laisse-nous, Jérôme, demanda Karine.

— Pas question ! Je veux que tu jouisses. Tu es avec une vraie professionnelle et je tiens à voir comment elle s’y prend.

Cette remarque excita Sophie qui écarta encore un peu les cuisses en creusant les reins pour mieux s’exhiber à Jérôme. Bien lisses, les lèvres de son sexe bâillaient et elle avait l’anus écarquillé.

— Voilà qui mérite la photo, s’écria Jérôme. Il bondit chercher l’appareil et revint aussitôt. Sophie n’avait pas bougé. Elle suçait Karine en faisant beaucoup de bruit avec sa bouche et elle s’excitait à l’idée d’être à nouveau photographiée, dans une posture et une situation encore plus obscènes que celles du jardin. Jérôme braquait tour à tour l’objectif sur le sexe de Karine que dévorait Sophie et sur celui de la rousse, généreusement ouvert. A chaque déclic, l’excitation de Sophie augmentait. Elle bougeait pour être vue sous des angles différents et pour présenter avantageusement le corps de Karine. Elle lui fit plier la jambe et lui rabattit le genou vers l’extérieur pour bien lui ouvrir le sexe.

Karine jouit et Sophie resta accroupie sur elle, le cul tendu. Jérôme posa l’appareil et pénétra violemment la vulve qui s’offrait avec tant d’impudeur. Il éjacula très vite et la fit jouir.

Dans le courant de la matinée, comme Sophie s’apprêtait à rentrer chez elle, il lui annonça qu’il était invité à un rallye automobile, le samedi suivant.

— J’ai pensé que ce serait sympa de le faire avec Grégoire et toi.

— Volontiers, répondit-elle.

— On pourrait téléphoner à ton mari ?

Sans attendre la réponse, il composa le numéro de Grégoire à Toulouse. Sophie était un peu crispée. Il fallut plusieurs minutes pour que la voix de Grégoire se fasse entendre, après une interminable musique d’attente.

Grégoire accepta l’invitation, ils se mirent d’accord pour partir avec une seule voiture, la sienne.

Tout en lui parlant, Jérôme tripotait Sophie. Il lui glissa la main entre les cuisses. Elle se courba en avant sur le bureau et se laissa pénétrer le sexe avec deux doigts. Jérôme fit durer la conversation.

— Sophie va bien ? demanda-t-il.

— Je crois. Je l’ai laissée en bonne santé, hier matin.

— J’aurai peut-être le plaisir de la voir cette semaine chez Laurencin. Elle est très épanouie, en ce moment.

— C’est sûrement l’amour !

— Tu en as de la chance ! Samedi prochain, il faut arriver les premiers. Avec ta femme, ça doit être possible. Imagine qu’il y ait un concours de beauté...

— Ma parole, répondit Grégoire, tu es amoureux !

— A fond !

En disant cela, il se leva, abaissa la fermeture de son pantalon, extirpa sa verge de son slip et vint la frotter sur le sexe de Sophie. Comme il tenait le combiné téléphonique d’une main, Sophie dut l’aider pour la faire pénétrer. Elle s’écarta la vulve et guida le membre de Jérôme qui s’enfonça jusqu’aux couilles.

— Si vous voulez, poursuivit Jérôme, vous pourrez passer le reste du week-end à Enghien. On fera un barbecue.

— D’accord. Sophie adore.

Jérôme sentit que Sophie jouissait. Elle se mordit le poignet pour ne pas crier. Il déchargea son sperme dans son vagin en dissimulant ses halètements sous une toux.

— On se rappelle vendredi soir à ton retour pour tout mettre au point.

— D’accord. Salut vieux, et merci !

CHAPITRE XVII

Le samedi du rallye, Grégoire et Sophie quittèrent de bonne heure la porte Dorée pour aller chercher Jérôme. Le rendez-vous était fixé dans les environs de Senlis, Enghien se trouvait donc sur la route. Jérôme les y accueillit. Il émit un sifflement admiratif qui ne déplut pas à Grégoire quand Sophie descendit de la voiture. Elle était vêtue d’un short blanc très court qui lui moulait le ventre et les fesses. En haut, elle portait un tee-shirt que gonflait la rondeur de ses seins et qui s’arrêtait bien au-dessus de la ceinture. On voyait son nombril et une large bande de peau marquée de taches de rousseur. Il se précipita vers elle, la serra contre lui et l’embrassa bruyamment sur les joues.

— Tu es super ! J’espère qu’il y aura l’élection d’une miss rallye !

Ils s’assurèrent qu’ils avaient bien tout l’attirail nécessaire à des concurrents ambitieux.

Au rendez-vous de départ, Grégoire constata avec satisfaction que beaucoup d’hommes lorgnaient sa femme. Elle allait et venait en exhibant ses cuisses longues et fermes avec le plus parfait naturel.

Ils reçurent leur première feuille de route et l’étudièrent attentivement, penchés sur le capot de la voiture. Plusieurs organisateurs avaient les yeux braqués sur les fesses de Sophie. Des poils roux étaient visibles dans son entrecuisse.

Ils résolurent assez rapidement la grille de mots croisés qui leur indiquait le terme de la première étape. Il fallait se diriger vers Chantilly. Sophie et Jérôme s’installèrent à l’arrière et Grégoire reprit le volant. Pendant l’étape, ils avaient à répondre à une liste de questions saugrenues. Jérôme et Sophie se serrèrent épaule contre épaule, cuisse contre cuisse, et feuilletèrent le Quid et les dictionnaires.

A l’étape suivante, Jérôme étala la carte Michelin sur ses genoux et sur ceux de Sophie. Tout en faisant semblant de la consulter, il posa la main sur la cuisse de Sophie et chercha à l’engager sous son short. Elle avança les fesses jusqu’au rebord du siège et écarta les genoux. Il toucha son string minuscule et lui massa la fente. Il glissa le doigt sous le string, au contact direct de sa touffe et des lèvres de son sexe.

— Vous avez trouvé le célèbre égyptologue français ? demanda Grégoire en regardant dans le rétroviseur.

— Facile ! répondit Sophie. On ne cherche même pas. C’est Champollion !

De sa place, Grégoire ne pouvait pas deviner que Jérôme masturbait sa femme et qu’elle se laissait faire en ouvrant les cuisses au maximum.

Toute la matinée, entre deux épreuves, Sophie et Jérôme se retrouvaient côte à côte. Il finit par la faire jouir et elle se cacha le visage derrière la carte routière au moment de l’orgasme. Elle éprouva l’envie incoercible de lui rendre sa caresse, dans la voiture de son mari et malgré le risque d’être vue par lui. Plus exactement, c’est à cause de ce risque que son cœur battait à l’idée de branler Jérôme. Elle abaissa la fermeture de son pantalon, les yeux sur le rétroviseur que Grégoire regardait de temps à autre. Elle sentit la verge raide sous le slip et la dégagea. Elle la branla très doucement Jérôme finit par décharger dans sa main. Elle s’essuya sur son slip, en prenant bien soin de ne pas tacher son pantalon.

— On ne pourrait pas faire un arrêt pipi ? demanda-t-elle peu après.

On était en terrain plat, au milieu de champs de betteraves. Il n’y avait pas le moindre buisson. Grégoire roula encore quelque temps.

— Tant pis, dit Sophie, arrête-toi n’importe où, je n’en peux plus.

Il stoppa sur le bas-côté de la route. Il y avait peu de circulation et Sophie pensa pouvoir se soulager en s’accroupissant contre la voiture.

— On va te protéger des regards indiscrets, dit Grégoire.

Il ouvrit les portières du côté opposé à la circulation.

— Mets-toi entre les deux, Jérôme et moi, on se tient devant et derrière.

En rougissant, elle abaissa son short sous les yeux de Jérôme et de son mari. Elle se pencha en avant et abaissa le string en s’accroupissant. Elle resta un long moment ainsi, sans uriner, offrant aux deux hommes la vue de ses fesses et de son sexe. Elle n’avait même pas resserré les genoux.

— Alors, ça vient ? demanda Grégoire.

— Vous me gênez en me regardant...

En réalité, cette situation l’excitait énormément. Elle faisait exprès de se retenir.

— On va t’aider, dit Grégoire. Jérôme, passe-moi la bouteille d’eau.

Grégoire ouvrit la bouteille et versa un filet d’eau sur les cuisses de Sophie. Devant Jérôme qui regardait, il souleva son tee-shirt et lui fit couler un nouveau filet sur le pubis. L’eau descendit le long de la fente, suivit une touffe de poils et se perdit dans l’herbe. Bientôt, un jet violent sortit de la fente de Sophie, avec un sifflement caractéristique. Sophie déplaça les pieds en s’ouvrant encore, pour ne pas se mouiller. Quand elle eut fini, elle resta quelques instants accroupie, le temps de faire couler trois dernières gouttes et demanda un Kleenex que Jérôme lui tendit et qu’elle passa entre les lèvres de son sexe. Elle se releva, les deux hommes virent ses fesses et son sexe nus. Elle se pencha pour remettre son string en place, puis son short. Elle les regarda tous les deux. Il lui sembla que c’était Grégoire qui bandait, et non pas Jérôme.

Le rallye reprit après la pause de midi. A nouveau, les autres concurrents avaient beaucoup regardé Sophie. Grégoire en était tout émoustillé. Ils repartirent. Sous l’effet du vin, Sophie et Jérôme avaient l’air de somnoler sur la banquette arrière. Sophie avait sa tête sur l’épaule de Jérôme. Grégoire les vit dans le rétroviseur et se mit à bander. Mais il fallait résoudre de nouvelles énigmes et il dut intervenir.

Sophie posa un atlas sur ses genoux. Le vin l’avait saoulée et excitée. Quand Jérôme lui glissa à nouveau la main entre les cuisses, elle eut l’idée perverse de retirer son short et son string, redoutant et désirant à la fois qu’un arrêt inopiné ne lui laisse pas le temps de se rhabiller. Ses rêves et ses fantasmes se précipitaient dans sa tête. C’était une dangereuse folie qui la faisait mouiller abondamment. Elle laissa tomber son short et son string sur le plancher de la voiture et se cala sur le siège, les cuisses ouvertes, le bassin en avant, tenant à bout de bras l’atlas qui n’empêchait pas Jérôme de lui voir le sexe.

A nouveau Jérôme la masturba, tandis qu’elle alignait les réponses aux questions. Elle jouit en arrivant à l’étape suivante, au moment où un organisateur qui s’était penché vers la voiture aperçut ce qu’ils étaient en train de faire sur la banquette arrière. Elle eut seulement le temps de remettre son short, le string restant sur le plancher de la voiture.

Au repas du soir, on distribua les prix. Ils étaient deuxièmes. Sophie alla recueillir la bise du président et quelques cadeaux, sous de vifs applaudissements.

De retour à Enghien, Jérôme leur montra la salle de bains et la chambre d’amis, à côté de la sienne. Sophie utilisa la salle de bains la première. Elle en ressortit dans un petit peignoir qu’elle avait laissé entrouvert sur ses seins. L’air très fatigué, elle s’avança ainsi jusqu’à la chambre, sous les yeux de son mari et de son amant qui discutaient dans le couloir. Elle semblait ne pas les voir. Elle se jeta sur le lit.

Grégoire la réveilla en se couchant à son tour. Il était très excité de savoir sa femme sous le toit de cet ami qui avait tellement envie d’elle et qui venait de la voir les seins et le sexe nus.

— Qu’est-ce que vous faisiez sur la banquette arrière ? Il t’a caressée ?

Sophie faisait semblant de somnoler.

— Dis-moi, il t’a fait jouir ?

— Oui.

— Et toi, tu l’as fait jouir ? Raconte-moi.

Elle lui expliqua qu’ils se cachaient sous les cartes, qu’elle avait retiré sa culotte et son slip, qu’elle l’avait masturbé et qu’elle s’était laissé branler.

— Il m’a joui dans la main, précisa-t-elle.

— Tu es une vraie salope. Ecarte les cuisses.

Il la pénétra avec fougue et la besogna à grands coups, en levrette.

— Tu n’aimes pas ? Tu as assez joui avec lui ?

Pour lui faire plaisir, elle se mit à gémir, puis à crier, sachant bien que Jérôme l’entendait, dans la chambre à côté. Quand il eut éjaculé, elle cessa de crier. Elle sentit sa verge se dégonfler puis sortir de son vagin. Bientôt, elle entendit Grégoire respirer calmement et comprit qu’il s’était endormi.

Elle quitta la chambre et alla se glisser dans le lit de Jérôme qui lisait avant de s’endormir. Elle se laissa baiser, en étouffant ses gémissements. Toute la nuit, entre deux sommes, elle mouilla abondamment en pensant que Grégoire pouvait se réveiller à tout instant.

Vers sept heures du matin, elle retourna dans le lit conjugal.

— D’où viens-tu ? lui demanda-t-il.

— J’étais allée faire pipi.

— C’est bien vrai ?

Elle tira le drap et lui saisit la verge.

— Non, ce n’est pas vrai. J’étais avec Jérôme. Il m’a baisée.

Brutalement, la verge de Grégoire gonfla dans sa main.

— Tu aimerais que ce soit vrai, dit-elle ?

— Oui.

Elle le masturba. Assise sur les talons, elle avait la vulve bien visible. Grégoire était content qu’elle ait eu l’idée de se raser.

— Pour qui t’es-tu rasé la chatte ?

— Pour Jérôme. Tu veux que j’aille la lui montrer ?

— Oui, vas-y.

Elle se leva et se dirigea vers la porte, entièrement nue. Avant de la franchir, elle se retourna vers lui.

— J’achèverai de te masturber en revenant.

Il l’entendit ouvrir la porte d’à côté, se leva et alla coller l’oreille à la cloison. Il resta un bon quart d’heure ainsi. Des bruits lui parvenaient qui ne laissaient aucun doute sur ce que Jérôme et Sophie étaient en train de faire. Bientôt, il entendit les gémissements de Sophie. Il éjacula contre la cloison quand elle poussa un cri prolongé.

Sophie expliqua tout à Jérôme, avant de revenir dans la chambre de Grégoire. Elle lui dit que son mari était d’accord pour qu’elle se fasse baiser par lui.

— Je m’en doutais, lui répondit-il. Allez, va le retrouver, il doit être fou de désir.

Vers dix heures du matin, ils étaient tous les trois sur la terrasse pour le petit déjeuner. Puis ils préparèrent le barbecue. Sophie n’était vêtue que de sa nuisette transparente. Elle prenait plaisir à s’exhiber. Parfois, elle se penchait, sachant bien que la nuisette remontait assez haut sur ses reins. Ils n’échangèrent pas un mot sur les événements de la nuit et de la matinée.

Epilogue

Sophie et Grégoire ne reparlèrent de tout cela que le samedi suivant. Il venait de rentrer de Toulouse, excité comme à l’ordinaire. Il avait envie d’un week-end semblable au précédent et Sophie était d’accord. Elle lui dit que Jérôme avait beaucoup apprécié la nuit passée avec elle.

Voyant que Grégoire commençait à s’exciter à l’idée qu’elle pourrait le tromper à nouveau, elle décida de tout dire à Grégoire.

— Avec Jérôme, ce n’était pas la première fois. Elle soutint son regard et amorça un curieux sourire, bouche fermée.

— Wilfrid et Winkel, c’était également vrai, ajouta-t-elle.

Grégoire se tenait bouche bée devant elle. Soudain, il l’attrapa par les épaules et se colla contre elle. Il bandait.

— Tu racontes de mieux en mieux, dit-il, continue...

Il n’y croit vraiment pas, se dit-elle.

— Je t’ai dit que Wilfrid m’avait offert un collier pour me remercier. Tu t’en souviens ?

Elle se dégagea de ses bras et alla ouvrir la commode.

— Regarde.

Elle mit à son cou le collier en or avec son gros lapis-lazuli.

— Tu vois, l’écrin porte le nom d’un joaillier de Zurich.

Elle le lui tendit.

— Si tu es sage, je te montrerai les photos que Jérôme a faites de moi, nue dans son jardin d’Enghien. Mais d’abord, tu vas me baiser. Tu sais que je te réserve tous mes week-ends...